

DIÁRIO OFICIAL DA UNIÃO

República Federativa do Brasil

Imprensa Nacional





Sumário

	PÁGINĄ
Atos do Poder Executivo	
Presidência da República	2
Ministério da Justica	
Ministério da Defesa	3
Ministério das Relações Exteriores	
Ministério da Fazenda	
Ministério dos Transportes	
Ministerio dos Transportes	
Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento	
Ministério da Educação	10
Ministério da Cultura	10
Ministério do Trabalho e Emprego	11
Ministério da Previdência e Assistência Social	11
Ministério da Saúde	31
Ministério do Desenvolvimento, Indústria e Comércio Exter	ior 13
Ministério de Mines e Engreia	13
Ministério de Minas e Energia	!?
Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão	دا
Ministério da Ciência e Tecnologia	14
Ministério do Meio Ambiente	14
Ministério do Esporte e Turismo	14
Ministério Público da União	15
Tribunal de Contas da União	17
Poder Legislativo.	
Poder Judiciário	
Editais e Avisos	

Atos do Poder Executivo

TRIBUNAL SUPERIOR ELEITORAL

DECRETO DE 24 DE SETEMBRO DE 2001

O PRESIDENTE DA REPÚBLICA, de acordo com os arts 84, neiso XVI, 120, § 1⁴, inciso III, e 121, § 2⁴, da Constituição, e tendo em vista o que consta do Processo nº 006050/2001-91, do Ministério da Justiça, resolve:

NOMEAR

o Doutor MARCIO ALOISIO PACHECO DE MELLO, para compor o Iribunal Regional Eleitoral do Estado do Rio de Janeiro, no cargo de Juiz Titular, na vaga decorrente do término do primeiro mandato do Doutor Fernando Setembrino Márquez de Almeida.

Brasília, 24 de setembro de 2001; $180^{\rm 2}$ da Independência e 113º da Republica.

FERNANDO HENRIQUE CARDOSO José Gregori

TRIBUNAL SUPERIOR DO TRABALHO

DECRETO DE 24 DE SETEMBRO DE 2001

O PRESIDENTE DA REPÚBLICA, de acordo com os arts 84, inciso XVI, 94, parágrafo único, 111, inciso II, e 115, paragrafo unico, inciso II, da Constituição, e tendo em vista o que consta do Processe nº 027292 96-28, do Ministerio da Justiça, resolve:

NOMEAR

o Doutor PLDRO PAULO PEREIRA NÓBREGA, para exercer o cargo de Juiz logado do Tribunal Regional do Trabalho da 6º Região, com sede na cidade de Recife, Estado de Pernambuco, em vaga destinada a advogado decorrente da aposentadoria do Doutor Clóvis Correa de Oliveira Andrade Filho.

Brasilia, 24 de setembro de 2001, 180° da Independência e 113° da Republica

FERNANDO HENRIQUE CARDOSO José Gregori

CASA CIVIL

DECRETO DE 24 DE SETEMBRO DE 2001

O PRESIDENTE DA REPÚBLICA, no uso da atribuição que lhe confere o art. 84, inciso VI, da Constituição, e tendo em vista o disposto no art. 3º da Medida Provisória nº 2.200-2, de 24 de agosto de 2001, resolve

DESIGNAR

o General-de-Brigada MILTON BORATTO VIANA, Subchefe Militar do Gabinete de Segurança Institucional da Presidência da República, para compor o Comitê Gestor da ICP-Brasil, em substituição ao General-de-Brigada JORGE ALVES DE CARVALHO.

Brasília, 24 de setembro de 2001; 180° da Independência e 113° da República.

FERNANDO HENRIQUE CARDOSO Pedro Parente

MINISTÉRIO DAS RELAÇÕES EXTERIORES

DECRETOS DE 24 DE SETEMBRO DE 2001

O PRESIDENTE DA REPÚBLICA, de acordo com o disposto no Decreto-Lei nº 1.565, de 5 de setembro de 1939, regulamentado pelo Decreto nº 44.721, de 21 de outubro de 1958, e na Lei nº 5.809, de 10 de outubro de 1972, regulamentada pelo Decreto nº 71.733. de 18 de janeiro de 1973, resolve:

DESIGNAR

a seguinte Delegação para participar da 43ª Sessão do Conselho Diretor da Organização Pan-Americana da Saúde (OPAS) e da 53ª Sessão do Comitê Regional da Organização Mundial da Saúde (OMS) para as Américas, a realizarem-se de 24 a 28 de setembro de 2001, em Washington, nos Estados Unidos da América.

CHEFF

JOSÉ SERRA, Ministro de Estado da Saúde.

CHEFE ALTERNO:

Embaixador VALTER PECLY MOREIRA, Representante Permanente do Brasil junto à Organização dos Estados Americanos;

DELEGADOS:

JOÃO YUNES, Diretor da Faculdade de Saúde Pública da Universidade de São Paulo e Representante Titular do Brasil no Conselho Executivo da OMS;

RICARDO OLIVA, Diretor de Alimentos e Toxicologia, da Agência Nacional de Vigilância Sanitária;

LUIS CARLOS WANDERLEY LIMA, Diretor de Portos, Aeroportos e Fronteiras e Relações Internacionais, da Agência Nacional de Vigilância Sanitária;

JARBAS BARBOSA DA SILVA JÚNIOR, Diretor do Centro Nacional de Epidemiologia, da Fundação Nacional de Saúde;

RUY LAURENTI, Diretor do Centro Brasileiro de Classificação de Doenças, da Faculdade de Saúde Pública da Universidade de São Paulo:

JORGE ANTÔNIO ZEPEDA BERMUDEZ, Diretor da Escola Nacional de Saúde Pública (ENSP), da Fundação Oswaldo Cruz;

DENISE COITINHO, Diretora Técnica de Alimentação e Nutrição, da Secretaria de Políticas de Saúde; e

CELIA LANDMAN SZWARCWALD, Pesquisadora do Departamento de Informação em Saúde, da Fundação Oswaldo Cruz.

Brasília, 24 de setembro de 2001; 180º da Independência e 113º da República.

FERNANDO HENRIQUE CARDOSO Luiz Felipe de Seixas Corrêa

O PRESIDENTE DA REPÚBLICA, de acordo com o disposto no Decreto-Lei nº 1.565, de 5 de setembro de 1939, regulamentado pelo Decreto nº 44.721, de 21 de outubro de 1958, e na Lei nº 5.809, de 10 de outubro de 1972, regulamentada pelo Decreto nº 71.733, de 18 de janeiro de 1973, resolve:

DESIGNAR

a seguinte Delegação para participar da 33ª Assembléia da Organização da Aviação Civil Internacional - OACI, a realizar-se no período de 25 de setembro a 5 de outubro de 2001, em Montreal, Canadá:

CHEFE

Major-Brigadeiro-do-Ar VENANCIO GROSSI, Diretor-Geral do Departamento de Aviação Civil - DAC e Presidente da Comissão de Estudos Relativos à Navegação Aérea Internacional - CERNAI, do Comando da Aeronáutica do Ministério da Defesa;

DELEGADOS:

Coronel-Engenheiro ALLEMANDER JESUS PEREIRA FILHO, Assessor do Diretor-Geral do Departamento de Aviação Civil - DAC;

ALEX CASTALDI ROMERA, Assessor Especial do Ministro de Estado da Defesa:

Coronel-Aviador LUIZ ADONIS BATISTA PINHEIRO, Assistente da Comissão de Estudos Relativos à Navegação Aérea Internacional - CERNAI;

Coronel-Aviador FRANKLIN NOGUEIRA HOYER, Chefe do Centro Integrado de Defesa Aérea e Controle de Tráfego Aéreo - CIN-DACTA I:

Coronel-Aviador ALOÍSIO MARQUES DA CUNHA, Delegado do Brasil junto à Organização da Aviação Civil Internacional - OACI;

Tenente-Coronel-Aviador SILVESTRE JOSÉ VIEIRA COELHO, Assessor de Navegação Aérea do Delegado do Brasil junto à Organização da Aviação Civil Internacional - OACI;

Tenente-Coronel-Aviador ÉNIO MARCUS SALIM, Assessor de Transporte Aéreo do Delegado do Brasil junto à Organização da Aviação Civil Internacional - OACI;

Major-Engenheiro MILTON DE SOUSA CARVALHO, Chefe da Seção de Homologação e Controle de Empresa do Subdepartamento Técnico do Departamento de Aviação Civil - DAC;

SÉRGIO DRUMMOND DA FONSECA, Assessor da Comissão de Estudos Relativos à Navegação Aérea Internacional - CERNAI;



GLTTF MBFRG RODRIGUES PEREIRA, Assessor da Comissão de Estudos Relativos à Navegação Aérea Internacional - CERNAI; e

MARIA REGINA OLIVEIRA DE QUEIROZ, Assessora da Comissão de Estudos Relativos à Navegação Aérea Internacional - CERNAI.

Brasília, 24 de setembro de 2001; 180º da Independencia e 113º da República.

LERNANDO HENRIQUE CARDOSO Luiz Felipe de Seixas Corréa

MINISTÉRIO DA AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO

DECRETO DE 24 DE SETEMBRO DE 2001

O PRESIDENTE DA REPÚBLICA, no uso da atribuíção que lhe confere o art 84, inciso XXV, da Constituição, resolve:

NOMEAR

JOSI MARIA DOS ANJOS, para exercer o cargo de Diretor do Departamento de Abastecimento Agropecuário, da Secretaria de Politica Agricola, do Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento, ficando evonerado do que ocupa

Brasilia, 24 de setembro de 2001, 180° da Independência e 113° da Republica

FERNANDO HENRIQUE CARDOSO
Murcus Vinicius Pratini de Moraes

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO

DECRETO DE 24 DE SETEMBRO DE 2001

O PRESIDENTE DA REPÚBLICA, no uso da atribuição que lhe confere o art. 84, meiso XXV, da Constituição, resolve:

NOMEAR

FDNAR MARIA VIEIRA DINIZ, para exercer o cargo de Diretor de Estatisticas da Educação Básica, código DAS 101.5, do Instituto Nacional de Estudos e Pesquisas Educacionais, ficando exonerada do cargo que atualmente ocupa.

Brasilia, 24 de setembro de 2001, 180° da Independência e 113 $^\circ$ da República.

FERNANDO HENRIQUE CARDOSO
Paulo Renato Souza

CASA CIVIL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA Imprensa Nacional

http://www.in.gov.br e-mail: in@in.gov.br SIG, Quadra 6, Lote 800, CEP 70610-460, Brasilia — DF CNPJ: 04196645/0001-00 I-one: 0800-619900

> FERNANDO HENRIQUE CARDOSO Presidente da República

> > PEDRO PARENTE Chefe da Casa Civil

CARLOS ALBERTO GUIMARALS BATISTA DA SILVA Diretor-Geral

DIÁRIO OFICIAL — SEÇÃO 2

Publicação de atos de interesse dos servidores da Administração Pública Federal ISSN 1415-1545

MAURÍCIO AUGUSTO COELHO Coordenador-Geral de Produção Industrial

ISABEL CRISTINA ORRÚ DE AZEVEDO Coordenadora de Jornais Oficiais Reg. Protissional nº 405/03/70/DE

Diário Oficial da União - seção 2 MINISTÉRIO DA CIÊNCIA E TECNOLOGIA

DECRETOS DE 24 DE SETEMBRO DE 2001

O PRESIDENTE DA REPÚBLICA, no uso da atribuição que lhe confere o art. 84, meiso XXV, da Constituição, resolve:

EXONERAR, a pedido,

PAULO KLIASS do cargo de Chefe da Assessoria de Acompanhamento e Avaliação, código DAS 101.5, do Ministério da Ciência e Tecnologia, a partir de 27 de agosto de 2001, por ter sido nomeado para outro cargo público.

Brasília, 24 de setembro de 2001; 180º da Independência e 113º da República.

FERNANDO HENRIQUE CARDOSO Ronaldo Mota Sardenberg

O PRESIDENTE DA REPÚBLICA, no uso da atribuição que lhe confere o art. 84, inciso XXV, da Constituição, resolve:

EXONERAR

PAULO SIZUO WAKI do cargo de Diretor do Departamento de Política Científica e Programas Especiais, código DAS 101.5, da Secretaria de Políticas e Programas de Ciência e Tecnologia do Ministério da Ciência e Tecnologia.

Brasília, 24 de setembro de 2001; 180^{2} da Independência e 113^{2} da República,

FERNANDO HENRIQUE CARDOSO Ronaldo Mota Sardenberg

O PRESIDENTE DA REPÚBLICA, no uso da atribuição que lhe confere o art. 84, inciso XXV, da Constituição, resolve:

NOMEAR

ANDRÉ AMARAL DE ARAÚJO, para exercer o cargo de Assessor Especial do Ministro, Código DAS 102.5, do Gabinete do Ministro da Ciência e Tecnologia, ficando exonerado do cargo que atualmente ocupa.

Brasília, 24 de setembro de 2001; $180^{\rm e}$ da Independência e $113^{\rm e}$ da República.

FERNANDO HENRIQUE CARDOSO Ronaldo Mota Sardenberg

O PRESIDENTE DA REPÚBLICA, no uso da atribuição que lhe confere o art. 84, inciso VI, da Constituição, e tendo em vista o disposto no art. 20 do Estatuto aprovado pelo Decreto nº 1.808, de 7 de fevereiro de 1996, resolve:

NOMEAR

FERNANDO DE NIELANDER RIBEIRO, para exercer o cargo de Diretor da Financiadora de Estudos e Projetos - FINEP.

Brasilia, 24 de setembro de 2001; 180^{2} da Independência e 113^{2} da República.

FERNANDO HENRIQUE CARDOSO Ronaldo Mota Sardenberg

O PRESIDENTE DA REPÚBLICA, no uso da atribuição que lhe confere o art. 84, inciso XXV, da Constituição, resolve:

NOMEAR

JOSÉ ANTÔNIO BOF BUFFON, para exercer o cargo de Chefe da Assessoria de Acompanhamento e Avaliação do Ministério da Ciência e Tecnologia, código DAS 101.5, ficando exonerado do cargo que atualmente ocupa.

Brasília, 24 de setembro de 2001; 180º da Independência e 113º da República.

FERNANDO HENRIQUE CARDOSO Ronaldo Mota Sardenberg

O PRESIDENTE DA REPÚBLICA, no uso da atribuição que lhe confere o art. 84, inciso XXV, da Constituição, resolve:

NOMEAR

MARCOS REGINALDO PANARIELLO, para exercer o cargo de Secretário-Adjunto, código DAS 101.5, da Secretaria de Política Tecnológica Empresarial, do Ministério da Ciência e Tecnologia.

Brasília, 24 de setembro de 2001; 180° da Independência e 113° da República.

FERNANDO HENRIQUE CARDOSO Ronaldo Mota Sardenberg

O PRESIDENTE DA REPÚBLICA, no uso da atribuicão que lhe confere o art. 84, inciso XXV, da Constituição, resolve:

NOMEAR

LUCIA CARVALHO PINTO DE MELO, para exercer o cargo de Diretor, código DAS 101.5, do Centro de Estudos Estratégicos do Ministério da Ciência e Tecnologia, ficando exonerada do cargo que atualmente ocupa.

Brasília, 24 de setembro de 2001; 180° da Independência e 113° da República.

FERNANDO HENRIQUE CARDOSO Ronaldo Mota Sardenberg

Presidência da República

DESPACHOS DO PRESIDENTE DA REPÚBLICA

MINISTÉRIO DA AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO

Exposição de Motivos

Nº 52, de 20 de setembro de 2001. Afastamento do País, com ônus, do Senhor Ministro de Estado da Agricultura, Pecuária e Abastecimento, no período de 24 a 28 de setembro de 2001, inclusive trânsito, a fim de participar, em Moscou, Rússia, do lançamento oficial da BRF International Foods; de encontro com o Ministro da Agricultura da Rússia para tratar da exportação de carne para o mercado daquele País, e de visita à Feira de Alimentação World Foods. AUTORIZO. Em 21 de setembro de 2001.

CASA CIVIL

DESPACHOS DO MINISTRO Em 24 de setembro de 2001

O CHEFE DA CASA CIVÍL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso da competência que lhe foi delegada pelo art. 2º do Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, resolve:

autorizar o afastamento do País de JAIME ANTUNES DA SILVA, Diretor-Geral do Arquivo Nacional da Casa Civil da Presidência da República, código DAS 101.5, no periodo de 28 a 29 de setembro de 2001, com ônus, inclusive trânsito, para participar do IV Congresso de Arquivologia do Mercosul, na cidade de Assunção, Paraguai (Processo nº 90040,000740/2001-69).

autorizar o afastamento do País das servidoras do Arquivo Nacional desta Casa Civil, BEATRIZ MOREIRA MONTEIRO, Especialista de nível Superior, matrícula SIAPE, nº 6161482, Classes A, Padrão III, e VERA LÚCIA HESS DE MELLO LOPES, Técnico em Assuntos Culturais, matrícula SIAPE nº 161709, Classe B, Padrão I, no periodo de 29 de setembro a 2 de dezembro de 2001, com ônus, inclusivo trânsito, para participarem do Curso "XI Escuela de Archivos para Iberoamérica", promovido pelo Ministério da Educação, Cultura e Desporto da Espanha, na cidade de Madri, Espanha (Processo nº 00040.000755/2001-27).

PEDRO PARENTE

SECRETARIA DE CONTROLE INTERNO

PORTARIA Nº 30, DE 24 DE SETEMBRO DE 2001

O SECRETÁRIO DE CONTROLE INTERNO DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso da competência que lhe confere o Inciso XIX do artigo 23, do Regimento Interno, aprovado pela Portaria nº 258, de 22 de junho de 1999, do Chefe da Casa Civil da Presidência da República, resolve:

Designar WALDO CHAVES STILBEN para exercer a função de Supervisor, código GR-V, desta Secretaria, ficando, em conseqüência, dispensado da função que atualmente exerce.

JOSÉ WANDERLEY PINHEIRO

GABINETE DE SEGURANÇA INSTITUCIONAL AGÊNCIA BRASILEIRA DE INTELIGÊNCIA

DESPACHO DA DIRETORA-GERAL Em 24 de setembro de 2001

A Diretora-Geral da Agência Brasileira de Inteligência do Gabinete de Segurança Institucional da Presidência da República assinou a Portaria nº 300-ABIN/GSI/PR, de 24/09/2001, versando sobre designação de substituto eventual, matricula 035900, para cargo em comissão, código DAS 101.3.

Publicado de acordo com o Art. 9º da Lei nº 9.883/99.

MARISA ALMEIDA DEL'ISOLA E DINIZ

ADVOCACIA-GERAL DA UNIÃO

PORTARIA Nº 885, DE 21 DE SETEMBRO DE 2001

O ADVOGADO-GERAL DA UNIÃO, no uso de suas atribuições, resolve

Art 1° \ implementação do Projeto de Reforma Insti-tucional da Advocacia-Geral da União - AGU será coordenada por Comite Diretivo, composto por:

- 1 Luis Inacio de Lucena Adams, Secretário-Geral de
- Contencioso. II Maria Jovita Wolney Valente, Secretária-Geral de Con-
- ш Nestor Jose Forster Jumor, Chefe de Gabinete do
- Advogado teral da Linão.

 IV Marisa de Souza Alonso, Consultora da Umão;

 Visolange Paiva Vierra Diretora de Programa do Gabinete do Advogado-Geral da Unão.

 VI Claudio Leizinger Adjunto do Procurador-Geral da
- timas e
- VII Sergio Jose Americo Pedreira, Diretor-Geral de Ad-
- Δrt 2° Compete ao Comite Diretivo do Projeto de Reforma institucional da ΔGU
- l acompanhar a execução do Plano de Ação elaborado pelo trupo de Planejamento Estratégico, ll promover a integração do Plano de Ação com as demars teores em andamento na ACII e com aquelas decorrentes das tases de Levantamento de Processos. Estrutura Organizacional e No-
- vo Modelo de Gestão. om a Lundação Getulio Vargas, bem como definir prioridades para os processos a serem olimizados,

- Nº 35 Designar o Engenheiro Civil ALEXANDRE ALVES MAR-TINS NETO - CREA nº. 9675/DF, représentante deste Ministério, e os senhores ALCÉRIO ANTONIO DE OLIVEIRA E ALUILDO MOURA DE OLIVEIRA, representantes da Secretaria da Justiça e Segurança Pública do Estado do Acre, para sob a presidência do primeiro, constituírem a Comissão incumbida de promover a Inspeção Técnica nas obras de Ampliação e Reaparelhamento da Penitenciária de Cruzeiro do Sul - AC, Convênio n.º 009/2000, e estando a mesma de acordo com os padrões normais e aceitáveis, emitir o respectivo TERMO DE ACEITAÇÃO, que irá compor a prestação de contas.
- Nº 36 Designar o Engenheiro Civil ALEXANDRE ALVES MAR-TINS NETO - CREA nº. 9675/DF, representante deste Ministério, e os senhores ALCÉRIO ANTONIO DE OLIVEIRA E ALUILDO MOURA DE OLIVEIRA, representantes da Secretaria da Justiça e Segurança Pública do Estado do Acre, para sob a presidência do primeiro, constituirem a Comissão incumbida de promover a Inspeção Técnica nas obras de Construção de uma Mini - Penitenciaria em Tarauaca - AC, Convênio n.º 010/2000, e estando a mesma de acordo com os padrões normais e aceitáveis, emitir o respectivo TERMO DE ACEITAÇÃO, que irá compor a prestação de contas.

ÀNGELO RONCALLI DE RAMOS BARROS

DEPARTAMENTO DE POLÍCIA FEDERAL

PORTARIAS DE 21 DE SETEMBRO DE 2001

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE POLÍCIA

Ministério da Defesa

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS DE 19 DE SETEMBRO DE 2001

O MINISTRO DE ESTADO DA DEFESA, conforme disposto no art. 2º do Decreto nº 3.629, de 11 de outubro de 2000,

Nº 589 - Alterar para Roma e Perugia, os locais da missão no exterior do Capitão-de-Fragata (FN) JOSÉ CUPELLO FILHO, designado pela Portaria nº 332, de 23 de maio de 2001, publicada no D.O.U nº 100-E, de 24 de maio de 2001, Seção 2, página 3.

Nº 590 - Alterar para 19 de setembro a 30 de novembro de 2001, o período da missão no exterior do Primeiro-Tenente (FN) ADILSON CAPPUCCI JUNIOR, designado pela Portaria nº 508, de 21 de agosto de 2001, publicada no D.O.U nº 161-E, de 22 de agosto de 2001, Seção 2, página 4.

Nº 591 - Designar o Capitão-de-Corveta (EN) GUILHERME DA SILVA SINEIRO, do Comando da Marinha, para participar do Curso "533 - Combat Systems", em Monterey, Califórnia, Estados Unidos da América, no período de 28 de outubro de 2001 a 18 de dezembro

A missão acima é considerada transitória, militar, com mudança de sede, com dependentes, estando enquadrada nos art. 3º, II aliana la a aut



Art 3º O ônus da referida missão é limitado, de acordo com o art. 1º, inciso II do Decreto nº 91 800, de 18 de outubro de 1985. cabendo à Empresa Gerencial de Projetos Navais - EMGEPRON apenas, o pagamento do salário e vantagens increntes ao emprego. Art. 4º Esta Portaria entra em vigor na presente data.

SERGIO G. F. CHAGASTELES Almirante-de-Esquadra

//3f El = #8/2001

DIRETORIA-GERAL DO PESSOAL DIRETORIA DO PESSOAL MILITAR

PORTARIA Nº 1.138/DPMM, DE 14 DE SETEMBRO DE 2001

O DIRETOR DO PESSOAL MILITAR DA MARINHA, no uso das suas atribuições regulamentares, tendo em vista o Acórdão prolatado, em 28 de agosto 1996, pela Segunda Turma do Tribunal Regional Federal da 2ª Região na Apelação Civel nº 4565/RJ (Registro nº 89 02 14171-3), cuja Ação Ordinária-Processo nº 00 0161310-3 iniciou-se na 10° Vara Federal - Seção Judiciária do Estado do Rio de Janeiro, e, em conformidade com os art 23, alínea b), 25, alinea c), 28, alinea d), 29 e 31, § 2°, alinea b) da Lei nº 4,902, de 16 de dezembro de 1965, combinado do o art. 141, item 2, do Decreto-Lei nº 728, de 6 de agosto de 1969, resolve:

Art 1º Por força de decisão judicial, alterar a fundamentação da reforma do SD-FN-Ref 65.1464.68 GILDO LYRA DO NAS-CIMENTO, reformado pela Portaria nº 1155, da Diretoria do Pessoal Militar da Marinha, datada de 19 de outubro de 1970, publicada no Diario Oficial da União em 10 de novembro de 1970, para nos termos do presente ato considerá-lo reformado na mesma graduação, porém com proventos calculados com base na graduação de Terceiro-Sar-

Art 2º Os efeitos financeiros são retroativos a partir de 19 de outubro de 1970, conforme se fez constar no Voto fis. 176 a 178.

VAlte RUI DA FONSECA ELIA

PORTARIAS DPMM DE 17 DE SETEMBRO DE 2001

O DIRLIOR DO PESSOAL MILITAR DA MARINHA, no uso das suas atribuições regulamentares, tendo em vista o Acórdão prolatado, em 16/10/1996, pela Terceira Turma do Tribunal Regional Lederal da 2ª Região na Apelação Civel nº 96.02,13929-3/RJ, cuja Ação Ordinária-Processo nº 92.0130520-6 iniciou-se na 2º Vara Federal de Niteroi - Seção Judiciária do Estado do Rio de Janeiro. resolve

Nº 1 141 - Art 1º Por forca de decisão judicial, tomar insubsistente a Portaria nº 1005, de 12 de maio de 1988, da Diretoria do Pessoal Militar da Marinha, publicada no Diário Oficial da União de 19/05/1988, referente ao SO-AT-Ref 50.0982,33 ANTONIO SILVA, que suspendeu o Auxílio-Inalidez, para, nos termos do presente ato, restabelecer o aludido benefício.

Art 2º Os efeitos financeiros são retroativos a partir de 18/10/1988, conforme se fez constar na Sentença, fl. 52 dos autos.

O DIRE FOR DO PESSOAL MILITAR DA MARINHA, no uso das suas atribuições regulamentares, tendo em vista o Acórdão prolatado pela Terceira Turma do Tribunal Regional Federal/2ª Região, nos autos da Apelação Cível/RJ nº 91.02.14331-3, cuja Ação-Ordinaria (Processo nº 90 00 48950-4) iniciou-se na 12ª Vara Federal Seção Judiciária do Rio de Janeiro, movida pelo ex-MN-SC 61 3107 35 JOÃO AMORA DA SILVA contra a União Federal (Marinha do Brasil) e, em conformidade com o disposto no art. 8º do Ato das Disposições Constitucionais Transitórias, de 5 de outubro de 1988 resolve

Nº 1142 Art 1' Dar cumprimento à decisão judicial supramencionada, no sentido de considerar o Autor reintegrado no Serviço Ativo da Marinha e transferido para a reserva remunerada, a partir de 5 de outubro de 1988, com a remuneração que faz jus e nos termos do disposto ao lado de seu nome, conforme abaixo discriminado:

AUTOR PROMOVIDO HOMÓLO- RÉMÜNERA- CÃO VIDADE 119715 gento por antiguada AVIORA DA SIIVA del 180 del 18 1 x MN S(61 3197 35 10 AO AMORA DA SII VA

Art. 2º Os efeitos financeiros são a partir de 5 de outubro de 1988, data da promulgação da Constituição Federal, em consonância com o Acordão da 3º Turma do TRF/2º Região supramencionado (fl. 139 c 144)

V.Alte RUI DA FONSECA ELIA

PORTARIAS DPMM DE 19 DE SETEMBRO DE 2001

O DIRETOR DO PESSOAL MÍLITAR DA MARINHA, no uso da subdelegação de competência que lhe confere o art. 1°, inciso I, da Portaria nº 353, de 26 de outubro de 2000, do Diretor-Geral do Pessoal da Marinha, resolve:

Nº 1.146 - Agregar, aos respectivos Corpos e Quadros, os Oficiais abaixo mencionados, nos termos do art. 81 inciso IV da Lei nº 6.880. de 9 de dezembro de 1980: a partir de 09/08/2001

Capitão-de-Fragata (EN) ARILDO DE FRANCA LYRA a partir de 22/08/2001 a partir de 22/08/2001
Capitão-de-Mar-e-Guerra (EN)
ALEXANDRE FREDERICO GONÇALVES DE MELLO a partir de 23/08/2001 Capitão-Tenente (AA)
PEDRO RENATO PEREIRA a partir de 31/08/2001 Capitão-de-Mar-e-Guerra JORGE LOPES FERNANDES. a partir de 03/09/2001 Capitão-de-Mar-e-Guerra ROGÉRIO MÁRVIO COSTA SANTOS

Nº 1.147 - I - Agregar, ao respectivo Corpo e Quadro, os Oficiais abaixo mencionados, nos termos do art. 81, inciso II, da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980; a partir de 15/08/2001

Capitão-de-Fragata ÁLVARO JOSÉ DA FONSECA COSTA

a partir de 31/08/2001

Capitão-de-Mar-e-Guerra

FERNANDO DE CASTRO LIMA FRANCA

II - Reverter, aos respectivos Corpos e Quadros, os Oficiais abaixo mencionados, nos termos do art. 86 da Lei nº 6,880, de 9 de dezembro de 1980: a partir de 06/08/2001

Canitão-de-Corveta (T)

CARLOS ALBERTO MAGNINO

a partir de 22'08'2001

Capitão-de-Mar-e-Guerra

CARLOS AFONSO FERNANDES TESTONI

O DIRETOR DO PESSOAL MILITAR DA MARINHA, no uso da subdelegação de competência que lhe confere o art. 1º, inciso I, da Portaria nº 353, de 26 de outubro de 2000, do Diretor-Geral do Pessoal da Marinha, e de acordo com os art. 96, inciso l e 97, da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, resolve;

Nº 1.149 - Conceder transferência, para a Reserva Remunerada com a remuneração a que faz jus, observados os art. 10, incisos I, II, III, IV e VI, 30, 33 e 34, da Medida Provisória nº 2.188-9, de 24 de agosto de 2001, ao SO-EP 70.3636.33 CLAUDIO XAVIER DE SOUZA.

Nº 1.150 - Conceder transferência, para a Reserva Remunerada com a remuneração a que faz jus, observados os art. 10, incisos I, II, III e IV, 30, 34 e 36, da Medida Provisória nº 2.188-9, de 24 de agosto de 2001, ao SO-MO 71.3165.31 CLEMENTE PEREIRA MACHADO

Nº 1.152 - Conceder transferência, para a Reserva Remunerada com a remuneração a que faz jus, observados os art. 10, incisos I, II, III e IV, 30, 33 e 34, da Medida Provisória nº 2.188-9, de 24 de agosto de 2001, ao SO-MO 72.3119.32 JOSÉ CICERO DOS SANTOS.

O DIRETOR DO PESSOAL MILITAR DA MARINHA, no uso da subdelegação de competência que lhe confere o art. 1°, inciso l, da Portaria nº 353, de 26 de outubro de 2000, do Diretor-Geral do Pessoal da Marinha, e de acordo com os art. 50, inciso II, 96, inciso I e 97, da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, alterada pela Medida Provisória nº 2.188-9, de 24 de agosto de 2001, resolve:

Nº 1.151 - Conceder transferência, para a Reserva Remunerada com a remuneração a que faz jus, observados os art. 10, incisos I, II, III e IV, e 30, da referida Medida Provisória, ao SO-MO 72.3078.38 AN-TÓNIO FERREIRA DA SILVA.

Nº 1.153 - Conceder transferência, para a Reserva Remunerada com a remuneração a que faz jus, observados os art. 10, incisos I, II, III e IV, 30, 33 e 36, da referida Medida Provisória, ao SO-MO 73.3317.32 RAMIRO DOS SANTOS EVANGELISTA.

Nº 1.154 - Conceder transferência, para a Reserva Remunerada com a remuneração a que faz jus, observados os art! 10, incisos I, II, III, IV e V, 30 e 33, da referida Medida Provisóna, ao SO-MO-SB 73.5266.31 RONALDO COSTA.

Nº 1.155 - Conceder transferência, para a Reserva Remunerada com a remuneração a que faz jus, observados os art. 10, incisos I, II, III e IV. 30 e 36. da referida Medida Provisória, ao 3°SG-CP 72, 3380.32 ARCELINO VALENTE DA SILVA.

Nº 1.156 - Conceder transferência, para a Reserva Remunerada aos militares abaixo mencionados, com a remuneração a que fazem ius. observados os art. 10, incisos I, II, III e IV, 30 e 33, da referida Medida Provisória

SO-MA 72.3217.33 PEDRO HERCULANO DA SILVA SO-FP 76.5132.38 ENIO OCHS

SO-CO 76.6101.79 SANDRO MÁRIO DE FIGUEIREDO 3°SG-CO 74.6126.71 JUSELINO DE SOUZA MAGALHÃES

V.Alie RUI DA FONSECA ELIA

PORTARIAS DPMM DE 20 DE SETEMBRO DE 2001

O DIRETOR DO PESSOAT MILITAR DA MARINHA no uso da subdelegação de competência que lhe confere o art. 1º, inciso I, da Portaria nº 353, de 26 de outubro de 2000, do Diretor-Geral do Pessoal da Marinha, e de acordo com os art. 96. inciso I e 97. da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, resolve:

Nº 1.164 - Conceder transferência, para a Reserva Remunerada com a remuneração a que faz jus, observados os art. 10, incisos I, II, III, IV e V, 30, 33 e 34, da Medida Provisória nº 2.188-9, de 24 de agosto de 2001, ao SO-EF 71.1256.39 VALTER DE ARAUJO ANTUNES.

Nº 1.165 - Conceder transferência, para a Reserva Remunerada com a remuneração a que faz jus, observados os art. 10, incisos I, II, III e IV, 30, 33, 34 e 36, da Medida Provisória nº 2.188-9, de 24 de agosto de 2001, ao SO-CI 71.5360.35 MILTON INÁCIO DA ROSA.

O DIRETOR DO PESSOAL MILITAR DA MARINHA, no uso da subdelegação de competência que lhe confere o art. 1º, inciso I, da Portaria nº 353, de 26 de outubro de 2000, do Diretor-Geral do Pessoal da Marinha, e de acordo com os art. 50, inciso II, 96, inciso l e 97, da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, alterada pela Medida Provisória nº 2.188-9, de 24 de agosto de 2001, resolve:

Nº 1.166 - Conceder transferência, para a Reserva Remunerada com a remuneração a que faz jus, observados os art. 10, incisos I, II, III e IV, e 30, da referida Medida Provisória, ao SO-CP 72,3045,37 ED-VALDO MIGUEL FERREIRA.

Nº 1.167 - Conceder transferência, para a Reserva Remunerada com a remuneração a que faz jus, observados os art. 10, incisos I, II, III, IV e V, 30 e 33, da referida Medida Provisória, ao SO-EL-SB 73.5202.33 DAMIÃO LINHARES DA SILVA

Nº 1.168 - Conceder transferência, para a Reserva Remunerada com a remuneração a que faz jus, observados os art. 10, incisos I, II, III, IV e V, 30, 33 e 36, da referida Medida Provisória, ao SO-AV-MV 75.1206.31 JOSÉ LUIZ SILVA.

Nº 1.169 - Conceder transferência, para a Reserva Remunerada com a remuneração a que faz jus, observados os art. 10, incisos I, II, III e IV, e 30, da referida Medida Provisória, ao 3ºSG-ES 72.3242.36 ZILDÁZIO BARROS DOS SANTOS.

Nº 1.170 - Conceder transferência, para a Reserva Remunerada com a remuneração a que faz jus, observados os art. 10, incisos I, II, III e IV, 30 e 33, da referida Medida Provisória, ao 3°SG-MC 76.5293.39 HUMBERTO BOAVENTURA SENA.

Nº 1.184 - Conceder transferência, para a Reserva Remunerada com a remuneração a que faz jus, observados os art. 10, incisos I, II, III e IV, 30, 33 e 36, da referida Medida Provisória, ao SO-MO 73.3265.34 EDSON ALEXANDRE DA SILVA.

Nº 1.185 - Conceder transferência, para a Reserva Remunerada com a remuneração a que faz jus, observados os art. 10, incisos I, II, III e IV, 30 e 33, da referida Medida Provisória, ao 3ºSG-ES 75.5173.37 EVEREDISON PAREJA URQUIDI.

O DIRETOR DO PESSOAL MILITAR DA MARINHA, no uso da subdelegação de competência que lhe confere o art. Ie, inciso I, da Portaria nº 353, de 26 de outubro de 2000, do Diretor-Geral do Pessoal da Marinha, e de acordo com os art. 96, inciso II e 98, inciso l, alinea c, da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, resolve:

Nº 1.171 - Transferir, para a Reserva Remunerada com a remuneração a que faz jus, observados os art. 10, incisos I, II, III, IV e VI, 30, 33 e 34, da Medida Provisória nº 2.188-9, de 24 de agosto de 2001, o 3°SG-EF 70.0125.39 JOSÉ VIEIRA DE PAULA.

V.Alte RUI DA FONSECA ELIA



DIRETORIA DO PESSOAL CIVIL

PORTARIAS DPCVM DE 19 DE SETEMBRO DE 2001

O DIRETOR DO PESSOAL CIVIL DA MARINHA, no exercicio da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 353, de 26 de outubro de 2000, do Ditetor-Geral do Pessoal dá

Nº 225 - Art. 1º Aposentar, de acordo com o art. 40, inciso I, da Constitução Federal, com a redação dada pola Emenda Constitu-cional nº 20, de 15 de dezembro de 1998, o Jateador, AUA-7208, NI-C-1, 83.7099.16, DAMIÃO THEREZA DE SOUZA, Matr. SIAPE 0977456, Código de Vaga 0563265 (Processo nº 04298/01, da

DPCvM/AMRJ).

Art. 2º Aposentar, de acordo com o art. 40, inciso I, da Constituição Federal, com a redação dada pela Emenda Constitu-cional nº 20, de 15 de dezembro de 1998, observado o § 1º, do art. 186. da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, os servidores a seguir relacionados.

I. Apoio Industrial, AUA-7202, NA-C-VI, 86.2769.05, DE-METRIO DOS SANTOS VAGIAS, Matr. SIAPE 0979178, Código de Vaga 0564937 (Processo nº 04112/01, da DPCvM/AMRJ); 2. Mergulhador Profissional, AUM-7124, NI-B-IV,

2. Mergulhador Profissional, AUM-7124, NI-B-IV, 77 7140 08, JETER DA SILVA MARINHO, Matr SIAPE 0976495, Código de Vaga 0562376 (Processo nº 03134/01, da DPCvM/AMRJ);

3 Médica, NS-901, NS-B-VI, 85.9554.69, VERA HELENA PALS LOBO, Matr SIAPE 0362316, Código de Vaga 0553548 (Processo nº 04236/01, da DPCvM/HNMD).

Art 3º Aposentar, de acordo com o art. 8º, incisos I, II e III, alineas a c b, da Emenda Constitucional nº 20, de 15 de dezembro de 1998, a Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, NM-1006, NA-B-VI, 76 6012.26, MARIA KILDA PEREIRA LEITE DE SANTANA, Matr SIAPE 0956034, Código de Vaga 0554474 (Processo nº 03188/01, da DPCvM/Com2°DN).

Art. 4º Aposentar, de acordo com o art. 8°, § 1°, inciso I, alineas a c b, da Emenda Constitucional n° 20, de 15 de dezembro de 1998, a Daulógrafa, SA-802, NI-A-III, 78 1019.05, NÁDIA MARIA FMILIA MAGALHÁES, Matr SIAPE 0968085, Código de Vaga 0556449 (Processo n° 03615/01, da DPCvM/SSPM).

Art. 5º Aposentar, de acordo com o art. 8º, incisos I, II e III, alíneas a e b, da Emenda Constitucional nº 20, de 15 de dezembro de 1998, combinado com o art. 15, § 1º, da Lei nº 9527, de 10 de dezembro de 1997, a Agente Administrativo, SA-801, NI-A-III, 77 1016 93, ANTONINA MARIA FREIRE, Matr. SIAPE 095639, Codigo de Vaga 0554735 (Processo nº 03951/01, da Código de Vaga DPCvM/Com3°DN).

DPCVM/Com3°DN).

Art 6º Aposentar, de acordo com o art. 40, inciso II, da Constitução Federal, com a redação dada pela Emenda Constitucional nº 20, de 15 de dezembro de 1998, observado o art. 187, da Lei nº 8 112, de 11 de dezembro de 1990, a partir do dia 05 de fevereiro de 2001, o Agente Administrativo, SA-801, NI-A-III, 19 3697 60, JAMYR DE MELLO, Matr. SIAPE 0969410, Código de Votro STOS (Processor 9º 0169001) de DRC/M/LIMMO).

Vaga 0557305, (Processo nº 01689/01, da DPCvM/HNMD).

Art 7º I-sta portaria entra em vigor na presente data.

Nº 226 - Art. 1º Designar o Engenheiro de Tecnologia Militar, ETM-6101, Nivel Superior, Classe B, Padrão III, 78.7065.48, UBIRATAN FFRRFIRA MORAES, Matrícula SIAPE 0974280, do Quadro de Pessoal Civil da Marinha do Brasil, para exercer a Função Gratificada FG-01, do Centro de Armas da Marinha (R-041730Z/SET/2001, do

Art 2" Dispensar, a partir de 01 de setembro de 2001, o Contabilidade, AUS-7012, Nível Superior, Classe A, Padrão III, 85 7189 80, CARLOS ROBERTO CHAFFIN MARTINS, Matricula SIAPI 0974098, do Quadro de Pessoal Civil da Marinha do Brasil, da Função Gratificada FG-01, do Centro de Armas da Marinha. (R-041730Z SET/2001, do CAM)

Art 3º Esta portaria entra em vigor na data de sua pu-

blicação

Nº 227 - Art 1º Aposentar, de acordo com o art. 186, inciso III, alinea c, da Lei nº 8 II2, de 11 de dezembro de 1990, observado o art 3°, § 2°, da Emenda Constitucional nº 20, de 15 de dezembro de

1998, os servidores a seguir relacionados I Estruturas Navais, AUA-7207, NI-B-I, 86.1144.68, JOÃO I OMAR FILHO, Matr. SIAPF 0978915, Código de Vaga 0564703 (Processo nº 03627/01, da DPCvM/AMRJ), e

2 Analista em Ciência e Tecnologia, PCT-4071, NS-H-III, 78 5306 36, MARIA HE-LENA GONÇALVES CORREIA, Matr. SIAPI 0958151. Codigo de Vaga 0555984 (Processo nº 04999/01, da

DPCvM.CASNAV) Art 2º Aposentar, de acordo com o art. 8º, § 1º, inciso I; alineas a e b, da Limenda Constitucional nº 20, de 15 de dezembro de

atmeas a c b, da f. menda Constitucional nº 20, de 15 de dezembro de 1998, o Agente de Auvidades Agropecuáras, NM-1007, NA-B-VI, 74 0034 88, LAFRIF GOMES, Matr SIAPE 0955592, Código de Vaga 0554157 (Processo nº 04929/01, da DPCVM/CMN).

Art 3º Aposentar, de acordo com o art 40, inciso I, da Constituição I ederal, com a redação dada pela Emenda Constituição I ederal, com a redação dada pela Emenda Constituição II, 10 3637 77, JORGIF DA FONSECA BASTOS, Matr. SIAPE 0975518, Codigo de Vaga 0561552 (Processo nº 04618/01, da DPC/M AMRI) DPCVM AMRJ)

Art 4º I sta portaria entra em vigor na presente data.

C Alte LUIZ PRAGANA DA FROTA

(Of. El. nº 52/2001)

COMANDO-GERAL DO CORPO DE FUZILEIROS NAVAIS COMANDO DO PESSOAL DE FÚZILEIROS NAVAIS

Diário Oficial da União - Seção 2

PORTARIAS CPESFN DE 20 DE SETEMBRO DE 2001

O COMANDANTE DO PESSOAL DE FUZILEIROS NA-VAIS, no uso da subdelegação de competência que lhe confere o art. 2°, inciso VIII, affica c, da Portaria nº 10, de 11 de março de 1997, do Comandante-Geral do Corpo de Fuzileiros Navais e conforme atribuições que lhe confere o inciso 2.17.3 do PCPM, aprovado pela Portaria nº 18, de 26 de janeiro de 2001, do Comandante da Marinha,

Nº 570 - Art. 1º Agregar aos respectivos quadros, a partir da data acima de seus nomes, os militares abaixo relacionados, nos termos do artigo 81, inciso IV, da Lei nº 6.880, de 09DEZ1980 (Estatuto dos Militares), por terem solicitado Transferência para a Reserva Remunerada:

15AGO2001

CMG (FN) 70.1006.16 MARIO MARCIO PIMENTEL DE FREI-TAS

30AGO2001

SO-FN-IF 71.0921.61 JOÃO RODRIGUES FERRÁZ 1°SG-FN-IF 73.0317.63 LEVY VALENTIM DOS SANTOS 27AGO2001

SO-FN-ES 71.0413.62 ADALBERTO FELIX DE OLIVEIRA 23AGO2001

1°SG-FN-ES 72.0525.62 LUIZ CARLOS RADICHE

Art, 2º Esta Portaria entra em vigor na presente data.

O COMANDANTE DO PESSOAL DE FUZILEIROS NA-VAIS, no uso das atribuições que lhe confere o inciso 2.17.3 do PCPM, aprovado pela Portaria nº 18, de 26 de janeiro de 2001, do Comandante da Marinha, e nos termos do artigo 98, inciso I, alinea e, combinado com o artigo 81, inciso III, ambos da Lei nº 6.880, de 09DEZ1980 (Estatuto dos Militares), resolve:

Nº 571 - Art. 1º Alterar a situação de agregação, a partir de 21 de junho de 2001, do SO-FN-MO 73.0874.67 VALDEMIR VIEIRA FEITOZA, publicada pela Portaria nº 618, de 6 de julho de 2000, do CPesFN, que se encontra por LTSP, passando a enquadrar a agregação nos termos do artigo 82, inciso V, da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, por ter sido julgado incapaz definitivamente para o Servico Ativo da Marinha, de acordo com o TIS nº 0127002, da JSD/4°DN.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na presente data.

O COMANDANTE DO PESSOAL DE FUZILEIROS NA-VAIS, no uso da subdelegação de competência que lhe confere o artigo 20, inciso VIII, alinea a, da Portaria no 10, de 11 de março de 1997, do Comandante-Geral do Corpo de Fuzileiros Navais, e de acordo com os artigos 96, inciso 1, e 97 da Lei no 6.880, de 9 de dezembro de 1980, resolve:

Nº 572 - Art. 1º Conceder Transferência para a Reserva Remunerada com a remuneração a que faz jus, observados os artigos 10, incisos I, II, III, IV c VI, 30, 33, 34 e 36, da Medida Provisória nº 2.215-10, reeditada em 31 de agosto de 2001, publicada no Diário Oficial da União nº 168 A-E, Seção 1, de 1º de setembro de 2001, ao CMG (FN) 70.1006.16 MARIO MARCIO PIMENTEL DE FREITAS.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na presente data.

O COMANDANTE DO PESSOAL DE FUZILEIROS NA-VAIS, no uso da subdelegação de competência que lhe confere o artigo 20, inciso VIII, alinea a, da Portaria no 10, de 11 de março de 1997, do Comandante-Geral do Corpo de Fuzileiros Navais, e de acordo com os artigos 96, inciso 1, e 97 da Lei no 6.880, de 9 de dezembro de 1980, alterada pela Medida Provisória nº 2,215-10, de 31 de agosto de 2001, resolve:

Nº 575 - Art. 1º Conceder Transferência para a Reserva Remunerada com a remuneração a que faz jus, observados os artigos 10, incisos I, II, III e IV, 30, 33, 34 e 36, da Medida Provisória nº 2.215-10, reeditada em 31 de agosto de 2001, publicada no Diário Oficial da União nº 168 A-E, Seção 1, de 1º de setembro de 2001, ao 1ºSG-FN-ES 72.0525.62 LUIZ CARLOS RADICHE.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na presente data.

O COMANDANTE DO PESSOAL DE FUZILEIROS NA-VAIS, no uso da subdelegação de competência que lhe confere o artigo 2o, inciso VIII, alinea a, da Portaria no 10, de 11 de março de 1997, do Comandante-Geral do Corpo de Fuzileiros Navais, e de acordo com os artigos 50, inciso II, 96, inciso I e 97, da Lei no 6.880, de 9 de dezembro de 1980, alterada pela Medida Provisória nº 2.215-10, de 31 de agosto de 2001, resolve:

जेंद्रेन को जिल्ला कर हो हुए हुए उपाय क

وووودها بالمتحمدوسات

Nº 576 - Art. 1º Conceder Transferência para a Reserva Remunerada com a remuneração a que faz jus, observados os artigos 10, incisos I, II, III e IV, 30 e 33, da Medida Provisória nº 2.215-10, reeditada em 31 de agosto de 2001, publicada no Diário Oficial da União nº 168 A-E, Section, de 1º de setembro de 2001, ao 1ºSG-FN-IF 73.0317.63 LEVY VALENTIM DOS SANTOS.

Art. 2" Esta Portaria entra chi vigor na presente data.

MARCELO GAYA CARDOSO TOSTA Vice-Almirante (FN) a stall

(Of. El. # 87/2001)

COMANDO DA AERONÁUTICA GABINETE DO COMANDANTE

PORTARIAS SC DE 24 DE SETEMBRO DE 2001

O COMANDANTE DA AERONÁUTICA, de acordo com o art. 19 da Lei Complementar nº 97, de 9 de junho de 1999, e tendo em vista o disposto no art. 1º, inciso XIII, do Decreto nº 2.790, de 29 de setembro de 1998, resolvé:

Nº 751 - Conceder a Medalha-Prêmio "Força Aérea Brasileira", criada pelo Decreto nº 41.639, de 31 de maio de 1957, ao 1º Ten. QOEA SVA OSÍRIS GOMES DO NASCIMENTO, por haver se distinguido na criação de publicação técnico-administrativa de relevância para o Comando da Aeronautica.

Nº 752 - Conceder a Medalha-Prêmio "Força Aérea Brasileira", criada pelo Decreto nº 41.639, de 31 de maio de 1957, ao 2º Ten. QOEA Ref. ANTONIO GOMES PEREIRA GUERRA FILHO, por haver se distinguido na criação de publicação técnico-administrativa de relevância para o Comando da Aeronáutica.

O COMANDANTE DA AERONÁUTICA, de acordo com o art. 19 da Lei Complementar nº 97, de 9 de junho de 1999, o art. 1º, inciso III, do Decreto nº 2.790, de 29 de setembro de 1998, e o que consta do Proc. nº 05-12/C-066/01, resolve:

Nº 753 - Conceder demissão do serviço ativo da Aeronáutica ao Primeiro-Tenente-Engenheiro LUIZ GUSTAVO FIGUEIREDO PE-REIRA DA SILVA e incluí-lo, com o mesmo posto, na reserva não remunerada, de acordo com os arts. 115, inciso 1, e 116, § 1º, letra "b", da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980.

O COMANDANTE DA AERONÁUTICA, de acordo com os arts. 19 da Lei Complementar nº 97, de 9 de junho de 1999; 96, inciso 1, e 97 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, o art. 1º, inciso I, do Decreto nº 2.790, de 29 de setembro de 1998, e o que consta do Proc. nº 14-01/R-1358/01, resolve:

Nº 754 - Conceder transferência para a reserva remunerada ao Coronel-Aviador EDVARD RODRIGUES VIEIRA, com a remuneração a que faz jus, observados os arts. 9º, 10, 30 e 34 da Medida Provisória nº 2.215-10, de 31 de agosto de 2001.

O COMANDANTE DA AERONÁUTICA, de acordo com os arts. 19 da Lei Complementar nº 97, de 9 de junho de 1999; 96, inciso 1, e 97 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, o art. 1º, inciso I, do Decreto nº 2.790, de 29 de setembro de 1998, e o que consta do Proc. nº 14-01/R-1357/01, resolve:

Nº 755 - Conceder transferência para a reserva remunerada ao Major-Médico ANTONIO TAVARES, com a remuneração a que faz jus, observados os arts. 9º, 10 e 30 da Medida Provisória nº 2.215-10, de 31 de agosto de 2001.

CARLOS DE ALMEIDA BAPTISTA

COMANDO-GERAL DO PESSOAL DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO DO PESSOAL

PORTARIA DIRAP Nº 2.822/4PC, DE 18 DE SETEMBRO DE 2001

O DIRETOR DE ADMINISTRAÇÃO DO PESSOAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 033/COMGEP, de 17 de setembro de 1991, de acordo com a Portaria Ministerial nº 569/GM3, de 16 de setembro de 1991, em seu artigo

3º, publicada no Diário Oficial de 17 de setembro de 1991, resolve:
Conceder Pensão Vitalicia, de acordo com os artigos 215 e
217, inciso I, letra "c", da Lci nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990,
a DILCE DA CONCEIÇÃO MONTEIRO, companheira de VICTOR DE ALAMARES LISBOA, matricula SIAPE nº 0193982, falecido em 23 de abril de 2001, aposentado no cargo de Agente Administrativo, código SA-801, equivalente a 100% (cem por cento) da classe "A", padrão III, NI, com o acréscimo de 20% (vinte por cento), por força do Art. 184, inciso II, da Lei nº 1.711, de 28 de outubro de 1952, a partir da data do óbito do inativo (Processo nº 44-11/4910/01).

Maj.-Brig.-do-Ar PAULO ROBERTO BORGES BASTOS



PORTARIAS DIRAP/DPC DE 18 DE SETEMBRO DE 2001

O DIRETOR DE ADMINISTRAÇÃO DO PESSOAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria 033/COM-GEP, de 17 de setembro de 1991, de acordo com a Portaria Ministerial nº 569/GM3, de 16 de setembro de 1991, em seu artigo 3º, publicada no Diário Oficial de 17 de setembro de 1991, resolve:

Nº 2 825 Conceder Pensão Temporária, de acordo com os artigos 215 e 217, inciso II, letra "a", da Lei nº 8 112, de 11 de dezembro de 1990 a FABIO REIS DA SILVA, filho maior inválido de YEDA PEREIRA REIS, matricula SIAPE nº 0203967, falecida em 4 de março de 2000, aposentada no cargo de Arquivista, código AR-2301, equivalente a 100% (cem por cento) da classe "C", padrão V, NS, com os proventos da classe "B", padrão V, NS, por força do Art. 184, inciso I, da Lei nº 1 711, de 28 de outubro de 1952, a partir da data do Laudo Médico (Processo nº 44-11\8043\01).

(Of FL at 5,2001)

Nº 2 857 - Declarar vago o cargo abaixo, em virtude de falecimento do servidor:

1) a partir de 13 AGO 2001, o cargo de Agente Administrativo, Código SA-801, NI, classe "A", padrão III, ocupado por SERGIO AVILA, matricula SIAPE Nº 196855, código de vaga nº 84743, conforme Certidão de Óbito nº 25.088, livro nº C - 86, fls.138, do Cartório do Registro Civil das Pessoas Naturais da 1ª Zona de Canoas-RS (RD.570/SPCV/03.09.01 - BACO).

Maj.-Brig.-do-Ar PAULO ROBERTO BORGES BASTOS

(Of. El. nº 1/2001)

PORTARIAS DIRAP/DPC DE 21 DE SETEMBRO DE 2001

O DIRETOR DE ADMINISTRAÇÃO DO PESSOAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 033/COMGEP, de 17 de setembro de 1991, de acordo com a Portaria Ministerial nº 569/GM3, de 16 de setembro de 1991, em seu artigo 3º, publicada no Diário Oficial da União, de 17 de setembro de 1991, tendo em vista o pronunciamento do Órgão de Saúde da Aeronáutica, resolve-

Nº 2 882 - Aposentar, de acordo com o artigo 40, § 1º, inciso I da Constituição Federal, conforme redação dada pela Emenda Constitucional nº 20, de 15 de dezembro de 1998, combinado com o artigo 186, inciso I, § 1º da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, MARIA ANGELICA BRITO BORGES, matricula nº 0194730 -SIA-PE, no cargo de Professor de Ensino de 1º e 2º Graus, código 6011, classe "E", nivel 3, no regime de Dedicação Exclusiva, com especialização, do Quadro Permanente deste Comando da Aeronáutica, acrescida da vantagem pessoal correspondente a 4/10 (quatro décimos) da FG-4, conforme artigo 3º da Lei nº 8.911, de 11 de julho de 1994 e Lei nº 9.624, de 2 de abril de 1998 (Processo nº 08-11/0446/01). Código de vaga nº 84238.

(Of. El. nº 4/2001)

O DIRETOR DE ADMINISTRAÇÃO DO PESSOAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 033/COMGEP, de 17 de setembro de 1991, de acordo com a Portaria Ministerial nº 569/GM3, de 16 de setembro de 1991, em seu artigo 3º, publicada no Diário Oficial da União, de 17 de setembro de 1991. resolve:

Nº 2.883 - Conceder aposentadoria, de acordo com o artigo 8º, incisos I, II e III, alíneas "a" e "b" da Emenda Constitucional nº 20, de 15 de dezembro de 1998, a ELIZABETH MONTEIRO CESAR, matricula nº 0206697-SIAPE, no cargo de Agente Administrativo, código SA-801, nível intermediário, classe "A", padrão III, do Quadro Permanente deste Comando da Aeronáutica, acrescida da vantagem pessoal correspondente a 8/10 (oito décimos) da FG-3, conforme artigo 3º da Lei nº 8.911, de 11 de julho de 1994 e Lei nº 9.624, de 2 de abril de 1998 (Processo nº 08-41/1525/01). Código de vaga nº 87418

(Of. El. nº 2/2001) 0598201003Nº 2.884 - Conceder aposentadoria, de acordo com o artigo 8º, incisos I, II e III, alíneas "a" e "b" da Emenda Constitucional nº 20, de 15 de dezembro de 1998, a BENEDICTA AMA-RILIS MACHADO DE CASTILHO, matricula nº 0210522-SIAPE, no cargo de Técnico em Informações Aeronáuticas, código DACTA-1302, nivel intermediário, classe "A", padrão III, do Quadro Permanente deste Comando da Aeronáutica, acrescida da gratificação de desempenho de atividade de proteção ao vôo, conforme prevista na Lei nº 9.641, de 25 de maio de 1998 (Processo nº 35-41/1369/01). Código de vaga nº 89743.

Maj.-Brig.-do-Ar PAULO ROBERTO BORGES BASTOS

Ministério das Relações Exteriores

SECRETARIA-GERAL DAS RELAÇÕES EXTERIORES SUBSECRETARIA-GERAL DO SERVIÇO EXTERIOR

PORTARIA DE 21 DE SETEMBRO DE 2001

O SUBSECRETARIO GERAL DO SERVIÇO EXTERIOR, de acordo com a o art. 54, inciso V, alínea "b", do Anexo I ao Decreto nº 3.414, de 14 de abril de 2000, e de conformidade com a Portaria de delegação de competência, publicada no Diário Oficial da União em 27 de janeiro de 1998, resolve:

Comissionar ANTÔNIO CARLOS DE SALLES MENEZES, Segundo Secretário, do Quadro Permanente da Carreira de Diplomata, na função de Conselheiro na Embaixada do Brasil na Guiana.

GILBERTO COUTINHO PARANHOS VELLOSO

Ministério da Fazendo

GABINETE DO MINISTRO

DESPACHOS DO MINISTRO Em 24 de setembro de 2001

O MINISTRO DE ESTADO DA FAZENDA, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, autoriza os servidores:

CRISTIANE ALKIMIN JUNQUEIRA SCHMIDT e PAULO GUILHERME FARAH CORRÊA, da Secretaria de Acompanhamento Econômico, a afastarem-se do País, na forma do disposto no art. 1º, inciso IV, do citado Decreto, para participarem de Reunião Conjunta e de Reunião do Comitê Técnico-CT-5, 'Defesa da Concorrência', a realizarem-se em Montevidéu, Uruguai, no período de 25 a 28 de setembro de 2001, com ônus.

MARY BRITO SILVEIRA, da Secretaria de Política Eco-

nômica, a prorrogar seu afastamento do país, na forma do disposto no art. lº, inciso IV, do citado Decreto, considerando-se as dificuldades de deslocamento de Washington - USA para o Brasil, no período de 17 a 19 de setembro de 2001, com ônus limitado, cabendo ao Fundo Monetário Internacional o pagamento das despesas com passagem aérea e acomodações.

EVANDRO PEDRO PINTO e MAURO DE BRITO, da Se cretaria da Receita Federal, a afastarem-se do Pais, na forma do disposto no art. 1º, inciso IV, do citado Decreto, para participarem de Reunião do Grupo Permanente de Consultas Brasil-Paragual, em Assunção, Paragual, no período de 25 a 28 de setembro de 2001, com ônus.

SUELY DIB DE SOUSA E SILVA, da Procuradoria-Geral da Fazenda Nacional, a prorrogar seu afastamento do País, nos Estados Unidos da América, na forma do disposto no art. 1º, inciso I, do citado Decreto, a fim de participar de negociação de operação de crédito externo a ser concedida pelo Banco Interamericano de Desenvolvimento - BID à República Federativa do Brasil (Secretaria de Desenvolvimento Urbano da Presidência da República - SEDU), em Washington-DC., no período de 15 a 17 de setembro de 2001, com

PEDRO SAMPAIO MALAN

(Of. El. # 716/2001)

SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIAS DE 24 DE SETEMBRO DE 2001

O SECRETÁRIO EXECUTIVO ADJUNTO DO MINISTÉ-RIO DA FAZENDA, no uso da competência que lhe foi subdelegada no inciso I do art. 1º da Portaria nº 37, de 16 de fevereiro de 2000, do Ministro de Estado da Fazenda, resolve:

Nº 525 - Designar RÔMULO RODRIGUES, Matrícula SIAPE nº 143693, para substituir o Coordenador-Geral de Controle da Dívida Pública, Código DAS 101.4, da Secretaria do Tesouro Nacional, em seus impedimentos legais, temporários e eventuais.

Nº 526 - Designar JOSÉ INÁCIO FERREIRA TRINDADE, Analista de Finanças e Controle, Matricula SIAPE nº 1056184, para substituir o Coordenador da Coordenação-Geral de Controle da Divida Pública. Código DAS 101.3, da Secretaria do Tesouro Nacional, em seus impedimentos legais, temporários e eventuais.

LUIZ TACCA JÚNIOR

SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO COORDENAÇÃO-GERAL DE RECURSOS HUMANOS

PORTARIA Nº 265, DE 24 DE SÉTEMBRO DE 2001

O COORDENADOR-GERAL DE RECURSOS HUMANOS DA SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO DA SECRETARIA EXECÚTIVA DO MINIS-TÉRIO DA FAZENDA, no uso das atribuições que lhe foram sub-delegadas pela Portaria nº 92, de 07.04.01, do Gabinete do Ministro de Estado da Fazenda, publicada no Diário Oficial de 09 de abril de 2001, em cumprimento à decisão judicial transitada em julgado, proferida nos autos da Ação Ordinária nº 92.0066431-8, da 1ª Federal da Seção Judiciária do Estado do Rio de Janeiro, objeto dos Processos nº 10768.008861/92-55, 10168.002201/92-93 e 10711.011882/91-50, e tendo em vista o Despacho do Ministro do Planejamento, Orçamento e Gestão - MP, de 04.09.01, publicado no DO de 05.09.01, resolve:

1 - Nomear, a partir de 01.11.74, o candidato GILBERTO DA SILVEIRA SOUZA, habilitado em concurso público, para exercer o cargo de Fiscal de Tributos Federais, TAF-601, Classe "A", Referência NS-10, do Quadro de Pessoal deste Ministério, em vaga especificada pelo código SIAPE nº 0652194, excetuando-se os efeitos financeiros, que vigoram a partir de 06.11.86.

2 - Estabelecer que o candidato tenha lotação e exercício na Superintendência da Receita Federal na 7º Região Fiscal.

CELSO MARTINS SÁ PINTO

SECRETARIA DA RECEITA FEDERAL SUPERINTENDÊNCIAS REGIONAIS DA RECEITA FEDERAL 2ª REGIÃO FISCAL

PORTARIA Nº 212, DE 20 DE SETEMBRO DE 2001

O SUPERINTENDENTE DA RECEITA FEDERAL NA 2º REGIÃO SIDERINI ENDENTE DA RECEITA FEDERAL NA 2
REGIÃO SIDERINI SUBSTITUTO DA RECEITA FEDERAL NA 2
REGIÃO SIDERINI ENDENTE DA RECEITA FEDERAL NA 2
RECEITA FEDE pela Portaria MF n.º 259, de 24 de agosto de 2001, e considerando o disposto no Art. 1º da Portaria SRF n.º 2.473, de 06 de setembro de 2001, resolve:

1. Designar o AFRF Osmar Moreira Filho, matrícula SIA-PECAD 3144-5, a AFRF Jezebel de Pádua Fleury, matrícula SIA-PECAD 23.665, a AFRF Virginia Maria de Novaes de Souza Santos, matricula SIAPECAD 6681, o AFRF José Lúcio Monteiro Novaes, matricula SIAPECAD 64.029 e o TRF Márcio Cleber Miranda da Silva, matrícula SIAPECAD 68.826 para sob a presidência do pri-meiro ou nos impedimentos deste sob a presidência da sucessiva, constituirem Comissão de Licitação com vistas a implantação da Estação Aduaneira Interior - EADI, na região metropolitana de Be-

2. Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

JOSÉ BARROSO TOSTES NETO

(C)f. EL nº 999/2001,

ALFÂNDEGA NO PORTO DE MANAUS RETICAÇÃO

Nas Portarias ALF/MNS nºs 172 a 180, de 11 de setembro de 2001, publicadas no DOU-E de 14 de setembro de 2001, Seção 2, página 6, onde se lê: ... "Portaria MF nº 229", leia-se "Portaria MF nº 259".

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL EM BOA VISTA

PORTARIA Nº 90. DE 21 DE SETEMBRO DE 2001

O DELEGADO DA RECEITA FEDERAL EM BOA VIS-TA, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 227 do Regim Interno da Secretaria da Receita Federal, aprovado pela Portaria Nº 259, de 24.08.2001 do Ministério da Fazenda.RESOLVE:
Art. 1º Delegar competência ao servidor NILO VEIGA RO-

LIM - AFRF Código 236001, Matrícula SIPE Nº 65.508, para pra-ticar os atos do Art. 227, Item I a XXIV, do Regimento Interno desta Secretaria, aprovado pela Portaria Nº 259 de 24/08/2001, publicada no D.O.U de 29/08/2001, no periodo de 24/09/2001 a 28/09/2001.

Determinar ao servidor mencionar o número desta Portaria em todos os atos praticados.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

DOUGLAS BARBOSA LUCAS

1 (Of.EL nº./0/2001)

(O)(, EL, nº 999/2001)

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL EM MACAPÁ

PORTARIA Nº 117, DE 21 DE SETEMBRO DE 2001

O DELEGADO DA RECEITA FEDERAL EM MACAPÁ-AP, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 227, Portaria MF n 4 259, de 24 de agosto de 2001, publicada no DOU de 29 de agosto de 2001, resolve:

Delegar competência ao servidor JEREMIAS ALBERTO DO ESPÍRITO SANTO, Datilógrafo, matriculas SIPE n.º 63416, SIAPE n.º 1012949, para praticar todos os atos atribuídos ao Chefe da Inspetoria da Receita Federal em Oiapoque, jurisdição da DRF/MCA, em decorrência da ausência e impedimento legal do Chefe titular, durante o periodo de 23 a 26 de setembro de 2001.

ANTONIO JOÃO RABÊLO FILHO

4ª REGIÃO FISCAL DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL EM RECIFE

PORTARIA Nº 75, DE 6 DE JULHO DE 2001

A DELEGADA DA RECEITA FEDERAL EM RECIFE/PE, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo artigo 3º da Portaria nº 353, de 02.03 2000, publicada no DOU de 03.03.2000, do Secretário da Receita Federal, resolve:

Art. 1º - Delegar competência a Maria Clotilde dos Santos Tenório e Silva, ARF-237001, matricula SIAPECAD nº 14622 para, nas faltas e impedimentos legais do Chefe da Agência de Jaboatão dos Guararapes/PE, jurisdicionada a essa Delegacia,e do seu substituto eventual, praticar os atos relativos a assuntos de sua respectiva área de atuação

Art. 26 - Ficam covalidados os atos a partir do dia 06 07 2001

Art 3º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação

MARIA DE FÁTIMA GODOY ACIOLY TARTARELLI

101 El nº 999.20011

7ª REGIÃO FISCAL DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DE ADMINISTRAÇÃO TRIBUTÁRIA NO RIO DE JANEIRO

RETIFICAÇÃO

Na Portaria nº 255, de 12 de setembro de 2001, publicada no DOL 1 de 13 de setembro de 2001, Seção 2, Página 6, onde se lê: "Portaria N." 255, de 12 de setembro de 2001, Jeia-se Portaria DE-RAFRIO Nº 1, de 12 de setembro de 2001" Onde se lê: "Teresa Cristina Rodrigues Rabelo, matricula SIPE nº 0130702, leia-se Teresa Cristina Rodrigues Rabelo, matricula SIAPECAD n.º 17.724"

(Of El. nº 999,2001)

8ª REGIÃO FISCAL

PORTARIA Nº 32, DE 13 DE SETEMBRO DE 2001

A SUPERINTENDENTE SUBSTITUTA DA RECEITA FE-DERAL DA 8a RI GIÃO FISCAL, no uso da atribuição que lhe confere o artigo 226, do Regimento Interno da Secretaria da Recelta Federal, aprovado pela Portaria MF nº 259, de 24 de agosto de 2001, DOI de 29 de agosto de 2001, e da competência subdelegada pela Portaria SRI nº 2477, de 06 de setembro de 2001, DOU de 11 de setembro de 2001, resolve

Convalidar os atos praticados pelo servidor Pérsio Abib, Auditor Liscal da Receita Federal, matricula SIAPECAD 28.159. relativos as competências previstas no artigo 227 da Portaria MF nº 259, de 24.08 2001, no âmbito da Delegacia da Receita Federal de Administração Tributária de São Paulo, no dia 03 de setembro de

ALBERTINA SILVA SANTOS DE LIMA

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL EM PRESIDENTE PRUDENTE

PORTARIA Nº 59, DE 21 DE SETEMBRO DE 2001;;

O DELEGADO DA RECEITA FEDERAL EM PRESIDEN-TE PRUDENTE-SP, no uso das atribuições que lhe confere o art. 227 do Regimento Interno da Secretaria da Receita Federal, aprovado pela Portaria MF nº 259, de 24 de agosto de 2001, resolve:

Delegar competência ao servidor Paulo Cesar Paes, TRF, matrícula SIPE nº 57066, para, no periodo de 24/09/2001 a 09/10/2001, praticar os atos de competência do Chefe da Agência da Receita Federal em Presidente Venceslau-SP, previstos no art. 228 c/c art. 227, do Regimento Interno da Secretaria da Receita Federal, aprovado pela Portaria MF nº 259, de 24/08/2001, e os decorrentes de delegação de competência, tendo em vista o afastamento do titular e do substituto eventual.

IVAN SILVEIRA MALHEIROS

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL EM SANTO ANDRÉ

PORTARIAS DE 12 DE SETEMBRO DE 2001

A DELEGADA DA RECEITA FEDERAL EM SANTO AN-DRÉ-SP, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 353 de 02 de março de 2000, publicada no DOU de 03 seguinte, do Sr. Secretário da Receita Federal, resolve:

Nº 119 - Dispensar Julio César Berteldo, ARF 237001, matricula SIAPECAD nº 26582 do encargo de substituto eventual do Chefe do Centro de Atendimento ao Contribuinte - CAC, código DAS 101.1, desta Delegacia da Receita Federal em Santo André/SP.

Nº 124 - Designar Everardo Santiago Leite, ARF 236001, matricula SIAPECAD nº 13824, para exercer o encargo de substituto eventual do Chefe do Centro de Atendimento ao Contribuinte - CAC, código DAS 101.1, desta Delegacia da Receita Federal em Santo André.

Nº 125 - Designar Agamenon Suesdek Da Rocha, ARF 236001, matricula SIAPECAD nº 10717, para exercer o encargo de substituto eventual do Chefe do Serviço de Controle e Acompanhamento Tributário - Secat, código DAS 101.1, desta Delegacia da Receita Federal em Santo André.

PATRÍCIA PEREIRA DA SILVA ARRATIA ALONSO

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL EM SÃO JOSÉ DOS CAMPOS

PORTARIA Nº 44, DE 21 DE SETEMBRO DE 2001

O DELEGADO DA RECEITA FEDERAL EM SÃO JOSÉ DOS CAMPOS, no uso das atribuições que lhe confere o art. 227 do Regimento Interno da Secretaria da Receita Federal, aprovado pela Portaria MF nº 259, de 24 de agosto de 2001, publicada no D.O.U. de 03/09/01 e nos termos dos artigos 11 e 12 do Decreto-Lei nº 200 de 25.02.67, regulamentado pelo Decreto nº 83.937, de 06.09.79, com alteração do Decreto nº 86.377, de 17.09.81, resolve:

Art. 1. Delegar competência à servidora Bernadete Gomes Pinto e Silva, TRF, SIPE 12774 para, no período de 24.09.01 a 28.09.01, praticar os atos de que trata o art. 133 do Regimento Interno da Secretaria da Receita Federal, tendo em vista o afastamento legal da titular e do substituto eventual da Secão de Programação e Logística desta Delegacia.

Art. 2. Em todos os atos praticados em função das competências aqui delegadas deverão ser mencionados, após assinatura, o número e a data desta Portaria.

ANTONIO BRANISSO SOBRINHO

(Of EL nº 999/2001)

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL EM SOROCABA

PORTARIA Nº 63, DE 21 DE SETEMBRO DE 2001

O DELEGADO DA RECEITA FEDERAL EM SOROCA-BA/SP, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 209 do Regimento Interno da Secretaria da Receita Federal, aprovado pela Portaria MF n.º 259, de 24 de agosto de 2001 (DOU de 29/08/2001), e tendo em vista o disposto nos artigos 11 e 12 do Decreto-Lei n.º 200, de 25 de fevereiro de 1967, regulamentado pelo Decreto n.º 83.937, de 06 de setembro de 1979, alterado pelo Decreto 86.377, de (Of El. nº 999/2001) 17 de setembro de 1981, resolve:

Art. 1º- Delegar competência a Antônio de Padua Rodrigues Queiroz, Técnico da Receita Federal, SIPE 22646, para, na ausência simultânea do titular, substituto eventual e responsável pelo expediente da SECAT, praticar os atos previstos no artigo 231 do Regimento Interno da Secretaria da Receita-Federal, aprovado pela Portaria MF n. 259, de 24/08/2001.

Art. 2º - Esta Portaria terá validade durante o período de 24/09/2001 a 28/09/2001.

Art. 3º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação,

AIRTON'APARECIDO FABIANO

PORTARIA Nº 64, DE 24 DE SETEMBRO DE 2001

O DELEGADO SUBSTITUTO DA RECEITA FEDERAL EM SOROCABA/SP, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 209 do Regimento Interno da Secretaria da Receita Federal, aprovado pela Portaria MF n.º 259, de 24 de agosto de 2001 (DOU de 29/08/2001), e tendo em vista o disposto nos artigos 11 e 12 do Decreto-Lei n.º 200, de 25 de fevereiro de 1967, regulamentado pelo Decreto n.º 83.937, de 06 de setembro de 1979, alterado pelo

Decreto 86.377, de 17 de setembro de 1981, resolve:
Art. 1º - Delegar competência a Ricardo R. Mendes Ribeiro
Junior, Auditor Fiscal da Receita Federal, SIPE 64858, para, na ausência do titular da SAORT e enquanto não for publicada sua Portaria de substituto eventual da mesma, praticar os atos previstos no artigo 231 do Regimento Interno da Secretaria da Receita Federal, aprovado pela Portaria MF n. 259, de 24/08/2001.

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

ANGELO CELSO BOSSO

(Of. Et nº 999,2001)

9º REGIÃO FISCAL

PORTARIAS DE 18 DE SETEMBRO DE 2001

O SUPERINTENDENTE DA RECEITA FEDERAL DA 9^a REGIÃO FISCAL, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria SRF n.º 353, de 02 de março de 2000, publicada no DOU de 03 de março de 2000, resolve:

Nº 272 - Dispensar Vera Noêmia Sans, ARF-237001, matricula SIA-PECAD n.º 1724 da Função Gratificada de Chefe do Setor de Administração Tributária da Alfândega no Porto de São Francisco do Sul-SC, Código FG-2.

Nº 273 - Designar Vera Noêmia Sans, ARF-237001, matrícula SIA-PECAD n.º 1724, para exercer a Função Gratificada de Chefe do Setor de Tecnologia e Segurança da Informação da Alfândega no Porto de São Francisco do Sul-SC, Código FG-2.

Nº 274 - Designar Roberto Buckoski Gonçalves, ARF-236001, matricula SIAPECAD n.º 14337 para exercer a Função Gratificada de Chefe do Setor de Administração Tributária da Alfândega no Porto de São Francisco do Sul-SC, Código FG-2.

Nº 278 - Designar Bianca Lazzaro Alves da Cunha, ARF-236001, ratrícula SIAPECAD n.º 76232 para exercer o encargo de Substituta Eventual do Chefe do Serviço de Recursos Materiais da Superintendência Regionár da Receita Federal na 9ª Região Fiscal, Código DAS 101. DAS-101.1. her I

Nº 279 - Designar, Evanica Bozza de Moura Montagner, ARF-237001, matricula SIAPECAD, n.º 1324 para exercer o encargo de Substituta Eventual do Chefe do Serviço de Recursos Humanos da Superintendência Regional da Receita Federal na 9ª Região Fiscal, Código

Nº 280 - Dispensar Nelson Yuji Sikusawa, ARF-236001, matricula SIAPECAD n.º 65363 do encargo de Substituto Eventual do Chefe da Divisão de Arrecadação da Superintendência Regional da Receita Federal na 9º Região Fiscal, Código DAS-101.2.

281 - Designar Nelson Yuji Sikusawa, ARF-236001, matrícula INT 201 - Designar Neison Yuji Sikusawa, ARF-236001, matrícula SIAPECAD n.º 65363 para exercer o encargo de Substituto Eventual do Chefe da Divisão de Administração Tributária da Superintendência Regional da Receita Federal na 9º Região Fiscal, Código DAS-101.2.

Nº 282- Dispensar Francisco Niesciur, ARF-236001, matricula SIA-PECAD n.º 564 do encargo de Substituto Eventual do Chefe da Divisão de Controle Aduaneiro da Superintendência Regional da Receita Federal na 9º Região Fiscal, Código DAS-101.2.

Nº 283 - Designar Francisco Niesciur, ARF-236001, matrícula SIA-PECAD nº 564 para exercer o encargo de Substituto Eventual do Chefe da Divisão de Administração Aduaneira da Superintendência Regional da Receita Federal na 9 Região Fiscal, Código DAS-

Nº 284 - Dispensar Dionizio Glodes Blum, ARF-236001, matricula SIAPECAD nº 769 do encargo de Substituto Eventual do Chefe da Divisão de Tecnologia e de Sistemas de Informação da Superintendência Regional da Receita Federal na 9º Região Fiscal, Código DAS 1012 DAS-101.2.

Nº 285 - Designar Dionizio Glodes Blum, ARF-236001, matrícula SIAPECAD nº 769 para exercer o encargo de Substituto Eventual do Chefe da Divisão de Tecnologia e Segurança da Informação da Su-perintendência Regional da Receita Federal na 9th Região Fiscal, Có-

Nº 311 - Dispensar Dalcrouze Luiz Canezin, ARF-236001, matricula SIAPECAD nº 994, da Função Gratificada de Chefe da Agência da Receita Federal em Jacarezinho, jurisdição da Delegacia da Receita Federal em Londrina-PR, Código FG-2.

Nº 312 - Designar Opero de Oliveira, ARF-236001, matricula SIA-PFCAD n° 517, para exercer a Função Gratificada de Chefe da Agência da Receita Federal em Jacarezinho, jurisdição da Delegacia da Receita Federal em Londrina-PR, Código FG-2.

 N^2 313 - Dispensar Carlos Oliver, ARF-236001, matricula SIAPE-CAD n $^{\rm o}$ 16208, da Função Gratificada de Chefe da Seção de Tecnologia e Segurança da Informação da Delegacia da Receita Federal em Florianópolis-SC, Código FG-1.

Nº 314 - Designar Mônica Medeiros Levasseur Rocha, ARF-237001, matricula SIAPECAD n.º 17018, para exercer a Função Gratificada de Chefe da Seção de Tecnologia e Segurança da Informação da Delegacia da Receita Federal em Florianópolis-SC, Código FG-1.

LUIZ BERNARDI

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL EM FLORIANÓPOLIS

PORTARIA Nº 118, DE 18 DE SETEMBRO DE 2001

O DITIGADO DA RECEITA FEDERAL EM FLORIA-NOPOLIS/SC, no uso das atribuições que lhe confere o art. 227, do Regimento Interno da Secretaria da Receita Federal, aprovado pela Portaria MI n.º 259, de 24 de agosto de 2001, e tendo em vista o disposto nos artigos 11 e 12 do Decreto-lei n.º 200, de 25 de fevereiro de 1967, regulamentado pelo Decreto n.º 83 937, de 06 de setembro de 1979, resolve

Art 1º Subdelegar competência aos servidores, Ana Cristina Rodrigues Bender Poluceno, SA-8001, matricula SIAPECAD n.º 15650, Anna Lucia Carada Padilha, ARF-237001, matricula SIA-Pi CAD nº 6431. I gidio Bonin, ARF-237001, matricula SIAPECAD n " 14652, Jose Macário Scharf, ARF-237001, matrícula SIAPECAD nº 13147, José Recieri Duarte, ARF-237001, matrícula SIAPECAD n° 9934, Luiz Carlos Costa, ARF-237001, matricula SIAPECAD n° 11925, Marcelo Santos de Farias, ARF-237001, matricula SIAPE-CAD n° 15590, Marcia Freitas Kaminski, ARF-237001, matricula SIAPECAD n.º 10547, Moacir Borges Filho, ARF-237001, matricula SIAPFCAD nº 8555, Paulo César Martins, ARF-237001, matrícula SIAPIC AD n° 8555. Paulo Cesar Martins ARF-237001, matricula SIAPIC AD n° 6902, Percival Callado Flores Filho, ARF-237001, matricula SIAPIC AD n° 1842.7, Rosana Anderson Carioni, ARF-237001, matricula SIAPIC AD n° 9926 e Vera Lúcia Zanella, ARF-237001, matricula SIAPIC AD n° 9965, Clayton Luis Do Amaral, ARF-237001, matricula SIAPIC AD n° 13599, Osney Cesar Henrique Bett, ARF-237001, matricula SIAPIC AD n° 17308, Rui Demarch, ARF-237001, matricula SIAPECAD n.º 14954, Marcos Roberto Kimura, ARF-236001, matricula SIAPECAD n.º 66099, Jose Odirlei Sartor, SA-8001, matricula SIAPECAD n.º 11800, Vanice Daros, SA 8001, matricula SIAPLCAD n.º 19011, Hamilton Custódio De Bem, ARF-237001, matricula SIAPECAD n.º 5403, João Silva, ARF-237001, matricula SIAPECAD n.º 9947, Alexandre Pereira Belmonte, SA 8001, matricula SIAPECAD n.º 18167, Everton Claudio Napoli Lummertz, ARF-237001, matricula SIAPECAD n.º 22026, para expedir certidões relativas a situação do contribuinte quanto aos tributos e contribuições federais administrados pela SRF.

Art 2º Determinar que, em todos os atos praticados em função das competências ora subdelegadas, sejam mencionados, após a assinatura, o numero e a data desta Portaria.

Art 3° A autoridade subdelegante poderá avocar, a qualquer momento e a seu critério, a decisão de assunto objeto desta subdelegação, sem que isto implique em revogação parcial ou total do presente ato

Art 4º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação

PAULO RENATO SILVA DA PAZ

(Of. El. nº 999/2001)

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL EM LONDRINA

PORTARIA Nº 113. DE 20 DE SETEMBRO DE 2001

O DELEGADO DA RECEITA FEDERAL EM LONDRINA PARANA, no uso das atribuições que lhe confere o inciso II do art. 227, do Regimento Interno da Secretaria da Receita Federal, aprovado pela Portaria MF n.º 259, de 24 de agosto de 2001, e tendo em vista o disposto nos arts 11 e 12 do Decreto-lei n.º 200, de 25 de fevereiro de 1967, regulamentado pelo Decreto n.º 83 937, de 06 de setembro de 1979, e suas alterações, resolveDelegar Competência a Teresinha Pupo Pereira, AFR-237001, matricula SIPE n.º 868, para no periodo de 21 a 22.09.2001, praticar os atos que trata o art. 231, combinado com o art. 133, do Regimento Interno da Secretaria da Receita Federal, tendo em deslocamento do Chefe e do Substituto Eventual da Seção de Programação e Logística - SAPOL, desta Delegacia.

SÉRGIO GOMES NUNES

(Of. El. nº 999/2001)

10° REGIÃO FISCAL DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL EM SANTANA DO LIVRAMENTO

PORTARIAS DE 21 DE SETEMBRO DE 2001

O DELEGADO DA RECEITA FEDERAL EM SANTANA DO LIVRAMENTO/RS, usando das atribuições que lhe confere o artigo 227 do Regimento Interno da Secretaria da Receita Federal, aprovado pela Portaria MF nº 259, de 24 de agosto de 2001, publicada no DOU de 29 de agosto de 2001, resolve:

Nº 97 - Art. 1º - Delegar competência à servidora Vera Lucia da Silva Gomes, AFRF, matricula SIAPECAD nº 9816, para, no período de 24/09/2001 a 25/09/2001, praticar os atos de que trata o art. 227 do Regimento Interno da Secretaria da Receita Federal, aprovado pela Portaria MF nº 259, de 24 de agosto de 2001, publicada no DOU de 29 de agosto de 2001, e outras atribuições delegadas ao dirigente deste órgão, tendo em vista a ausência do titular e do substituto eventual da Delegacia da Receita Federal em Santana do Livramen-

Nº 98 - Art. 1º - Delegar competência ao servidor Antonio Cesar Monteiro Masson, AFRF, matrícula SIAPECAD nº 11840, para, no dia de 27/09/2001, praticar os atos de que trata o art. 227 do Regimento Interno da Secretaria da Receita Federal, aprovado pela Portaria MF nº 259, de 24 de agosto de 2001, publicada no DOU de 29 de acusta da 2001. de agosto de 2001, em razão da ausência do títular e do substituto eventual do Chefe da Inspetoria da Receita Federal em Bagé/RS, jurisdição da Delegacia da Receita Federal em Santana do Livramento/RS.

PAULO ROBERTO FOGAÇA

(Of El. nº 999/2001)

SECRETARIA DO TESOURO NACIONAL

PORTARIA Nº 389, DE 21 DE SETEMBRO DE 2001

O SECRETÁRIO DO TESOURO NACIONAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 37, de 16 de fevereiro de 2000, do Ministro de Estado da Fazenda, resolve:

Exonerar, a pedido, a partir de 20.09.2001, FERNANDO AUGUSTO COIMBRA GOMES, Matricula SIAPE nº 1211146, do cargo em comissão de Gerente da Coordenação-Geral das Operações de Crédito do Tesouro Nacional, Código DAS-101.2, da Secretaria do Tesouro Nacional.

FABIO DE OLIVEIRA BARBOSA

(Of EL # 242/2001)

ESCOLA DE ADMINISTRAÇÃO FAZENDÁRIA

PORTARIA Nº 102, DE 21 DE SETEMBRO DE 2001

A DIRETORA-GERAL DA ESCOLA DE ADMINISTRA-CÃO FAZENDÁRTA-ESAF, no uso das atribuições que lhe confere o art. 15, item XV, do Regimento Interno, aprovado pela Portaria Ministerial no. 115, de 17/5/96, resolve:

Art. 1º Criar o Grupo de Trabalho incumbido de elaborar o Projeto de Estabelecimento de Padrões da Escola de Administração Fazendária, nos termos previstos no Decreto nº 3,507, de 13 de junho

de 2000, e no Planejamento Estratégico da ESAF i tem 15.

Art. 2º O Grupo de Trabalho a que se refere o art. 1º será constituído pelos titulares dos seguintes cargos:

Presidente - Diretor-Adjunto - João Gomes Gonçalves

Membros Efetivos: Diretora de Planciamento e Desenvolvimento Institucional Diretora de Atendimento a Estados e Municipios

Diretor Técnico de Administração

Prefeita

Diretora de Atendimento e Coordenação de Programa Diretor Técnico de Educação

Gerente do Programa de Formação e Educação Permanente

Gerente do Programa de Recrutamento e Seleção Art. 3' Compete ao Grupo de Trabalho:

a)elaborar o projeto de estabelecimento de padrões da ESAF, nos termos estabelecidos pelo Projeto de Padrões, pelo Decreto nº 3,507, de 13 de junho de 2000, e pelo Planejamento Estratégico da ESAF - item 15;

b)acompanhar e avaliar a implantação desse proieto iunto às diversas áreas e apresentar relatórios técnicos à Direção-Geral;

c)manter o alinhamento dos padrões e de seus respectivos meios de divulgação com as recomendações do Decreto nº 3.607, de 13 de junho de 2000. olve: (111), (13 de junho de 2000, (13 de junho de 2000, (13 de junho de 2000), (13 de junh

Art. 4º Compete aos membros do Grupo de Trabalho: a)Presidente:

I-convocar e presidir as reuniões do Grupo de Trabalho;

II-divulgar as deliberações do Grupo de Trabalho; III-autorizar as providências decorrentes das referidas deliberações.

b)Membros Efetivos:

l-participar das reuniões do Grupo de Trabalho;

II-elaborar planos de implantação e implementar, na sua área de atuação, as deliberações do Grupo de Trabalho;

III-relatar a situação da implementação de padrões em suas respectivas áreas.

Art. 4º O Grupo de Trabalho a que se refere esta portaria contará com o assessoramento técnico e administrativo do Centro de Qualidade, ao qual competirá:

I-assesssorar técnica e administrativamente o Grupo de Tra-

II-claborar a pauta das reuniões, submetê-la à aprovação sudivulgá-la, após aprovação;

III-divulgar o registro das reuniões. Art. 5º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

MARIA DE FÁTIMA PESSOA DE MELLO CARTAXO

BANCO CENTRAL DO BRASIL DEPARTAMENTO DE ESTUDOS E PESQUISAS

PORTARIA Nº 16.361, DE 24 DE SETEMBRO DE 2001

O Chefe Substituto do DEPARTAMENTO DE ESTUDOS E PESQUISAS do BANCO CENTRAL DO BRASIL, no uso da competência que lhe confere o ADM 07.20,00.004.01, resolve:

Dispensar a servidora MARTA BALTAR MOREIRA AREO-SA, matricula 7.005.926-8, a partir de 22/9/2001, da Função Comissionada de Assessor Pleno, Sigla FCA-4, no DEPARTAMENTO DE ESTUDOS E PESQUISAS.

MARCELO KFOURY MUINHOS

(Of El. nº 300/2001)

DEPARTAMENTO DE SUPERVISÃO INDIRETA

PORTARIAS DE 21 DE SETEMBRO DE 2001

O chefe do DEPARTAMENTO DE SUPERVISÃO INDI-RETA do BANCO CENTRAL DO BRASIL, no uso da competência que lhe confere o ADM-07.20.00.004.01.04, resolve:

Nº 16.350 - Designar a servidora ANDREIA LAIS DE MELO SIL-VA, matricula 0.744.385-4, para exercer a função comissionada de Chefe de Subunidade, sigla FDT-1, na Divisão de Acomp. da Superv. Interna-cional (DESIN/DSIN3/CHEFIA), ficando, em conseqüência, dispensada da função que atualmente exerce.

Nº 16.351 - Designar a servidora ANA MARIA BARBOSA CASO-LARO, matrícula 0.722.709-4, para exercer a função comissionada de Coordenador, sigla FDO-1, na Divisão de Acomp. da Superv. Internacional (DESIN/DSIN3/SUSIN-01), ficando, em consequência, dispensa-da da função que atualmente exerce.

Nº 16.352 - Designar a servidora ANA MARIA MIRANDA MEN-DONCA, matrícula 0.723.392-2, para exercer a função comissionada de Assessor Júnior, sigla FCA-5, na Divisão de Acomp. da Superv. Interna-cional (DESIN/DSIN3/SUSIN-02).

VANIO CESAR PICKLER AGUIAR

COMISSÃO DE VALORES MOBILIÁRIOS

PORTARIA Nº 178, DE 19 DE SETEMBRO DE 2001

O Presidente da Comissão de Valores Mobiliários, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo art. 3º, § 2º, da Estrutura Regimental aprovada pelo Decreto nº 3.392, de 28 de março de 2000, e com base no art. 33 e no art. 35, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com nova redação dada pela Lei nº 9.527, de 10 de dezembro de 1997, resolve:

Exonerar, a pedido, a partir de 17 de setembro de 2001, ISABELLA SABOYA MAIA, matricula SIAPE nº 1314839, do cargo em comissão de Superintendente, DAS 101.4, da Superintendência de Desenvolvimento de Mercado (SDM), para o qual foi nomeada pela Portaria/CVM/PTE/N° 137, de 6 de dezembro de 2000, publicada no Diário Oficial da União de 11 de dezembro de 2000, seção 2, p. 6.

JOSÉ LUIZ OSORIO DE ALMEIDA FILHO

Ministério dos Transportes

DEPARTAMENTO NACIONAL DE ESTRADAS DE RODAGEM 14º DISTRITO RODOVIÁRIO FEDERAL

PORTARIAS DE 31 DE AGOSTO DE 2001

O CHEFF DO 14º DISTRITO RODOVIÁRIO FEDERAL DO DEPARIAMENTO NACIONAL DE ESTRADAS DE RODA-DO DEPARIAMENTO NACIONAL DE ESTRADAS DE RODA-GEM - DNER, no uso de suas atribuições legais e da competência que lhe foi delegada pela Portaria/DG nº 997, de 28/08/2000, pu-blicada no DOU de 29/08/2000, considerando a Estrutura Regimental constante do Decreto nº 3153, de 26/08/99, publicada no DOU de 27/08/99 e o Regimento Interno aprovado pela Portaria/MT nº 43, de 10 de janeiro de 2000, publicada no DOU de 15/02/2000; alterada pela Portaria/MT nº 285, de 09/08/2000, publicada no DOU de 1/10/8/2/10/ resolve

Nº 14 034 - Conceder Aposentadoria voluntária a ADAIL LOPES DA 511 VA, matricula DNFR nº 0 140 534-9, matricula SIAPE nº 860457, ocupante do cargo de Agente de Serviços de Engenharia, Código 210137, Nivel Intermediário, Classe "B", Padrão II, do Quadro de Pessoal da Autarquia, lotado no 14º Distrito Rodoviário Federal, com fundamento no artigo 40, inciso III, alinea "a" da Constituição federal, com redação dada pela Finenda Constitucional nº 20, com reventos integrais e demais vantagens increntes ao seu cargo efetivo. (51240 000 265/2001-13)

 14 035 Conceder Aposentadoria voluntária a NELSON JANUÁ-N°14 038 Conceder Aposentadoria voluntária a NELSON JANUA-RIO DA COSTA, matricula/DNER n° 0 140-591-8, matricula SIAPE n° 860474, ocupante do cargo de Agente de Serviços de Engenharia, Codigo 210137, Nivel Intermediário, Classe "B", Padrão IV, do Qua-dro de Pessaul da Auturquia, lotado no 14º Distrilo Rodoviário Fe-deral, com fundamento no artigo 40, inciso III, alínea "a" da Cons-titução Federal, com a redação dada pela Emenda Constitucional nº 20, com proventos integrais e demais vantagens increntes ao seu cargo efetivo (51240 000 260/2001-82)

Nº 14 036 - Conceder Aposentadoria voluntária a RAIMUNDO MARTINS DO NASCIMENTO, matricula/DNER nº 0.140,592-6, matricula SIAPE nº 860475, ocupante do cargo de Agente de Serviços de Engenharia, Código 210137, Nivel Intermediário, Classe "B", Padrão IV, do Quadro de Pessoal da Autarquia, lotado no 14º Distrito Rodovário Federal, com fundamento no artigo 40, inciso III, clies "", de Construição federal com fundamento no artigo 40, inciso III, alinea "a" da Constituição Federal, com a redação dada pela Emenda Constitucional nº 20, com proventos integrais e demais vantagens inerentes ao seu cargo efetivo (51240.000 263/2001-16)

FRANCISCO XAVIER DE MENDONCA JUNIOR

(Of El a' 111 2001)

Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento

COMISSÃO EXECUTIVA DO PLANO DA LAVOURA CACAUEIRA

PORTARIA Nº 150, DE 18 DE SETEMBRO DE 2001

O Diretor da Comissão Executiva do Plano da Lavoura Cacaueira - CEPLAC, no uso das suas atribuições regimentais constantes da Portaria nº 38 de 01-02-99, do Ministério da Agricultura e do Abastecimento, resolve

Retificar, na Portaria nº 127 de 10 agosto de 2001, publicada na seção 2, pag 6, do Diário Oficial nº 154, de 13 de agosto de 2001, onde se lè José Francisco Gonsalves da Cruz, leia-se:.....José Henrique Gonsalves da Cruz

HILTON KRUSCHEWSKY DUARTE

(O) EL nº 3/2001)

Ministério da Educação

GABINETE DO MINISTRO

RETIFICAÇÃO

No Despacho do Ministro publicado no Diário Oficial de 24 09 2001, Seção 2-E, página 9, referente à alteração da autorização para afastamento do País de MARIA AURIANA PINTO DINIZ, onde se lê. "de 05 a 10.09.2001", leia-se. "de 05 a 10.10.2001" (Processo 23123 001784/01-48R).

SECRETARIA EXECUTIVA SUBSECRETARIA DE ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS

Diário Oficial da União - Secão 2

PORTARIA Nº 238, DE 21 DE SEPEMBRO DE 2001

O SUBSECRETÁRIO DE ASSUNTOS ADMINISTRATI-VOS, DO MINISTERIO DA EDUCAÇÃO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo art. 1 °, item IV, da Portaria Ministerial nº 978, de 12 de julho de 2000, publicada no Diário Oficial da União

do dia 13 subsequente, resolve:

Designar, ANA LIBIA DE SOUZA COSTA TORRES para
exercer a Função Gratificada, código FG-02, da Coordenação Geral
de Serviços Gerais da Subsecretaria de Assuntos ADMINISTRA-

AVELINO JOSÉ DE MAGALHÃES

(Of El nº 72-2001)

SECRETARIA DO PROGRAMA NACIONAL DE **BOLSA ESCOLA**

PORTARIA Nº 11, DE 21 DE SETEMBRO DE 2001

O SECRETÁRIO DO PROGRAMA NACIONAL DE BOL-SA ESCOLA, nomeado pelo Decreto Presidencial de 21/03/2001, publicado no DOU de 22/03/01, no uso de suas atribuições que lhe de 23/04/01, resolve:

Art. 1º Delegar no servidor VALDOMIRO LUÍS DE SOU-SA, Coordenador-Geral de Logística, competência para, sem prejuizo de suas atribuições e observadas as normas legais pertinentes, autorizar viagens a serviço, no território nacional, dos servidores da Secretaria do Programa Nacional de Bolsa Escola.

Art 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação

ANTONIO FLORIANO PEREIRA PESARO

OF EL at 13 700 L

UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE

DESPACHO DO REITOR Em 24 de setembro de 2001

O Reitor da Universidade Federal Fluminense, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria MEC nº 188, de 06 de março de 1995, AUTORIZA a alteração de afastamento do País da seguinte servidora:

Alterar, no despacho de 20 de setembro de 2001, publicado no Diário Oficial da União do subsequente dia 21, página 24, Seção 2, referente à Professora Claudia Mara de Melo Tavares, o enquadramento de com ônus limitado para com ônus CAPES/PROAP (diá-

CÍCERO MAURO FIALHO RODRIGUES

(Of El at 110/2001)

UNIVERSIDADE FEDERAL DE LAVRAS

PORTARIA Nº 318, DE 21 DE SETEMBRO DE 2001

O Reitor da Universidade Federal de Lavras, no uso de suas atribuições regimentais, e considerando o disposto no Decreto nº 1.387, de 07/02/95 e Portaria nº 188, de 06 de março de 1995, do Senhor Ministro de Estado da Educação, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23090.001233/2001-52, resolve:

Autorizar o afastamento do país de Antônia dos Reis Figueira, ocupante do cargo de Professor Titular, matricula no SIAPE nº 0395612, do Quadro Permanente desta Universidade, lotada no Departamento de Fitopatologia, para participar de auditoria na Empresa RAHAN AGRI GAMA, na Costa Rica, no período de 28/09/2001 a 04/10/2001, com ônus limitado,

FABIANO RIBEIRO DO VALE

(Of: El. at 2270/2001)

UNIVERSIDADE FEDERAL DO PIAUÍ

PORTARIAS DE 30 DE AGÓSTO DE 2001

O Reitor da Universidade Federal do Piaui, no uso de suas atribuições legais, resolve:

Nº 913 - Retificar o Ato da Reitoria nº 1301/93, publicado no DOU de 25.11.93, referente à aposentadoria do Professor RUI MARTINS NOGUEIRA, para excluir as vantagens previstas no artigo 193, da Lei nº 8.112/90, e incluir as vantagens previstas no artigo 62, da Lei nº 8.112/90, regulamentado pelo artigo 3º da Lei nº 8.911/94, assegurado na forma do § 1º do artigo 15 da Lei nº 9.527, publicada no DOU-de 11.12.97. (Processo nº 9965/01-61); - - - -

1908 - 8 Nº 914 - Retificar o Ato da Reitoria nº 939/94, de 19.05.94; pnl-blicado no DOU de 06.06.94, referente à aposentadoria: de IMARIA. DAS DORES. RUEINO COSTA, para: 1. Excluir as Vantagens do artigo 193 da Lei nº 8.112/90. 2. Incluir as vantagens previstas no artigo 192, item I, da Lei nº 8.112/90. (Processo nº 9462/01-40).

Nº 916 - Retificar o Alo da Reitoria 1º 1179/96, publicado no DOU de 13.08.96, referente à aposeniadoria de MARIA MERCEDES CARDOSO LETTE, onde se le: nos térnios do artigo 40, item III, letra "e", da Lei n° 8.112, de 11.2.59/l'leta-se: nos ternios do artigo 186, item I, § 1º da Lei n° 8.112/90. (Processo n° 8260/01-90).

PEDRO LEOPOLDINO FERREIRA FILHO

PORTARIAS DE 17 DE SETEMBRO DE 2001

O Reitor da Universidade Federal do Piaui, no uso de suas atribuições legais, Resolve:

Nº 931 - Exonerar, a pedido, o Professor Classe Adjunto, Nível 4 - DE VALMIR MIRANDA, lotado no Departamento DE Construção Civil e Arquitetura, do Centro Tecnologia, do Cargo de Direção CD-2, de Pro-Reitor de Extensão.

Nº 932 - Nomear o Professor Classe Adjunto - TP-20 CLETO AUGUSTO BARATTA MONTEIRO, lotado no Departamento de Recursos Hidricos e Geologia Aplicada, do Centro de Tecnologia, para exercer o Cargo de Direção CD-2, de Prô-Reitor de Extensão.

PEDRO LEOPOLDINO FERREIRA FILHO

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA

PORTARIA Nº 480, DE 21 DE SETEMBRO DE 2001

O Reitor da Universidade Federal de Santa Catarina,no uso de sua competência que lhe foi outorgada pela Portaria nº 189/MEC, de 06/03/95, resolve:

de 00/03/95, resolve:
Tornar sem Efeito a Portaria nº 0380/GR/2001, de 20/07/2001, publicada no Diário Oficial da União nº 162-E, de 23/08/2001, púg. 17, seção 2, que trata da cessão do Servidor SÉR-GIO WEIGERT, para a Casa Civil do Estado do Rio Grande do

RODOLFO JOAQUIM PINTO DA LUZ

(OL EL nº 151/2001)

DEPARTAMENTO DE RECURSOS HUMANOS

PORTARIA Nº 717, DE 24 DE AGOSTO DE 2001

O Diretor do Departamento de Recursos Humanos da Universidade Federal de Santa Catarina, no uso de suas atribuições legais, e tendo em vista o que consta do processo nº 23080. 001222/92-85 e 23080.005731/98-36, resolve:

Retificar com base na Decisão 27/1997 - TCU - 1ª Câmara, a Portaria nº 585/GR/1992, de 01/04/1992, publicada no Diário Official da União de 08/04/1992, que concedeu aposentadoria ao servidor Celso Costa, fazendo valer o efeito da referida aposentadoria a partir de 01/09/1992, uma vez que o mesmo somente teria completado o tempo necessário para aposentadoria integral naquela data, considerando o seu retorno às atividades no período de 12/04/1999 a 04/09/1999, quando cumpriu os 4 (quatro) meses e 25 (vinte e cinco) dias faltantes para completar 30 (trinta) anos de efetivo magistério.

IRINEU MANOEL DE SOUZA

(Of El. nº 132/2001)

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO PAULO

PORTARIAS DE 20 DE SETEMBRO DE 2001

O Reitor da Universidade Federal de São Paulo, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria nº 188 de 06.03.95, resoive:

502 - Conceder o afastamento do país a ÁLVARO NAGIB ATAL-LAH, Professor Adjunto do Departamento de Medicina e da Disciplina de Medicina de Urgência, no periodo de 07.10.01 a 14.10.01, para participar do "9th International Cochrane Colloquium", na França, com ônus limitado (Processo nº 23089.1931/2001-97).

Nº 503 - Conceder o afastamento do país a SONIA REGINA PE-REIRA, Professor Adjunto do Departamento de Enfermagem e da Disciplina de Enfermagem Pediátrica, no período de 28.09.01 a 05.10.01, para participar do "14th Annual Congress of European Society of Intensive Care Medicine", na Suíça, com ômus limitado (Processo nº 23089.2085/2001-22).

Nº 504 - Conceder o afastamento do país a MAVILDE DA LUZ GONÇALVES PEDREIRA, Enfermeira do Departamento de Enfermagem e da Disciplina de Enfermagem Pediátrica, no período de 28/09.01 a 05.10.01, pera participar do "14" Annual Congress of European Society of Intensive Care Medicine"; na Suíça, com ônus limitado (Processo nº 23089.2084/2001-88):



Nº 505 Conceder o afastamento do país a MIRIAN APARECIDA BOIM, Biomedico do Departamento de Medicina e da Disciplina de Nefrologia, no periodo de 12.10.01 a 18.10.01, para participar do "World Congress of Nephrology", nos Estados Unidos da América, com onus limitado (Processo nº 23089.2017/2001-63).

Nº 506 - Conceder o afastamento do país a REYNALDO JESUS GARCIA III HO, Professor Adjunto e Médico do Departamento de Ortopedia e Fraumatologia, no periodo de 10.10.01 a 12.10.01, para participar do "11th International Symposium on Limb Salvage", na Inglaterra, com ônus limitado (Processo nº 23089.2109/2001-43).

HÉLIO EGYDIO NOGUEIRA

(Of Et nº 1194-2001)

PORTARIA Nº 509, DE 21 DE SETEMBRO DE 2001

O Reitor da Universidade Federal de São Paulo, no uso de suas atribuições legais, e tendo em vista o que consta no processo nº 23 089 002087/01-11, resolve:

Conceder Pensão instituída pela morte da ex-servidora MA-RIA PATROCINIA GARCIA DINIZ TOUTA, Matrícula SIAPE nº 1137960-6, ocupante do cargo de Auxiliar de Enfermagem, código 241, Nivel Intermediário, Classe C, Padrão II, ocorrida na inatividade, correspondente a 100% (cem por cento) do valor da remuneração da falecida, à titulo de Pensão Vitalicia a favor de seu viúvo Sr. RO-SALINO GONÇALVES TOUTA, com base nos artigos 215, 217, inciso I, alinea "a" e artigo 218, da Lei nº 8.112/90 c.c. § 7º, do artigo 40 da Constituição Federal com a redação dada pela Emenda Constitucional nº 20, de 15/12/98, com vigência a partir de 25/08/2001, data do Óbito

HÉLIO EGYDIO NOGUEIRA

(Of El nº 1197-2001)

FACULDADE DE MEDICINA DO TRIÂNGULO MINEIRO

PORTARIA Nº 113, DE 11 DE SETEMBRO DE 2001

O DIRETOR DA FACULDADE DE MEDICINA DO FRIÁNGULO MINEIRO, no uso das atribuições conferidas pela Portaria nº 1 073 de 26.09 97, publicada no Diário Oficial da União de 29.09.97, e tendo em vista o processo nº 23085.000257/01-38, re-

Art 1 - Alterar o fundamento legal da Portaria nº. 243 de 09-11 98, do Diretor desta Faculdade, publicada no DO de 12-11-98, que oncedeu aposentadoria por invalidez permanente à servidora Rita da Conceição Conçalves Costa, para incluir a vantagem do art. 190 da Lei nº 8112/90, por ser a mesma, portadora de doença especificada no paragrafo primeiro do art 186 da Lei nº. 8112/90, a partir de 04-09-2001

VALDEMAR HIAL

(Of EL nº 2271/2001)

CENTRO FEDERAL DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA DO MARANHÃO

PORTARIA Nº 646, DE 20 DE AGOSTO DE 2001

O DIRETOR-GERAL DO CENTRO FEDERAL DE EDU-CAÇÃO TECNOLÓGICA DO MARANHÃO, do Ministério da Educação, no uso de sua competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 1 387 de 07 de fevereiro de 1995, modificado pelos Decretos nºs 1 701 98 e nº 2 349/97, e considerando a solicitação constante no Processo nº 23048 005066/01-45, resolve:

Autorizar o afastamento da servidora Maria do Perpetuo Socorro Soares Teixeira, Professora de Ensino de 3º Grau desta IFE, no periodo de 24 de setembro a 02 de outubro de 2001, para participar do 3º Simposio Internacional de Informática Educativa a realizar-se na cidade de Viseu/Portugal

JOSÉ LIMA DOS SANTOS FILHO

PORTARIA Nº 727, DE 18 DE SETEMBRO DE 2001

O DIRFTOR-GERAL DO CENTRO FEDERAL DE EDU-(AÇÃO TECNOLÓGICA DO MARANHÃO, do Ministério da Educação, no uso de suas atribuições legais e estatutárias; e considerando o constante no Processo nº 23048 006129/01-07, resolve:

Dispensar I-merson Chagas Costa, Professor de Ensino de 1º e 2" Graus, Classe D, Nivel 2, da Função de Confiança de Chefe da Divisão de Engenharia, Projetos e Manutenção - DEPM (FG-4), a partir de 01 09 2001

JOSÉ LIMA DOS SANTOS FILHO

CENTRO FEDERAL DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA DE QUÍMICA DE NILÓPOLIS

Diário Oficial da União - Seção 2

PORTARIA Nº 243, DE 24 DE SETEMBRO DE 2001

O DIRETOR-GERAL DO CENTRO FEDERAL DE EDU-CAÇÃO TECNOLÓGICA DE QUÍMICA DE NILÓPOLIS - RJ, no uso de suas atribuições regimentais e tendo em vista o memorando nº 184/2001/DURJ de 19/09/2001, resolve:

I.Designar Sidnei Quezada Meireles Leite, ocupante do cargo de Professor de Ensino de 1º e 2º Graus do QP/CEFETEQ de Nilópolis-RJ, matricula SIAPE nº 2.142.323, para a função de Coordenador da Coordenação do Curso Técnico de Laboratório Farmacêutico, FG.4;

2.Designar Valéria Freitas de Figueiredo, ocupante do cargo de Professor de Ensino de 1º e 2º Graus do QP/CEFETEQ de Ni-lópolis-RJ, matricula SIAPE nº 276.581, para a função de Coor-denador da Coordenação de Capacitação Profissional, FG.4; 3.Que esta Portaria entre em vigor na data de sua publi-

LUIZ EDMUNDO VARGAS DE AGUIAR

RETIFICAÇÃO

Na portaria nº 240/GDRH, de 12/09/2001, publicada no D.O.U. nº 177-E, de 14/09/2001, seção II, onde se lê: "6.2.1 - Coordenação de Manutenção - Antonio de Figueiredo Falcão Neto - FG.4", leia-se: "6.2.1 - Coordenação de Manutenção - Célio João Moreira - FG.4"

(Of El. at 209/2001)

ESCOLA AGROTÉCNICA FEDERAL DE ALEGRE

PORTARIAS DE 20 DE SETEMBRO DE 2001

O DIRETOR-GERAL DA ESCOLA AGROTÉCNICA FE-DERAL DE ALEGRE-ES, usando das atribuições que lhe confere a Portaria nº 849, de 11 de julho de 1988, do Secretário de Ensino de Grau e do Diretor-Geral do Departamento de Pessoal do Ministério

Nº 88 - Dispensar a servidora SUELY PAULA DA SILVA MO-REIRA, Operador de Máquinas de Lavanderia, Classe C, Padrão VI, do Cargo de Coordenador da Cooperativa-Escola, Código FG-03, desta Instituição.

Nº 89 - Designar a servidora SUELY PAULA DA SILVA MOREIRA, Operador de Máquinas de Lavanderia, Classe C, Padrão VI, para exercer a Função de Coordenador da Unidade de Comercialização da Escola Agrotécnica Federal de Alegre-ES, Código FG-03, desta Ins-

Nº 90 - Designar o servidor JOESI DE SOUZA CASTRO, Professor de Ensino de 1º e 2º Graus, Classe E, Nível 03, para exercer a Função de Chefe da Seção de Orientação Educacional, Código FG-04, desta Instituição.

LUIZ EUGÊNIO RECEPUTI SILVEIRA

(Of. El. at 37/2001)

ESCOLA AGROTÉCNICA FEDERAL DE CATU

RETIFICAÇÃO

Na Portaria nº 72, de 24/05/2001, publicada no Diário Oficial da União nº 122, de 26/06/2001, Seção 2, páginas 8 e 9, referente a revisão da situação funcional dos servidores de acordo com o Art. 2º da Lei 8.627, de 19/02/93. - Onde se lê: NOME: Luiz Carlos dos Santos Vasconcellos: CARGO/FUNÇÃO: Auxiliar de Biblioteca; DE: CLASSE D, PADRÃO I; PARA CLASSE C, PADRÃO I. - Leia-se: NOME: Luiz Carlos dos Santos Vasconcellos; CARGO/FUNÇÃO: Auxiliar de Biblioteca; DE: CLASSE D, PADRÃO I; PARA: CLAS-SE C, PADRÃO III.

FERNANDO DE OLIVEIRA GURJÃO

(Of. El. nº 345/2001)

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA

DESPACHOS DO REITOR Em 21 de setembro de 2001

O PRESIDENTE DA FUNDAÇÃO E REITOR DA UNI-VERSIDADE DE BRASÍLIA, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria MEC nº 188, de 06/03/95, autoriza o afastamento do pais a:

- NORMA BREDA DOS SANTOS, Professor Adjunto da Universidade de Brasília, de 03/10 a 07/10/2001(incluindo trânsito), a fim de Apresentar Trabalho na "VI Jornadas de História das Relações Internacionais", em Santiago/Chile. Onus CAPES (passagens)., (Proc. 23106.003223/2001-96). J VRILLARISE. - ROBERTO BRANDÃO CAVALCANTI, Professor Adjunto da Universidade de Brasilia, de 24/09 a 29/09/2001 (incluindo trânsito), a fim de Participar da Reunião sobre "HOTSPOTS" de Biodiversidade, em Washington/EUA, Onus Limitado. (Proc. 23106.003224/2001-51).

LAURO MORHY

(Of. El. nº 294/2001)

FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE

PORTARIA Nº 859, DE 24 DE SETEMBRO DE 2001

O REITOR DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 19 de dezembro de 2000, publicado no Diário Oficial da União em 20 de dezembro de 2000 e, tendo em yista o contido no processo nº 23116.001054/97-32 e considerando o disposto no Art. 93 da Lei 8.112/90, com redação dada pelo Art. 22 da Lei 8.270/91, resolve prorrogar a cedência até 31/12/2001,conforme segue:

Nome :ATILIO MAZZOLENI Nome: AITLIQ MAZZOLENI
Cargo: Administrado:
Matricula SIAPE N°: 0408922
Para: Ministério da Educação / SESu/MEC
Cargo a ocupar:Coordenador-Geral da SESu/MEC - DAS-101.4
Amparo legal: Lei n° 8.112/90 - Art. 93, inciso I
Responsabilidade do fonus: Orgão cedente - FURG
Processo n°: 23116.001054/97-32

CARLOS RODOLFO BRANDÃO HARTMANN

(Of. El. nº 6/2001)

HOSPITAL DE CLÍNICAS DE PORTO ALEGRE

DESPACHO DO PRESIDENTE Em 24 de setembron de 2001

O Presidente do Hospital de Clínicas de Porto Alegre, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria '188 de 08.03.95 do Ministerio da Educação, AUTORIZA o afastamento do país do(s) seguinte(s) empregado(s):
PRICILA SLEIFER, Fonoaudióloga, de 24/09/2001 à 28/09/2001, a fim de participar do Estágio em Reabilitação Vestibular no Laboratório de Audiologia em Montevideo. Uruguay. Com ônus limitado.

SÉRGIO PINTO MACHADO

(Of. El. nº 168/2001)

Ministério da Cultura

INSTITUO DO PATRIMÔNIO HISTÓRICO E ARTÍSTICO NACIONAL

PORTARIAS DE 24 DE SETEMBRO DE 2001

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DO PATRIMÔNIO HIS-TÓRICO E ARTÍSTICO NACIONAL - IPHAN, no uso da atribuição que lhe confere o Artigo 4°, paraigrafo 2°, do Anexo I, do Decreto n° 2807, de 21 de outubro de 1998 e Portaria n° 137, de 19 de abril de 2000, resolve:

Nº 113 - Exonerar LUIZ SEVERINO DA SILVA JUNIOR, matrícula nº 1321133, do cargo em comissão de Chefe de Divisão, código DAS-101.2, junto à 5º Superintendência Regional/PE.

Nº 114 - Exonerar ELIZABETH NELO SOARES, matrícula nº 224373, do cargo em comissão de Superintendente, código DAS-101.3, junto à 2º Superintendência Regional/PA.

Nº 115 - Nomear LUIZ SEVERINO DA SILVA JUNIOR para exercer o cargo em comissão de Superintendente, código DAS-101.3, junto à 2ª Superintendência Regional/PA, na condição de interino.

Nº 116 - Exonerar SÍLVIA MACHADO LEAL, matrícula nº 224342, ocupante do cargo de Técnico I, Classe "C", Padrão "IV", do Quadro de Pessoal deste Instituto, do cargo em comissão de Superintendente, código DAS-101.3, junto à 3ª Superintendência Regional/MA.

Nº 117 - Nomear MARGARETH GOMES DE FIGUEIREDO para 'exercer o cargo em comissão de Superintendente, código DAS-101.3, junto à 3ª Superintendência Regional/MA, na condição de interina.

Nº 118 - Exonerar STELLA REGINA SOARES DE BRITO, matricula nº 222992, ocupante do cargo de Técnico III, Classe "A", Padrão "III", do Quadro de Pessoal deste Instituto, do cargo em Comissão de Chefe de Divisão, código DAS-101.2, junto à 3º Superintendência Regional/MA.

Nº 119 - Nomear GRETE SOARES PFLUEGER para exercer o cargo em comissão de Chefe de Divisão, código DAS-101.2, junto à 3ª r Superintendência Regional/MAdit



Nº 120 - Exonerar a pedido, ETFLVINA REBOUÇAS FERNAN-DI S. matricula nº 1320942, do cargo em comissão de Superinten-dente codigo DAS-101 3, junto à 7º Superintendência Regional/BA.

Nº 121 Designar MARIA DAS GRAÇAS RIBEIRO DE OLI-VEIRA, matricula nº 754837, ocupante do cargo de Administradora, Classe 'A', Padrão "III", do Quadro de Pessoal deste Instituto, para substitur MARIA JOSÉ RIBEIRO, ocupante do cargo em comissão de Chete de Divisão, codigo DAS-1012, junto à 7ª Superintendência Regional BA, em seus impedimentos legais, temporários e even-

CARLOS H. HECK

100x Els nº 339 e 40.20011

Ministério do Trabalho e Emprego

DELEGACIA REGIONAL DO TRABALHO NO CEARÁ

PORTARIA Nº 160, DE 31 DE JULHO DE 2001

O DELEGADO REGIONAL DO TRABALHO NO CEA-RA, no uso da competência conferida pela Portaria n.º 763, de 11 de outubro de 2000 e tendo em consideração as informações dispostas no processo nº 46205.009051/2001-91, resolve:

Conceder pensão vitalicia à Maria Dulce Rocha Azevedo, viúva do ex-servidor Mauro Moreira de Azevedo, falecido em 14 de julho de 2001, aposentado no cargo de Técnico de Contabilidade, matricula SIAPE nº 249675, Classe "A", Padrão III, com proventos no valor de R\$ 1 314,20 (mil, trezentos e catorze reais e vinte centavos), decorrentes do vencimento básico R\$ 358,96, acrescidos de: adicional de tempo de serviço, no valor de R\$ 100,50, vantagem pessoal, art. 13 da Lei 8.216, no valor de R\$ 8,82; GAE, no valor de R\$ 574,33 e vantagem judicial 26,05% (AO 91752-8), no valor de R\$ 271,59, na proporção de 100% (cem por cento), de acordo com o precettuado nos artigos 215, 216 § 1" e 217 inciso I alínea "a" da Lei nº 8 112/90, a contar da data do óbito do instituídor.

CARLOS PIMENTEL DE MATOS JUNIOR

PORTARIA Nº 162, DE 6 DE AGOSTO DE 2001

O DELEGADO REGIONAL DO TRABALHO NO CEA-RA, no uso da competência conferida pela Portaria n.º 763, de 11 de outubro de 2000 e tendo em consideração as informações dispostas no processo nº 46205.009395/2001-08, resolve:

Conceder pensão vitalícia a Antônio Wilson Coelho Frota, viuvo da ex-servidora Maria Marta Inês Lourinho Frota, falecida em 14 de julho de 2001, aposentada no cargo de Agente Administrativo, matricula SIAPE nº 249711, Classe "A" Padrão III, com proventos no valor de R\$ 1 563,70 (mil quinhentos e sessenta e três reais e setenta centavos), decorrentes do vencimento básico R\$ 358,96, acrescidos centavos), decorrentes do venemento basico xe. 333,99, acressados de adicional de tempo de serviço, no valor de R\$ 100,50, vantagem pessoal art 184, meiso 11, Lei 1711, no valor de R\$ 206,75, GAE, no valor de R\$ 574,33 e vantagem judicial 26,05% (AO 91752-8), no valor de R\$ 323,16, no aproporção de 50% (cinqüenta por cento), de acordo com o precentuado nos artigos 215, 216 parágrafo 1°, 217 inciso 1 alínea "a", e 218 parágrafo 2° da Lei nº 8.112/90, a contar da data do ábito da instituidora. data do óbito da instituidora

CARLOS PIMENTEL DE MATOS JUNIOR

COS EL & INCOMO

DELEGACIA REGIONAL DO TRABALHO NO DISTRITO FEDERAL

PORTARIA Nº 38, DE 19 DE SETEMBRO DE 2001

O DELEGADO REGIONAL DO TRABALHO NO DIS-IRITO FEDI RAL, no uso de suas atribuições contidas na Portaria Ministerial n.º 266.93, publicada no Diário Oficial da União de 12 de fevereiro de 1993, e tendo em vista o que consta do Processo n.º 46206 001427 2001-17 e de acordo com o que dispõe o art. 40, § 1º, inciso I da Emenda Constitucional n.º 20/98, resolve:

Conceder aposentadoria por invalidez à servidora MARIA DOMINGA DE JESUS GERVÁSIO, matricula SIAPE n.º 244838, Datilografo, Classe A, Padrão II, do Quadro de Pessoal deste Ministerio, com fundamento no Art. 40, inciso I da Constituição Federal de 1988 e Art 186, inciso I da Lei 8 112/90, com proventos pro-porcionais a 21 30 (vinte e um e trinta avos). Declarar vago o cargo acima citado

HAROALDO BRASIL DE CARVALHO

PORTARIA Nº 39, DE 20 DE SETEMBRO DE 2001

O DELEGADO REGIONAL DO TRABALHO NO DIS-IRITO FEDERAL, no uso de suas atribuições contidas na Portaria Ministerial nº 266/93, publicada no Diário Oficial da União de 12 de fevereiro de 1993, e tendo em vista o que consta do Processo n.º 46206 008761/2001 93, resolve:

Conceder aposentadoria voluntária com proventos integrais ao servidor FRANCISCO DE ASSIS QUEIROZ GALVAO, matricula SIAPE n.º 244596, Agente de Higiene e Segurança do Trabalho, Classe "A", Padrão III, do Quadro de Pessoal deste Ministério, com fundamento na CF/88, art. 40, inciso III, alinea "a" c/c o art. 3º da Emenda Constitucional. nº 20/98 e art. 186, inciso III, alinea "a" da Lei 8.112/90. Declarar vago o referido cargo.

HAROALDO BRASIL DE CARVALHO

(Of Et nº 182/2001)

Ministério da Previdência e Assistência Social

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS DE 24 DE SETEMBRO DE 2001

OS MINISTROS DE ESTADO DA SAÚDE E DA PRE-VIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL, em conformidade com a delegação de competência outorgada pela Portaria MP nº 57, de 14 de abril de 2000, publicada no DOU de 17.04.2006, e considerando o disposto no art. 37, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com redação dada pela Lei nº 9.527, de 10 de dezembro de 1997, resolvem redistribuir;

Servidor: GLAILSON DOS ANTOS - Mat.602224

Cargo: Datilógrafo, Classe "A", Padrão III

Código da vaga: 155502 Do: Ministério da Saúde

Para: Instituto Nacional do Seguro Social - INSS - Gerência-Exe-

cutiva Araraquara/SP - APS - Āraraquara

Contrapartida: Cargo: Vago

Código da vaga: 0547143

Grupo/Cargo: 008/002

Do: Instituto Nacional do Seguro Social - INSS

Para: Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão Processo: 37298.000030/2000-11

Servidor; JOSÉ DE SOUZA BRANDÃO - Mat. Siape 0586791

Cargo: Médico, Classe "A", Padrão III

Código da vaga: 145647 Do: Ministério da Saúde

Para: Instituto Nacional do Seguro Social - INSS - Gerência-Exe-

cutiva Recife/PE - APS - Recife Santo Antônio

Contrapartida:

Cargo: Vago

Código da vaga: 0132812 Grupo/Cargo: 009/001

Do: Instituto Nacional do Seguro Social

Para: Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão Processo: 25000.003826/99-10

Nº 3.431 -

Servidor: SELMA DOS SANTOS KONKEL - Mat. Siape 0576589

Cargo: Agente Administrativo, Classe "A", Padrão II

Código da vaga: 139990 Do: Ministério da Saúde

Para: Instituto Nacional do Seguro - INSS - Gerência-Executiva em Blumenau/SC - APS - Rio do Sul

Contrapartida:

Código da vaga: 0121006

Grupo/Cargo: 008/001
Do: Instituto Nacional do Seguro Social Para: Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão

Processo: 35357.000292/00-81

Nº 3,432 -

Servidor: ANTONIO OLEGÁRIO MENDES VIDAL - Mat. 0547050

Cargo: Datilógrafo, Classe "B", Padrão VI

Código da vaga: 120749 Do: Ministério da Saúde Para: Gerência-Executiva Anápolis/GO - APS - Uruaçu

Contrapartida: Cargo: Vago

Código da vaga: 0526857

Grupo/Cargo: 008/002
Do: Instituto Nacional do Seguro Social

Para: Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão Processo: 25160.000287/2001-55

JOSÉ SERRA

ROBERTO BRANT

SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIA Nº 154, DE 20 DE SETEMBRO DE 2001

O SECRETĂRIO EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA PREVIDENCIA E ASSISTENCIA SOCIAL, no uso de suas atribuições que lhe confere o Decreto de 18 de outubro de 2000, que cria, no âmbito do Conselho de Governo, o Comitê Executivo do Governo Eletrônico, resolve:

Art. 1º Designar o servidor EVANDRO DINIZ COTTA - INSS, para compor o Grupo de Trabalho definido na forma da Portaria/SE/MPAS Nº 149, de 16 de novembro de 2000.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data da sua publicação.

JOSÉ CECHIN

(Of FL # 565 2001)

INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL

PORTARIAS DE 21 DE SETEMBRO DE 2001

O DIRETOR-PRESIDENTE DO INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL - INSS, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo inciso VI, do artigo 27, do Decreto 3838, de 06 de junho de 2001 e tendo em vista a delegação de competência de que trata o art. 1º da Portaria/MPAS/GM/Nº 3.371, de 14.09.2001, publicada no DOU de 17.09.2001, resolve:

Nº 105 - Exonerar REINALDO GAMA DA COSTA, matricula 0914474, do cargo em comissão de Gerente de Corregedoria, código DAS-101.2, da Auditoria-Geral do INSS.

Nº 106 - Nomear LUCIANNE SPINDOLA NEVES, matricula 1,286.714, para exercer o cargo em comissão de Gerente de Cor-regedoria, código DAS-101.2, na Auditoria-Geral do INSS.

FRANCISCO FERNANDO FONTANA

GERÊNCIA EXECUTIVA EM CURITIBA SERVIÇO DE RECURSOS HUMANOS

PORTARIA Nº 145, DE 24 DE SETEMBRO DE 2001

A CHEFE DE SERVIÇO DE RECURSOS HUMANOS, da Gerência Executiva do INSS em Curitiba/PR, usando da atribuição que lhe foi conferida pela Portaria nº 21, de 12 de junho de 2000, considerando o que consta no Processo nº 35183.004720/98-32, re-

solve:

Conceder aposentadoria voluntária de acordo com o disposto no artigo 8°, parágrafo 1°, da Emenda Constitucional n° 20, publicada no D.O.U. de 16.12.98, 20% de anuênio, à servidora IVONE NUNES NYMBERG, matricula 0899807, no cargo de Telefonista, Classe "A", Padrão I, do Quadro Permanente deste Instituto, com proventos proporcionais equivalentes a 100% (cem por cento) do citado padrão, acrescidos das demais vantagens a que faz jus.

VIVIAN SIMONE MOREIRA

(Of. Et. nº 10/2001)

Ministério da Saúde

SECRETARIA EXECUTIVA SUBSECRETARIA DE ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS COORDENAÇÃO-GERAL DE RECURSOS HUMANOS

PORTARIA Nº 783, DE 21 DE SETEMBRO DE 2001

O COORDENADOR GERAL DE RECURSOS HUMANOS SUBSTITUTO DA SUBSECRETARIA DE ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS DO MINISTÉRIO DA SAUDE, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria nº 08, de 26.09.90, publicada no Diário Oficial da União de 01.10.90, e tendo em vista o que consta

Diano Oficial da União de 01.10.90, e tendo em vista o que consta dos processos abaixo especificados, resolve:

Conceder pensão mensal vitalicia a CARLEUZA ANTONIA DO CARMO VIEIRA, com fundamento legal nos artigos 215 e 217, inciso I, alinea "a", da Lei nº 8.112/90, qualificada no processo nº 25000.012814/95-06 como cônjuge do servidor SEBASTIAO VIEIRA, Matrícula SIAPE nº 229512, do Quadro Permanente deste Ministério, falecido em 12.07.1995, no valor correspondente ao do respectivo procente descreta de carao Motorista Oficial Códina 120. nisterio, talecido em 12.07.1995, no valor correspondente ao do respectivo provento decorrente do cargo Motorista Oficial, Código 1202, Classe "B", Padrão II, com os proventos da Classe "A", Padrão II, mediante a aplicação do artigo 184 item I da Lei nº 1.711/52, acrescido das parcelas de 32% da Gratificação de Adicional por Tempo de Serviço - artigo 67 da Lei nº 8.112/90, da Vantagem Pessoal de que trata o artigo 13 da Lei nº 8.216/91 e de 160% da Gratificação de Atividade Executiva - Lei Delegada nº 13/92, com vigência financeira a partir da supracitada data de falecimento.

a partir da supracitada data de falecimento.

Conceder pensão mensal vitalicia a MARIA IVANICE JUCÁ DA SILVA PEREIRA e temporárias a MARCOS JUCÁ PEREIRA, a RUTE JUCÁ PEREIRA, a MARTA JUCÁ PEREIRA e a
ZAQUEU JUCÁ PEREIRA, com fundamento legal nos artigos 215 e
ZAQUEU JUCÁ PEREIRA, com fundamento legal nos artigos 215 e
(incisos 1 e II, alíneas "a" e "a", da Lei nº 8.112/90, qualificados,
respectivamente, no processo nº 25140.000546/94-69 como cônjuge e
filhos do servidor FRANCISCO EDILSON ALBUQUERQUE PEBEIRA Martinula SIADE e 8 1077066 de Octobro ROSSONIO. REIRA, Matricula SIAPE nº 1077056, do Quadro Permanente deste nos de un manera de la color de la color

Diário Oficial da União - secão 2

situlicia de la e temporaria de 1/8 indidentes no total do respectivo provento decorrente do cargo de Agente de Saúde Pública, Código 100002. Classe "("". Padrão V. adrescido das parcelas de 20% da Gratificação de Adicional por Tempo de Serviço ; artigo 67 da Lei nº 8 112 90, da Vantagem Pessoal de que trata o artigo 13 da Lei nº 8 216.91 e de 140% da Gratificação de Atividade Executiva - Lei Delegada nº 13 92. com vigência financeira a partir da supracitada data de falecimento

Conceder pensão mensal vitalicia a LEDA DE CASTRO IAVARES e temporária a LUIZ ALEXANDRE DE CASTRO TA-VARES, com fundamento legal nos artigos 215 e 217, incisos l e II, almeas "a" e "a", da Lei n 8.112/90, qualificados, respectivamente, no processo nº 25000 03674497 81, como cônjuge e filho maior invalido do servidor LEONIDIO FONSECA TAVARES, Matricula SIAPE nº 6527635, do Quadro Permanente deste Ministério, falecido on 25 H 1997, and Quadro remainded deale lymination faccino em 25 H 1997, sendo os valores das cotas partes vitalicia de ½ e temporária de ". incidentes no total do respectivo provento decorrente do cargo de Medico, Código NS 090001, Classe "A", Padrão III, acrescido das parcelas de 05% da Gratificação de Adicional por Tempo de Serviço - artigo 67 da Lei nº 8,112/90, de 160% da Gratificação de Atividade Executiva Lei Delegada nº 13/92, da Opção, da Representação Mensal, da GADF, de 9/10 do DAS-101.3 e de 1 10 do DAS-101 4, com vigéncia financeira a partir da supracitada data de falecimento

Conceder pensão mensal vitalícia a LUIZA BERNARDINA DI OLIVI IRA, com fundamento legal nos artigos 215 e 217, inciso 13 to 13 v 13 ka, com fundamento legal nos artigos 213 e 217, inciso 1, alinea "a", da Lei nº 8.112/90, qualificada no processo nº 25000 002212 92-26 como conjuge do servidor MANOEL ALVES DI OHIVI IRA, Matricula SIAPE nº 6230367, do Quadro Permanente deste Ministerio, talecido em 23 12.1991, no valor correspondente ao do respectivo provento decorrente do cargo de Agente de Saude Publica, Codigo 010002, Classe "B", Referência 29, acrescido das parcelas de 30% da Gratificação de Adicional por Tempo de Serviço artigo 67 da I ei nº 8 112 90, da Vantagem Pessoal de que trata o artigo 13 da l'ei nº 8216/91 e de 35% do Adiantamento Pecumario artigo 2 da Lei nº 8270/91, com vigência financeira a partir da supracitada data de falecimento.

Conceder pensão mensal vitalicia a CARMEN FRANCISCA SODRE, com fundamento legal nos artigos 215 e 217, inciso I, alinea "a", da Lei n" 8 112/90, qualificada no processo n" 25406.001679/94-21 como conjuge do servidor ZILTO MACEDO SODRE, Matricula SIAPE nº 6238276, do Quadro Pernanente deste Ministério, falecido em 17 10 1994, no valor correspondente ao do respectivo vencimento decorrente do cargo de Auxiliar Operacional de Serviço Diversos, Codigo 010006, Classe "C", Padrão- NA II, acrescido das parcelas de 33% da Gratificação de Adicional por Tempo de Serviço - artigo 67 da Lei nº 8 112 90 e de 160% da Gratificação de Atividade Executiva Lei Delegada nº 13-92, com vigência financeira a partir da su-pracitada data de falceimento

Conceder pensão mensal vitalicia a SALETTE BORBA LO-PFS, com fundamento legal nos artigo 215 e 217, inciso I, alínea "a", da Lei n 8 112 90, qualificada no processo nº 25405,000846/95-06 como conjuge do servidor WALDEMAR FREITAS LOPES, Matricula SIAPI nº 1140529, do Quadro Permanente deste Ministério, falecido em 28 01 1991, no valor correspondemte ao do respectivo provento decurrente do cargo de Auxiliar de Enfermagem, Código 010001, Classe "S", Referência NI-32, acrescido das parcelas de 28% da Gratificação de Adicional por Tempo de Servico - artigo 67 da Lei n 8 112 90 e da Vantagem Pessoal de que trata o artigo 13 da Lei nº 8 216.91, com vigência financeira a partir da supracitada data de falecimento

ANTONIO RENATO COSTA E SILVA

(Of El nº 783/2001)

COORDENAÇÃO-GERAL DE RECURSOS LOGÍSTICOS

PORTARIA Nº 66, DE 24 DE SETEMBRO DE 2001

O Coordenador-Geral de Recursos Logísticos da Subsecretaria de Assuntos Administrativos do Ministério da Saúde, no uso de suas atribuições e considerando o disposto no art. 51, da lei nº 8666/93 e alterações posteriores, e o § 2º do art. 13, do Decreto nº 3296, de 16 de dezembro de 1999, resolve:

Art. 1º Nomear para compor a Comissão Especial de Li-citação, constituída através da Portaria nº 50 de 9 de julho de 2001, referente ao processo nº 25000.063137/2001-95, cujo objeto é a con-tratação de serviços de publicidade no âmbito do Ministério da Saúde, o membro José Ricardo Di Antônio, da Secretaria de Comunicação Social da Presidência da República, em substituição a Antônio Celso de Paula Albuquerque Filho, nomeado através da Portaria n.º 65, de 20 de setembro de 2001.

Art. 2º Ratificar as demais resoluções constantes das Portarias nos 50, de 09 de julho de 2001 e 65, de 20 de setembro de 2001, publicadas no D.O.U de 10 de julho de 2001 e 21 de setembro de 2001 respectivamente

Art. 3º Esta Portaria entrará em vigor na data de sua publicação

AVELINO SARDAGNA

NÚCLEO ESTADUAL EM TOCANTINS DIVISÃO DE CONVÊNIOS E GESTÃO

PORTARIA Nº 17, DE 24 DE SETEMBRO DE 2001

O CHEFE DA DIVISÃO DE CONVÊNIOS E GESTÃO NÚCLEO ESTADUAL DO MINISTÊRIO DA SAUDE EM TO-CANTINS, no usó de suas atribuições de acordo com a competência

CANTINS, no usó de suas atribuções de acordo com a competência que lhe foi subdelegitda através da PORTARIA/MS/SAA/CGRH n.º 1351, de 17/10/00, públicada no D.O.U. n.º 202, de 19/10/00, e face o que consta no processo n.º 25026.000002/2001-21, resolve:

Conceder pensão aos beneficiários do ex-servidor MILTON CARLOS NOGUEIRA, matricula SIAPE n.º 0545984, falecido em atividade em 03 de setembro de 1999, no cargo de Médico, equivalente a 100% (cem por cento) da Classe A, Padrão III, a partir da publicação, enforme discrimiações poloves.

publicação, conforme discriminativo abaixo:
BENEFICIÁRIOS (PROCESSO N.º (25026.000119/99)

(25026.000002/2001-21)) MARILENE MIRANDA COTA PARTE:1/2

NATUREZA:VITALICIA
FUNDAMENTO: Artigos 215 e 217, înciso I, Letra "C", da
Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990.

8.112, de 11 de dezembro de 1990. MILTON CARLOS NOGUEIRA JÚNIOR COTA PARTE: 1/2 NATUREZA: TEMPORÁRIA FUNDAMENTO: Artigos 215 e 217, Inciso II, Letra "A", da

Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990.
Tornar sem efeito a PORTARIA n.º 161, de 14 de outubro de 1999, publicada no D.O.U. n.º 208, de 29 de outubro de 1999.

ASTERIO DOS REIS LEÃO

107 Ft at 10:2001

DEPARTAMENTO NACIONAL DE AUDITORIA DO SUS

PORTARIA Nº 3, DE 19 DE SETEMBRO DE 2001

A Diretora do Departamento Nacional de Auditoria do SUS, no uso das atribuições que lhe confere o art. 29 do Decreto nº 3,774, de 15 de marco de 2001, e considerando a Portaria nº 002/DE-

de 15 de março de 2001, e considerando a Portaria nº 002/DENASUS/MS, de 10 de outubro de 2000, resolve:
Art. 1º Instituir o Comité Coordenador de Auditoria em

Ortese, Prótese e Materiais Especiais - CCA-OPM, no âmbito do
Departamento Nacional de Auditoria do SUS, com o objetivo de
verificar a adequação, a resolutividade, a qualidade, a conformidade
normativa e a utilização de Ortese, Prótese e Materiais Especiais nos
procedimentos realizados no âmbito do Sistema Unico de Saúde.

Art. 2º O Comité Coordenador de Auditoria em Órtese, Pró-tese e Materiais Especiais - CCA-OPM, será composto pelos se-guintes membros, sob a coordenação do primeiro: RENATO BERTOLUCCI, matrícula 59931 - auditor; JOSÉ ANTONIO BADDO BAPTISTÃO, matrícula 601479

- auditor; LUIZ CARLOS FÁVARO, matrícula 604546 - auditor; RICARDO ROGÉRIO GOMES DA SILVA, matrícula

582485 - auditor. Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

> MARIA APARECIDA ORSINI DE CARVALHO **FERNANDES**

> > (Of. Et. n. 387/2001)

SECRETARIA DE ASSISTÊNCIA À SAÚDE INSTITUTO NACIONAL DE CÂNCER

PORTARIA Nº 188, DE 19 DE SETEMBRO DE 2001

O Diretor Geral do Instituto Nacional de Câncer, no uso de suas atribuições, subdelegadas pela Portaria CGRH/SAA/MS 655/99, de 31 de agosto de 1999, publicada no Boletim de Serviço 36 de 03 de setembro de 1999, resolve:

Exoncrar, a pedido, a partir de 01/10/2000, a servidora MA-RIA LUIZA PESSOA CAVALCANTI, matricula SIAPE 8242007, ocupante do cargo de Médico, NS, Classe "A", Padrão III, do Quadro de Pessoal do Instituto Nacional do Câncer, de acordo com o Pro-cesso 25410.1883/2000.

Declarar vago o cargo acima.

JACOB KLIGERMAN

(Of. El. nº 6/2001)

FUNDAÇÃO NACIONAL DE SAÚDE COORDENAÇÃO REGIONAL NO AMAZONAS

PORTARIA Nº 258, DE 21 DE SETEMBRO DE 2001

O COORDENADOR REGIONAL DA FUNDAÇÃO NA-CIONAL DE SAUDE, no Estado do Amazonas, no uso da atribuição que lhe confere o Estatuto aprovado pelo Decreto nº 3.450, de 09 de maio de 2000, publicada no Diário Oficial da união de 10.05.2000 e

de 14 subsequente, e com fundamento-no Art. 25, inciso I, da:Lebino II

ce 14 subsequente, e com lundamento-no Art. 25, inciso I, da:Lehmy:18.112/90, tendo em vista o que consta no Processorude: 25120.001001/00-55, resolve: Retificar 4: Portaria hi 4:55, 6:9.2001, publicada no DOLEY de 13.9.2001, onde se 14:2008 04/04EMIR DE MENDONCA FERNAN, DES, leia-se: JOÃO VALMIR DE MENDONCA FERNAN, Se subsequente de la constanta d

ANTONIO EVANDRO MELO DE OLIVEIRA

11 20 14 10f. El .N 154,29011

COORDENAÇÃO REGIONAL DO PARANÁ

PORTARIA Nº 118, DE 13 DE SETEMBRO DE 2001

O Coordenador Regional da FUNASA- Fundação Nacional de Saúde, de acordo com a competência que lhe foi subdelegada atrayés da Portaria nº 410 de 10.8.00, publicada no DOU de 18.8.00, resolve:

Cancelar a Portaria nº 098 de 13.06.94, publicada no DOU de 02.08.94, que concedeu aposentadoria ao servidor ELIAS VE-NÂNCIO, matrícula SIAPE 490296, agente de Saúde Pública.

HÉLIO SANFELICE

10f El nº 108.20014

PORTARIA Nº 119, DE 19 DE SETEMBRO DE 2001

O Coordenador Regional da FUNASA- Fundação Nacional de Saúde, de acordo com a competência que lhe foi subdelegada através da Portaria nº 410 de 10.08.00, publicada no DOU de 18,08,00, resolve:

I - Conceder aposentadoria, no quadro de pessoal da Fun-1 - Conceder aposentatoria, no quaero de pessoai da rundação Nacional de Saúde, com proventos proporcionais ao tempo de contribuição, a razão de 17/35, de acordo com o Artigo 186 inciso I, da Lei 8.112/90, ao servidor ROGERIO RONIR PRADO, matrícula SIAPE N° 499007, Agente de Saúde Pública, classe "A", padrão "III", (Processo 25220.001579/2001-53).

II - Declarar vago o cargo referido no item I.

HÉLIO SANFELICE

COORDENAÇÃO REGIONAL NO RIO GRANDE DO SUL

PORTARIA Nº 114, DE 13 DE SETEMBRO DE 2001

O COORDENADOR REGIONAL DA FUNDAÇÃO NA-CIONAL DE SAÚDE, NO ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL, no uso de suas atribuições legais e da competência que lhe foi con-ferida pela Portaria n.º 289, de 6.2.1996, publicada no D.O.U. de 14 subsequente, e tendo em vista o que consta no Processo n.º 25365 00084010 de resolveir. 25265,0000484/01-04, resolve:

25265.0000484/01-04, resolve:

Conceder Aposentadoria Integral à servidora AINÈ DE ÁVI-LA ALVES, matrícula SIAPE n.º 0576633, ocupante do cargo de Enfermeira, nível superior, Classe A, Padrão III, com fundamento no artigo 186, inciso III, alínea "a" da Lei n.º 8.112/90, de acordo com a Portaria Normativa n.º 01, de 16.3.2001, publicada no D.O.U. de 19 subsequente, bem como com a Emenda Constitucional n.º 20, de 16.12.1998, com proventos mensais correspondentes a 30/30 (trinta e constitucional n.º 20), de 16.12.1998, com proventos mensais correspondentes a 30/30 (trinta e constitucional n.º 20), de 16.12.1998, com proventos mensais correspondentes a 30/30 (trinta e constitucional n.º 20), de 16.12.1998, com proventos mensais correspondentes a 30/30 (trinta e constitucional n.º 20), de 16.12.1998, com proventos mensais correspondentes a 30/30 (trinta e constitucional n.º 20), de 16.12.1998, com proventos mensais correspondentes a 30/30 (trinta e constitucional n.º 20), de 16.12.1998, com proventos mensais correspondentes a 30/30 (trinta e constitucional n.º 20), de 16.12.1998, com proventos mensais correspondentes a 30/30 (trinta e constitucional n.º 20), de 16.12.1998, com proventos mensais correspondentes a 30/30 (trinta e constitucional n.º 20), de 16.12.1998, com proventos mensais correspondentes a 30/30 (trinta e constitucional n.º 20), de 16.12.1998, com proventos mensais correspondentes a 30/30 (trinta e constitucional n.º 20), de 16.12.1998, com proventos mensais correspondentes a 30/30 (trinta e constitucional n.º 20), de 16.12.1998, com proventos mensais correspondentes a 30/30 (trinta e constitucional n.º 20), de 16.12.1998, com proventos mensais correspondentes a 30/30 (trinta e constitucional n.º 20), de 16.12.1998, com proventos mensais correspondentes a 30/30 (trinta e constitucional n.º 20), de 16.12.1998, com proventos mensais correspondentes a 30/30 (trinta e constitucional n.º 20), de 16.12.1998, com proventos mensais correspondentes a 30/30 (trinta e constitucional n.º 20), de 16.12.1998, cons trinta) avos do valor do cargo efetivo, acrescidos de 22% de Adi-cional por Tempo de Serviço, 160% de Gratificação de Atividade Executiva da Lei Delegada n.º 13/92 e 40% de Gratificação Atividade Exec, do artigo 3 da Lei n.º 8.538/92

PAULO GILBERTO MABILIA

PORTARIA Nº 116, DE 21 DE SETEMBRO DE 2001

O COORDENADOR REGIONAL DA FUNDAÇÃO NA-CIONAL DE SAUDE, NO ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL, no uso da atribuição que lhe confere a Portaria n.º 431, de 12 de junho de 2001, publicada no Do.U. de 16 subsequente, resolve:

Designar EDISON MONTEIRO VIEIRA, matrícula SIAPE

n.º 506451, para o cargo de substituto eventual do Chefe do Serviço de Engenharia de Saúde Pública, DAS 101.1, código 50.1006.

PAULO GILBERTO MABILIA

(Of. El. nº 334/2001)

FUNDAÇÃO OSWALDO CRUZ

PORTARIAS DE 18 DE SETEMBRO DE 2001

O Presidente da Fundação Oswaldo Cruz, no uso de suas atribuições e da competência que lhe foi delegada pela Portaria do MS/n° 938, de 22.07.99, resolve:

Nº 395 - Dispensar VANIA MARIA MELLO DIAS da função gratificada de Assistente, FG-2, nº 45.0235, do Instituto Oswaldo Cruz, da Fundação Oswaldo Cruz.

Nº 396 - Designar MARÍA JOSÉ LOPES MARTINS DE MOURA para a função gratificada de Assistente, FG-2, nº 45.0235 e dispensá-la da função gratificada de Assistente, FG-3, nº 45.0265, do Instituto Oswaldo Cruz, da Fandação Oswaldo-Gruz.



 N^{\bullet} 397 - Dispensar CELSO HENRIQUE DE LIMA da função gratificada de Assistente, FG-2, nº 45.0236, do Instituto Oswaldo Cruz, da Fundação Oswaldo Cruz.

398 - Designar JOSÉ CARLOS SEMBLANO BROCHADO DE VASCONCELOS para a função gratificada de Assistente, FG-2, nº 45 0236 e dispensa-lo da função gratificada de Assistente, FG-3, nº 45-0290, do Instituto Oswaldo Cruz, da Fundação Oswaldo Cruz,

Nº 399 - Designar CLAUDIA SANTOS DE AGUIAR CARDOSO para a função gratificada de Assistente, FG-3, nº 45.0300, do Centro de Pesquisas Hospital Evandro Chagas, da Fundação Oswaldo

Nº 400 - Designar JENNIFER LOPES CHAGAS para a função gratificada de Assistente, FG-3, nº 45,0660, do Instituto de Tecnologia em Fármacos de Manguinhos, da Fundação Oswaldo Cruz.

N° 401 - comissão de Chefe de Departamento de Ciências Sociais, DAS 101 2, n° 45 0451, da Escola Nacional de Saúde Pública, da Landayão Oswaldo Cruz, ficando, em conseqüência, exonerada do referido cargo LENIRA FRACASSO ZANCAN

Nº 402 - Exonerar, a pedido, a partir de 24,08,2001, ÁLVARO CE-SAR NASCIMENTO, do exercicio interino de Chefe de Coordenação de Convenius, DAS 101.3, nº 45.0081, da Assessoria de Planejamento Estratégico, da Fundação Oswaldo Cruz.

Nº 403 — Tornar sem efeito a Portaria nº 364, publicada no D.O.U. nº 152 1 de 09 08 2001, Seção 2, p 40, referente a nomeação de Álvaro Cesar Nascimento, DAS 101 3, cód. nº 45 0081, da Fundação Oswaldo Cruz, por motivo de o mesmo não haver tomado posse.

PAUO MARCHIORI BUSS

(O) El al 142 2001 (

Ministério do Desenvolvimento, Indústria e Comércio Exterior

SECRETARIA EXECUTIVA SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO

PORTARIA Nº 69, DE 21 DE SETEMBRO DE 2001

O SUBSECRETÁRIO DE PLANEJAMENTO, ORÇAMEN-IO 1 ADMINISTRAÇÃO DO MINISTERIO DO DESENVOLVI-MENTO, INDESTRIA E COMERCIO EXTEJOR, no uso da com-petência que lhe foi subdelegada pelo artigo 1º da Portaria SE/MDIC n. 1. de 11 de setembro de 2001, publicada no Diárno Oficial de 13 de setembro de 2001, e conforme o disposto no Decreto nº 3.839, de 7 de junho de 2001, resolve

7 de junho de 2001, resolve Art 1º Exonerar, a pedido, a partir de 24 de setembro de 2001 Eduardo Augusto Fontenelle Fraga do cargo em comissão de Coordenador, codigo DAS 1013, da Coordenação-Geral de Serviços Gerais, da Subsecretaria de Planejamento, Orçamento e Adminis-tração deste Ministério Art 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua pu-

blicação

JOSÉ OSWALDO DA SILVA

(Of El nº 56.2001)

Ministério de Minas e Energia

SECRETARIA EXECUTIVA

DESPACHOS DO SECRETÁRIO EXECUTIVO Em 24 de setembro de 2001

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DE MI-NNS F I NIRGIA, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 104, de 2 de maio de 2000 e, tende «m vista o disposto no Decreto nº 1 387, de 7 de fevereiro de 1995, modificado pelos Decretos nº 2 349, de 15 de outubro de 1997, e 3.025, de 12 de abril de 1999, resolve autorizar os seguintes afastamentos do

NOMI Jorge I uiz Gomes de Albuquerque CARGO/FUN-ÇÃO I ngenheiro ORGÃO CHESF PAÍS DE DESTINO: Canadá LINALIDADE Realização dos ensaios de desempenho em simulador digital dos reles de proteção para aplicação nos bancos de capacitores serie das Subestações de Bom Jesus da Lapa e Irecê, visando garantir a conformidade com as especificações e a qualidade contratadas. PFRIODO 29/09/2001 a 25/10/2001 TIPO DE AFASTAMENTO: Com onus FNQUADRAMENTO DA VIAGEM. Artigo 1º, Inciso

NOME Paulo Sérgio Petis Fernandes CARGO/FUNCÃO: Engenheiro/Diretor de Gestão Administrativa e Financeira ÓRGÃO: CERON PAÍSES DE DESTINO: França/Espanha FINALIDADE: Participação em visita técnica e reuniões nas empresas ENDESA, IBERDROI A. UNIÓN FENOSA e EDF, através do Convênio de

Cooperação entre a Fundação Comitê de Gestão Empresarial e a Asociación Española de la Industria Eléctrica, e na "II Convencion Internacional Del Sector Eléctrico". PERIODO: 29/09/2001 a 12/10/2001 TIPO DE AFASTAMENTO: Com ônus ENQUADRA-MENTO DA VIAGEM: Artigo 1º, Inciso IV NOME: Johann Michael Steinberger CARGO/FUNÇÃO: Engenheiro ORGÃO: ELETROBRAS PAIS DE DESTINO: Paraguai FINALIDADE: Participar da Reunião Plenária do GE-03, a realizar-se nos escritórios da Administracion Nacional de Eletricidad. PERIODO: 02/10/2001 a 05/10/2001 TIPO DE AFASTAMENTO: Com ônus ENQUADRAMENTO DA VIAGEM: Artigo 1º, Inciso IV NOME: Oswaldo Régis Júnior CARGO/FUNÇÃO: Engenheiro ORGÃO: CHESF PAIS DE DESTINO: Africa do Sul FINALIDADE: Participar de reunião da Força Tarefa Internacional do Cigré, coordenada pela CHESF, sobre linhas de transmissão de pociência natural elevada (Hsill Task Force). PERIODO: 02/10/2001 a 09/10/2001 TIPO DE AFASTAMENTO: Com ônus ENQUADRAMENTO DA VIAGEM: Artigo 1º, Inciso IV NOME: José Henrique Machado Fernandes CARGO/FUNÇÃO: COOrdenador de Expansão da Transmissão ORGÃO: ELETRONORTE PAIS DE DESTINO: Africa do Sul FINALIDADE: Participar da Reunião Internacional do Comitê de Estudos nº 22 - Linhas Aéreas de Alta Tensão do CIGRÉ, como Coordenador Brasileiro. PERIODO: 04/10/2001 a 11/10/2001 TIPO DE AFASTA-MENTO: Com ônus ENQUADRA-MENTO: Com ônus ENQUADRA-MENTO DA VIAGEM: Artigo 1º, Inciso IV NOME: Luiz Manuel Amaral Messías CARGO/FUNÇÃO:

Inciso IV

NOME: Luiz Manuel Amaral Messias CARGO/FUNÇÃO:
Engenheiro/Superintendente de Gerenciamento de Empreendimentos
ORGÃO: ELETRONUCLEAR PAÍS DE DESTINO: Alemanha FINALIDADE: Participação em reuniões com representantes da FRAMATOME ANP, sucessora da SIEMENS AG nos Contratos de Serviços, Suprimentos e Garantias para as Usinas Angra 2 e 3, para o
encaminhamento e encerramento de assuntos referentes à conclusão encaminamento e enceramento de assuntos reterentes a conclusad da construção de Angra 2, envolvendo pendências técnicas e contratuais, performance da unidade, processos de reclamação de garantias e conclusão de serviços de engenharia e fornecimentos remanescentes. PERIODO: 06/10/2001 a 12/10/2001 TIPO DE AFAS-TAMENTO: Com ônus ENQUADRAMENTO DA VIAGEM: Artigo

1º, Inciso IV

NOME: Luiz Roberto Cordilha Porto CARGO/FUNÇÃO: Engenheiro ORGÃO: ELETRONUCLEAR PAÍS DE DESTINO: Austria FINALIDADE: Participar, a convite da International Atomic Energy Agency, de reunião técnica em que serão discutidas, com os participantes de usinas nucleares de diversos países, a implementação e coleta de dados para p banco de dados do "Power Reactor Information System". PERIODO: 06/10/2001 a 13/10/2001 TIPO DE AFASTAMENTO: Com ônus limitado ENQUADRAMENTO DA VIAGEM: Artigo 1º, Inciso IV

LUIZ GONZAGA LEITE PERAZZO

AGÊNCIA NACIONAL DE ENERGIA ELÉTRICA

PORTARIA Nº 116, DE 24 DE SETEMBRO DE 2001

O DIRETOR-GERAL DA AGÊNCIA NACIONAL DE ENERGIA ELETRICA-ANEEL, no uso das atribuições que lhe confere o inciso III do art. 7º do Regimento Interno da ANEEL, e de acordo com deliberação da Diretoria, resolve:

Art. 1º Nomear Carlos Alves de Souza, para exercer o Cargo Comissionado de Assessoria - CA II, na Agência Nacional de Energia Elétrica - ANEEL.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

JOSÉ MÁRIO MIRANDA ABDO

(Of EL nº 184/2001)

Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA Nº 204, DE 24 DE SETEMBRO DE 2001

O MINISTRO DE ESTADO DO PLANEJAMENTO, OR-CAMENTO E GESTÃO, no uso da competência que lhe foi delegada pelo art. 1º do Decreto nº 3,456, de 10 de maio de 2000, em conformidade com o disposto no art. 96 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e no Decreto nº 201, de 26 de agosto de 1991, resolve:

Art. 1º Autorizar a prorrogação do afastamento do País para servir em Organismo Internacional do servidor OSKAR KLINGL, matrícula SIAPE nº 451006, ocupante do cargo de Analista em Ciência e Tecnologia, do quadro de pessoal do Instituto Nacional de Pesquisas Espaciais - INPE, solicitado pelo Ministério da Ciência e Tecnologia, para continuar exercendo o cargo de Assistente Executivo do Diretor Geral Adjunto, da United Nations Educational, Scientific and Cultural Organization - UNESCO, em Paris, França, pelo prazo de 2 (dois) anos, sem ônus para o governo brasileiro (Processo nº 01200.001389/2001-14).

Art. 2ºEsta Portaria entra em vigor na data de sua publi-

MARTUS TAVARES

.

SECRETARIA EXECUTIVA SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO

PORTARIAS DE 24 DE SETEMBRO DE 2001

O SUBSECRETÁRIO DE PLANEJAMENTO, ORÇAMEN-TO E ADMINISTRAÇÃO DO MINISTÉRIO DO PLANEJAMEN-TO, ORÇAMENTO E GESTÃO, tendo em vista a competência que lhe foi subdelegada pelo art. 1º, inciso VI, da Portaria nº 316/SE, de 16 de junho de 2000, publicada no DO de 19 de junho de 2000, e face o que consta no Processo nº 03111.002341/2000-69, resolve:

Nº 286 - I - Conceder aposentadoria voluntária a KIYOHISA MIIKE, matrícula SIAPE nº 147.192, ocupante do cargo de Especialista de Nível Superior, Classe "A", Padrão III, do Quadro de Pessoal deste Ministério, com fundamento no art. 186, inciso III, alinea "c", da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, publicada no DO de 12 seguinte, assegurada pelo art. 3º da Emenda Constitucional nº 20, de 15 de dezembro de 1998, publicada no DO de 16 de dezembro de

II - Declarar a vacância da vaga de nº 54.808 do referido cargo.

O SUBSECRETÁRIO DE PLANEJAMENTO, ORÇAMEN-TO E ADMINISTRAÇÃO DO MINISTÉRIO DO PLANEJAMEN-TO, ORÇAMENTO E GESTÃO, tendo em vista a competência que lhe foi subdelegada pelo art. 1º, inciso VI, da Portaria nº 316/SE, de 16 de junho de 2000, publicada no DO de 19 de junho de 2000, e face o que consta no Processo nº 03111.005570/2001-16, resolve:

Nº 287 - 1 - Conceder aposentadoria voluntária a NEUSVALDO FERREIRA LIMA, matrícula SIAPE nº 666,382, ocupante do cargo de Engenheiro, Classe "A", Padrão III, do Quadro de Pessoal deste Ministério, com fundamento no art. 186, inciso III, alínea "c", da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, publicada no DO de 12 seguinte, assegurada pelo art. 3º da Emenda Constitucional nº 20, de 15 de dezembro de 1998, publicada no DO de 16 de dezembro de 1998, com vantagem pessoal nominalmente identificada prevista no artigo 3º da Medida Provisória n.º 2.225-45, de 04 de setembro de 2001, publicada no DO de 05 de setembro de 2001.

II - Declarar a vacância da vaga de nº 475.872 do referido cargo.

O SUBSECRETÁRIO DE PLANEJAMENTO, ORÇAMEN-TO E ADMINISTRAÇÃO DO MINISTÉRIO DO PLANEJAMEN-TO, ORCAMENTO E GESTÃO, tendo em vista a competência que lhe foi subdelegada pelo art. 1º, inciso VI, da Portaria nº 316/SE, de 16 de junho de 2000, publicada no DO de 19 de junho de 2000, e face o que consta no Processo nº 03111.006648/2001-10, resolve:

Nº 288 - I - Conceder aposentadoria voluntária a JOÃO GUILHER-ME DE OLIVEIRA, matricula SIAPE nº 675.239, ocupante do cargo de Economista, Classe "A", Padrão III, do Quadro de Pessoal deste Ministério, oriundo da extinta Superintendência do Desenvolvimento do Nordeste/SUDENE, com fundamento no art. 186, inciso III, alínea "a", da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, publicada no DO de 12 seguinte, assegurada pelo art. 3º da Emenda Constitucional nº 20, de 15 de dezembro de 1998, publicada no DO de 16 de dezembro de 1998.

II - Declarar a vacância da vaga de nº 423194 do referido cargo.

O SUBSECRETÁRIO DE PLANEJAMENTO, ORÇAMEN-TO E ADMINISTRAÇÃO DO MINISTÉRIO DO PLANEJAMEN-TO, ORCAMENTO E GESTÃO, tendo em vista a competência que lhe foi subdelegada pelo art. 1º, inciso VI, da Portaria nº 316/SE, de 16 de junho de 2000, publicada no DO de 19 de junho de 2000, e face o que consta no Processo nº 59000.003618/2001-63, resolve:

Nº 289 - I - Conceder aposentadoria voluntária a JAIME JOAQUIM DE SANTANA, matricula SIAPE nº 675.558, ocupante do cargo de Administrador, Classe "A", Padrão III, do Quadro de Pessoal deste Ministério, oriundo da extinta Superintendência do Desenvolvimento do Nordeste/SUDENE, com fundamento no art. 186, inciso III, alinea "a", da Lei n.º 8.112, de 11 de dezembro de 1990, publicada no DO de 12 seguinte, assegurada pelo art. 3º da Emenda Constitucional nº 20, de 15 de dezembro de 1998, publicada no DO de 16 de dezembro de 1998.

II - Declarar a vacância da vaga de nº 423329 do referido

O SUBSECRETÁRIO DE PLANEJAMENTO, ORÇAMEN-TO E ADMINISTRAÇÃO DO MINISTÉRIO DO PLANEJAMEN-TO, ORÇAMENTO E GESTÃO, tendo em vista a competência que lhe foi subdelegada pelo art. 1º, inciso VI, da Portaria nº 316/SE, de face o que consta no Processo nº 03111.002179/2001-60, resolve:



Nº 290 · 1 · Conceder aposentadoria por invalidez a MARIA DAS GRAÇAS DA SILVA, matricula SIAPE nº 0665.756, ocupante do cargo de Agente de Portaria, Classe "A", Padrão III, de Quadro de Pessoal deste Munistèrio, com fundamento no art. 40, § 1º, inciso I, da Constitucioa in p. 20, de 15 de dezembro de 1998, publicada no DO de 16 de dezembro de 1998, combinado com o art. 186, inciso I, § 1º, da Lei nº 8 112, de 11 de dezembro de 1990, publicada no DO de 12 seguinte. seguinte.

II - Declarar a vacância da vaga de nº 416768 do referido

LUIZ ANTONIO DE SOUZA CORDEIRO

ISSN 1415-1545

FUNDAÇÃO INSTITUTO BRASILEIRO DE GEOGRAFIA E ESTATÍSTICA COORDENAÇÃO DE RECURSOS HUMANOS

PORTARIAS DE 24 DE SETEMBRO DE 2001

O. COORDENADOR DE RECURSOS HUMANOS da FUNDAÇÃO INSTITUTO BRASILEIRO DE GEOGRAFIA E ES-TATISTICA-IBGI, usando de suas atribuições, resolve:

N° 2337 · Dispensar MARIA DE FATIMA FERREIRA DA SILVA, matricula nº 0769169, da Função Gratificada de Supervisor II, da Divisão Regional de Administração, do Departamento Regional Centro-Oeste, FG-2, desta Fundação

N° 2338 - Dispensar LÉDA MARTINS COELHO, matrícula nº 0769242, da Função Gratificada de Supervisor de Equipe, da Divisão Regional de Administração, do Departamento Regional Centro-Oeste, FG-3, desta Fundação

N° 2339 - Designar LÉDA MARTINS COELHO, matrícula nº 0769242, para exercer a Função Gratificada de Supervisor II, da Divisão Regional de Administração, do Departamento Regional Centro-Oeste, F(r-2, desta Fundação, na forma do disposto no art. 26, da Let nº 8.216/91

Nº 2340 - Designar GUIOMAR LOPES DA CUNHA, matricula nº 0768622, para exercer a Função Gratificada de Supervisor de Equipe, da Divisão Regional de Administração, do Departamento Regional Centro-Oeste, Fu-3, desta Fundação, na forma do disposto no art. 26, da Lei nº 8/216.91

Nº 2341 - Dispensar MARCO AURÉLIO MARTINS SANTOS, ma-tricula nº 0762203, da Função Gratificada de Supervisor de Equipe, da Escola Nacional de Ciências Estatísticas, FG-3, desta Fundação.

Nº 2342 Designar MARIA ISABIL SILVA LUCCHESI, matricula n 0762211, para exercer a Função Gratificada de Supervisor de Iquipe, da Liscola Nacional de Ciencias Estatísticas, FG-3, desta lundação, na forma do disposto no art 26, da Lei nº 8.216/91.

 $N^4/2/343$ - Dispensar, a pedido, JORGE LUIZ DA CUNHA, matricula n $0.766784,\,\, da\,\, função\,\, Gratificada de Supervisor II, da Diretoria Executiva, FG/2, desta I undação$

Nº 2344 Dispensar NADIR DIAS, matricula nº 0773559, da Função Gratificada de Supervisor I, da Divisão de Pesquisas de Santa Ca-tarina, do Departamento Regional Sul, FG-1, desta Fundação, a partir de 31 0º 2001

Nº 2345 - Designar JOÀO CARLOS DIAS, matrícula nº 0773447, para exercer a l'unção Cratificada de Supervisor I, da Divisão de l'esquisas de Santa Catarina, do Departamento Regional Sul, FG-1, desta l'undação, na forma do disposto no art. 26, da Lei nº 8/216/91

N° 2346 Dispensir DAISY LUCIDY GONZALEZ BEVACQUA, matricula nº 0°63822, da lunção Gratificada de Assistente Internediario III da Divisão de Pesquisas de Santa Catarina, do Departamento Regional Sul. FG-3, desta Fundação, a partir de 31 0° 2001

N° 2347 - Designar NADIR DIAS, matricula nº 0773559, para exercir a l'unção Granticada de Assistente Intermediário III, da Divisão de Pesquisas de Santa Catarina, do Departamento Regional Sul, FG-3, desta l'undação, na forma do disposto no art. 26, da Lei nº 8/216/91

PAULO ROBERTO DAVAL BARBOSA

.

Ministério da Ciência e Tecnologia

GABINETE DO MINISTRO

DESPACHOS DO MINISTRO I m 24 de setembro de 2001

Alastamentos do país autorizados na forma do Decreto n.º 138°, de 0° de fevereiro de 1995 C1 AUDIO RODRIGUES, Pesquisador Titular III da

C1 AUDIO RODRIGUES, Pesquisador Titular III da NIN, para participar do Seminario de Cooperação Técnica ABACC Argentina, em Buenos Aires, Argentina, no período de 26 09 2001 a 28 09 2001, com ônus limitado, art. 1º, inciso V. I. I. I. CARLOS DEARTE LADEIRA, Pesquisador Titular III da CNEN, para participar do Seminário de Cooperação Técnica ABACC Argentina, em Buenos Aires, Argentina, no período de 26 09 2001 a 28 09 2001, com ônus limitado, art. 1º, inciso V. OLIVIO PEREIRA DE OLIVEIRA JUNIOR, Tecnologista Semior III da CNEN, para participar do Seminário de Cooperação

Técnica ABACC/Argentina, em Buenos Aires, Argentina, no periodo de 26.09.2001 à 28.09.2001 com ônus limitado, art. 1º inciso V. PAULO ROBERTO MARTINI, Pesquisador do INPE, pera participar do seminário e atender o 52 congresso da Federação Internacional de Astronáutica, em Toulouse, França, no periodo de 26.09.2001.a.º07.10.2001, com ônus limitado, art. 1º, inciso V.

RONALDO MOTA SARDEMBERG

(Of. El. nº 288/2001)

AGENCIA ESPACIAL BRASILEIRA

PORTARIA Nº 40, DE 21 DE SETEMBRO DE 2001

PORTARIA Nº 40, DE 21 DE SETEMBRO DE 2001

O PRESIDENTE DA AGÊNCIA ESPACIAL BRASILEIRA, no uso das atribuições que he confere a Lei nº 8.854, de 10 de
fevereiro de 1994, e em conformidade com o Decreto nº 3566, Art.
14, inciso VI, de 17 de agosto de 2000, e tendo em vista o disposto
no Art. 38 da Lei Nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:
Art 1º - Constituir Grupo de Trabalho para, no prazo de 15
(quinze) dias a partir da data de publicação desta Portaria, analisar e
claborar parecer sobre a proposta da EMBRAER para o fornecimento
de equipamentos referentes à participação brasileira no Programa da
Estação Espacial Internacional.
Art. 2º - O Grupo de Trabalho, presidido pelo primeiro membro, terá a seguinte constituição; Daniel Borges Netto; António Maria
Amazonas Mão Dowell; Petrônio Noronha de Souza; Carlos Eduardo
Santana; Clóvis Solano Ferreira; Tomás Bruginski de Paula; e Terezinha de Jesus Guimarães.
Art. 3º - Esta portaria entrará em vigor na data de sua
publicação no Diário Oficial da União.

LUIZ GYLVAN MEIRA FILHO

(Of. EL nº 41-2001)

Ministério do Meio Ambiente

AGÊNCIA NACIONAL DE ÁGUAS

RESOLUÇÃO Nº 39, DE 31 DE AGOSTO DE 2001

O DIRETOR-PRESIDENTE DA AGÊNCIA NACIONAL DE ÁGUAS - ANA, no uso da atribuição que lhe confere o inciso III do art. 11 do Decreto nº 3.692, de 19 de dezembro de 2000, e tendo em vista o disposto no art. 2º do Decreto nº 1.171, de 22 de junho de 1994, e no § 7º do art. 3º do Decreto de 26 de maio de 1999, resolve:

resolve:

Art. Jº Fica criada a Comissão de Ética Setorial da Agência Nacional de Águas - ANA, sob a presidência do primeiro, composta dos seguintes membros:

Paulo Ricardo Grazziotin Gomes, CGE JI (COR) - Membro; Cleber Takamiti Nishikawa, CCT V (COR) - Membro; Cordesito Antunes de Figueirédo, CCT V (FGE) - Membro; José Edil Benedito, CGE JI (STC) - 1° Suplente; Clevis Antonino Rodrigues, CCT V (SAF) - 2° Suplente; Hidely Grassi Rizzo, CCT V (CCT) V (SUP) - 3° Suplente.

Art. 2° A Comissão de Ética Setorial da ANA terá as seguintes atribujcões:

guintes atribuições:
Lorientar e aconselhar sobre a ética profissional do servidor, no tratamento com as pessoas e com o patrimônio público, competindo-lhe conhecer concretamente de imputação ou de procedi-

no tratamento com as pessoas e com o parimonto publico, competindo-lhe conhecer concretamente de imputação ou de procedimento susceptivel de censura;

Il supervisionar a observância do Código de Conduta da Alta Administração Federal e comunicar à Comissão de Etica Pública situações que possam configurar descumprimento de suas normas;

Ill promover a adoção de normas de conduta ética especificas para os servidores da ANA, consubstanciadas em Código de Etica, a ser submetido à Diretoria Colegiada para aprovação, promovendo a freqüente avaliação da aderência dos valores, crenças e condutas do corpo funcional àquelas normas deontológicas;

Il vinstaurar, com prévia anuência do Diretor-Presidente da ANA, processo sobre ato, fato ou conduta caracterizado como incingência a principio ou norma ético-profissional, na forma dos incisos XIX a XXIV, capítulo II do anexo ao Decreto nº 1.171/94;

V.conhecer de consultas, denúncias ou representações formuladas contra servidor público e/ou unidade organizacional da ANA em que haja ocorrido ato ou fato que se apresente contrário à ética, cuja análise e deliberação forem recomendaveis para atender ou reseguardar aderência àquele Código, desde que formuladas por autoridade, servidor, jurisdicionados administrativos, qualquer cidadão que se identifique ou quaisquer enfidades associativas regularmente constituidas;

nuace, servacior, jurisdicionados auministrativos, quaquer cidadado que se identifique ou quaisquer entidades associativas regularmente constituídas;

VI. prestar-se como elemento de ligação institucional com a Comissão de Etica Pública, instituída por Decreto Presidencial de 26 de maio de 1999;

VII.divulgar, mediante eventos e publicações, as ações empreendidas pela Comissão de Etica Setorial da ANA, contando, para tanto, com o apoio da Corregedoria e da Superintendência de Tecnologia e Capacitação;

VIII.colher, de qualquer cidadão que tomar posse ou ser investido em função pública da ANA, compromisso solene de acatamento e observância das regras estabelecidas pelo Código de Ética Profissional do Servidor Público Civil do Poder Executivo Federal, aprovado pelo Decreto nº 1.171/94, e pelo Código de Ética da Agência Nacional de Águes.

Art. 3º Os Membros da presente Comissão de Ética desempenharão suas atribuições concomitantemente com as de seus respectivos cargos.

sempentiaria suas arribulções concomitamentoria com as a suas respectivos cargos.

Art. 4º Fica revogada a Portaria nº 76, de 5 de junho de 2001, publicada no Diário Óficial da União de 7 de junho de 2001.

Art. 5º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

JERSON KELMAN

~

PORTARIA Nº 108, DE 24 DE SETEMBRO DE 2001.

O DIRETOR-PRESIDENTE DA AGÊNCIA NACIONAL DE AGUAS - ANA, no uso das atribuições que ne confere o meiso VI, do artigo 13, da Lei nº 9.984, de 17 de julho de 2000, publicada no Diário Ofácial de 1,8 de julho de 2000, e nos termos do art. 3º da Lei nº 9.986, de 18º de julho de 2000, publicada no Diário Oficial de 19 de julho de 2000, resolve;

Art. 1º Nomear JOSE LUIZ DE SOUZA para exercer o Cargo Comissionado Técnico, Código CCT III.

JERSON KELMAN

(Of P) # 106/20011

INSTITUTO BRASILEIRO DO MEIO AMBIENTE E DOS RECURSOS NATURAIS RENOVÁVEIS

PORTARIAS DE 24 DE SETEMBRO DE 2001

O PRESIDENTE DO INSTITUTO BRASILEIRO DO MEIO AMBIENTE E DOS RECURSOS NATURAIS RENOVÁ-VEIS - IBAMA, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo Art. 24, do Anexo I, do Decreto nº 3.833, de 05 de junho de 2001, e Decreto s/nº de 16 de janeiro de 2001, publicado no Diário Oficial da União do dia subsequente resolves. União do dia subsequente, resolve:

Nº 1.504 - Nomear SEBASTIÃO SALDANHA NETO, matrícula nº 683546, para exercer o Cargo em Comissão de Coordenador Geral, Código DAS-101.4, da Coordenação Geral de Recursos Pesqueiros, da Diretoria de Fauna e Recursos Pesqueiros, deste Instituto.

Nº 1.505 - Nomear JOSÉ ANTONIO DE SOUZA, para exercer o Cargo em Comissão de Chefe de Escritório Regional, Código DAS.101.1, deste Instituto,

HAMILTON NOBRE CASARA

(Of. El. nº 339/2001)

Ministério do Esporte e Turismo

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA Nº 89, DE 14 DE SETEMBRO DE 2001 (*)

O MINISTRO DE ESTADO DO ESPORTE E TURISMO. no uso das atribuições que lhe confere o Inciso I, do art. 1º do Decreto nº 3.362, de 10 de fevereiro de 2000, publicado no DOU de

11 de levereiro de 2000, resolve:

Art. 1º Constituir Comissão Especial com o firm de definir, no prazo de 30 dias, localização do Centro de Excelência do Estado no prazo de 30 dias, localização do Centro de Excelencia do Estado de Minas Gerais, que será integrada pelos servidores abaixo relacionados, sem prejuízo de suas atribuições normais, a saber:

Marco Antônio de Oliveira - Subsecretário de Planejamento, Orçamento e Administração do Ministério do Esporte e Turismo, que presidirá os trabalhos da comissão;

Maristela Medeiros das Neves Gonçalves - Diretor do Departamento de Esporte e Rendimento da Secretaria Nacional de Esporte.

Mauro Barbosa da Silva - Chefe de Gabinete do Ministro de Estado do Esporte e Turismo; João Ilídio de Lima Filho - Consultor Jurídico do Ministério

Sérgio Bruno Zech Coelho - Secretário de Esporte do Estado

de Minas Gerais. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

CARLOS MELLES

(*) Republicada por ter saódo com incorreção, do original, no DO nº 178-E, de 17/9/2001, Seção 2, pág 18.

RETIFICAÇÃO

Na Portaria de designação de HOMERO MATEUS FON-SECA, publicada no Diário Oficial de 24 de setembro de 2001, Seção 2, pág 21, onde se lê "Portaria nº 092, de 29 de setembro de 2001", leta-se "Portaria nº 093, de 21 de setembro de 2001".

(Of. El nº 331/2001)

SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIA Nº 175, DE 24 DE SETEMBRO DE 2001

O SECRETÁRIO EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DO ES-PORTE E TURISMO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria n.º 145, de 25 de outubro de 2000, publicada no D.O. de 26 de outubro de 2000, resolve; Nomear EDSON LUIZ MUNIZ DA SILVA, para exercer o cargo em comissão de Auxiliar, código DAS 102.1, da Coordenação-Cesal da Assuntos Administratívicos da Consultoria jurídica describada.

Geral de Assuntos Administrativos da Consultoria Juridica, deste Ministério.

. JOÃO AGRIPINO



Ministério Público da União

SECRETARIA-GERAL

PORTARIA Nº 43, DE 24 DE SETEMBRO DE 2001

O SECRETÁRIO-GERAL ADJUNTO, NO EXERCÍCIO DO CARGO DE SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTERIO PÚBLICO DA UNIÃO, no uso de suas atribuições, e tendo em vista a competência que lhe foi delegada pela Portaria PGR nº 153, de 10 de abril de 1996, resolve:

- 1 Nomear, em caráter efetivo, nas categorias de ANALISTA e TÉCNICO, os candidatos habilitados em Concurso Público para cargos da Carreira de Apoio Técnico-Administrativo do Ministério Público da União, na forma dos ANEXOS I, II, III e IV.

2 A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no Diário Oficial da União.

INÁCIO JOSÉ BARREIRA DANZIATO

ANEXO I - MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL

Local da Vaga: MACAPA / AP Nivel/Área de Concentração/Especialidade. NTC20100 TECNICO ADMINISTRATIVO

Class Inscrição Nome do candidato 3010174 **ELCIMEIRE VALES ARAUJO**

Local da Vaga. BRASÍLIA / DF Nivel/Área de Concentração/Especialidade: NAN10400 ANALISTA DE INFORMATICA

Class Inscrição Nome do candidato 7024216 JOSE HAROLDO DE ASSIS CAVALCANTE 14 7033449 ULISSES SANTOS ARAUJO 15

Nivel/Área de Concentração/Especialidade: NTC20100 TECNICO ADMINISTRATIVO

Class Nome do candidato Inscrição 7009951 ADRIANA HELENA FERREIRA DE SOUZA

Nivel/Área de Concentração/Especialidade: NTC20200 TECNICO DE INFORMÁTICA

Class Inscrição Nome do candidato DANIEL MOURA DA SILVA WENDEL CARDOSO DOS SANTOS 7016994 35 36 7006109 37 7001955 SIMONE BICALHO FELIX BRAGA 38 7010293 CRISTINE KORNELIUS 39 7015358 GUSTAVO VALADARES FREIRE DE SOUSA

Local da Vaga: GOIÃNIA / GO Nivel/Área de Concentração/Especialidade: NAN10100 ANALISTA PROCESSUAL

Nome do candidato 9002739 BRUNO CEZAR DA LUZ PONTES

Local da Vaga: BELO HORIZONTE / MG Nivel/Área de Concentração/Especialidade: NAN10100 ANALISTA PROCESSUAL

Class Inscrição Nome do candidato SERGIO MURILO RIBEIRO DOS SANTOS 13 13011671 CARLOS HENRIQUE TORRES DE SOUZA 14 13012721 15 13010029 MARCELO CUNHA DE ARAUJO 16 13025689 ELIANE FERNANDES FLAVIO OLIVEIRA

Nivel/Área de Concentração/Especialidade: NTC20100 TECNICO ADMINISTRATIVO

Class Inscrição Nome do candidato JOSÉ NICOMEDES MARQUES DINIZ 13012433

Local da Vaga: JUIZ DE FORA / MG Nivel/Área de Concentração/Especialidade: NAN10100 ANALISTA PROCESSUAL

Class Inscrição Nome do candidato 13025885 RENATA DE ARAGÃO LOPES

Local da Vaga: JOÃO PESSOA / PB Nivel/Área de Concentração/Especialidade: NTC20400 TECNICO DE TRANSPORTE

Class Inscrição Nome do candidato 15000053 GRACO MARIZ TIMOTEO DE SOUSA

Local da Vaga: TERESINA / PI Nivel/Área de Concentração/Especialidade: NAN10100 ANALISTA PROCESSUAL

Class Inscrição Nome do candidato 13 18010308 LUIS FORTES DO REGO JUNIOR

Local da Vaga: CASCAVEL / PR Nivel/Área de Concentração/Especialidade: NTC20100 TECNICO ADMINISTRATIVO

Class Inscrição Nome do candidato 16020213 DEISE BORDINI GOZI

Local da Vaga: CAMPOS DOS GOYTACAZES / RJ Nível/Arca de Concentração/Especialidade: NTC20400 TECNICO DE TRANSPORTE

Class Inscricão Nome do candidato WASHINGTON LUIZ GOMES TAVARES 19000485

Local da Vaga: RIO DE JANEIRO / RJ Nível/Área de Concentração/Especialidade: NTC20100 TECNICO ADMINISTRATIVO

Class Inscrição Nome do candidato RICARDO MACHADO ARAUJO VALERIA CRISTINA TORRES SALVADOR 19015114 28 19020275 NORMA RODRIGUES DA SILVA 32 19012666

Nível/Área de Concentração/Especialidade: NTC20200 TECNICO DE INFORMÁTICA

Class Inscrição Nome do candidato 19015134 JACOUES BRAWERMAN

Nível/Área de Concentração/Especialidade: NTC20500 TECNICO DE SERVICOS GERAIS

Class Inscrição Nome do candidato PATRICIA DE VASCONCELLOS PONTES 19012699

Local da Vaga: PORTO VELHO / RO Nível/Área de Concentração/Especialidade: NTC20200 TECNICO DE INFORMÁTICA

Class Nome do candidato Inscrição 22000703 JOAO CARLOS SILVA NOBRE 2

Nível/Área de Concentração/Especialidade: NTC20400 TECNICO DE TRANSPORTE

Class Inscrição Nome do candidato DOMINGOS ARAUJO NETO 22000136

Local da Vaga: CAXIAS DO SUL / RS Nível/Área de Concentração/Especialidade: NTC20100 TECNICO ADMINISTRATIVO

Class Inscrição Nome do candidato 21050679 NADIA DANZMANN DE FREITAS

Local da Vaga: PELOTAS / RS Nível/Área de Concentração/Especialidade: NTC20100 TECNICO ADMINISTRATIVO

Inscrição Nome do candidato 21050170 **GERMANO DA SILVA FLORES** NIEGE HECKLER DE SIQUEIRA 21010285

Local da Vaga: PORTO ALEGRE / RS Nivel/Área de Concentração/Especialidade: NAN10100 ANALISTA PROCESSUAL

Nome do candidato 21024109 **GABRIELA WICKERT** 48 21023495 **DEBORA MENEZES REHBEIN** 21050839 LAURA MARIA LIMA FONSECA RODRIGO LLANOS DE AVILA 21024265

Nível/Área de Concentração/Especialidade: NAN10400 ANALISTA DE INFORMATICA

Class Inscrição Nome do candidate ERICO SILVA PEREIRA 21027207

Nível/Área de Concentração/Especialidade: NTC20100 TECNICO ADMINISTRATIVO

Inscrição GIULIANO FERRAZZA DOS SANTOS 21050667

Nivel/Área de Concentração/Especialidade: NTC20500 TECNICO-DE SERVIÇOS GERAIS

21020342 ALEXANDRE FORTES RODRIGUES

Local da Vaga: JOINVILLE / SC Nível/Área de Concentração/Especialidade: NANIÓ100 ANALISTA PROCESSUAL

Inscricão Nome do candidato 2 24010204 FRANCISCO ANTONIO VALLE WEIMANN e . 10 40 fa



Class

51

52

53

t ocal da Vaga SÃO JOSÉ DO RIO PRETO / SP Nivel Area de Concentração/Especialidade: NTC20400 TECNICO DE TRANSPORTE

ISSN 1415-1545

25065210

Nome do candidato

GILSON DE BARROS MAGALHAES JUNIOR

11.01

Local da Vaga. SÃO PAULO / SP

Nivel Area de Concentração/Especialidade: NAN10100 ANALISTA PROCESSUAL

Inscrição 25040151 25040609 Nome do candidato GISELE BOROS TOBIAS

LUIZ HENRIQUE DE CASTRO PEREIRA 25040871 RAUL SILVA TELLES DO VALLE

ANEXO II - MINISTÉRIO PÚBLICO DO TRABALHO

Local da Vaga MANAUS / AM

Nivel/Área de Concentração/Especialidade: NAN10100 ANALISTA PROCESSUAL

Class Inserteão 4001038 10

Nome do candidato

ELLEN LIMA DOS ANJOS

Local da Vaga BRASÍLIA / DF

Nivel Área de Concentração/Especialidade: NAN10100 ANALISTA PROCESSUAL

Class Inscrição 131 7022942

Nome do candidato JOELCI ARAUJO DINIZ

Nivel/Área de Concentração/Especialidade: NAN10300 ANALISTA ADMINISTRATIVA

Class 7040193

Inscrição Nome do candidato

LEANDRO ARAUJO PEIXOTO

Nivel Área de Concentração/Especialidade: NTC20100 TECNICO ADMINISTRATIVO

Class Inscrição 7019893 76 83 7032975

Nome do candidato

LUCIANA SILVEIRA CLAUDINO EDUARDO AUGUSTO AFONSO

Nivel Área de Concentração/Especialidade. NTC20200 TECNICO DE INFORMÁTICA

Class

Inscrição

Nome do candidato

7035743 40

ALEXANDRE SELTENREICH PEREIRA

Local da Vaga, CUIABÁ / MT

Nivel Área de Concentração/Especialidade: NTC20500 TECNICO DE SERVIÇOS GERAIS

Class 2

Inscrição

11010633

Nome do candidato

VILMA MARIA DE OLIVEIRA

Local da Vaga CURITIBA / PR

Nivel Área de Concentração/Especialidade: NAN10100 ANALISTA PROCESSUAL

Class Inscrição

16010133

. . . .

Nome do candidato

19 16023552 LEANDRO INACIO LEITE

20

SAMUEL DE VASCONCELLOS FRIGERI

Nível/Áren de Concentração/Especialidade: NTC20200 TECNICO DE INFORMÁTICA

Class Inscrição

16020974

Nome do candidato HELIO FERNANDO COSTA RENOUD

Local da Vaga: RIO DE JANEIRO / RJ Nivel/Area de Concentração/Especialidade: NAN10100 ANALISTA PROCESSUAL

Class Inscrição

Nome do candidato ANA PAULA LOPES RIBEIRO

Nível/Área de Concentração/Especialidade: NTC20500 TECNICO DE SERVIÇOS GERAIS

Inscrição 19012450 Class

Nome do candidato

BARBARA DE JESUS COSTA FERREIRA

Local da Vaga: PORTO ALEGRE / RS Nivel/Área de Concentração/Especialidade: NTC20100 TECNICO ADMINISTRATIVO

Inscrição 21026709 Class

Nome do candidato JAIR MACHADO DIAS

ANEXO III - MINISTÉRIO PÚBLICO DO DISTRITO FEDERAL E TERRITÓRIOS

Local da Vaga: BRASÍLIA / DF Nível/Área de Concentração/Especialidade: NAN10100 ANALISTA PROCESSUAL

Class

Class

Inscrição 7019940

Nome do candidato EUGENIO SOUSA IBIAPINA PARENTE

Nivel/Área de Concentração/Especialidade: NTC20100 TECNICO ADMINISTRATIVO

Inscrição

Nome do candidato LUIZ GUILHERME BARROS COCENTINO

Nível/Área de Concentração/Especialidade: NTC20200 TECNICO DE INFORMÁTICA

Class Inscrição

7034915

Nome do candidato

ELMO FERREIRA SAMPAIO

ANEXO IV - MINISTÉRIO PÚBLICO MILITAR

Local da Vaga: MANAUS / AM Nivel/Area de Concentração/Especialidade: TECNICO ADMINISTRATIVO

Class

4000361

Nome do candidato MARIA BETUSA DA SILVA ARAUJO

Local da Vaga: BRASÍLIA / DF Nível/Area de Concentração/Especialidade: NAN10300 ANALISTA ADMINISTRATIVA

Class Inscrição 7004590

Nome do candidato LARA BAUTISTA DE MELO

Nível/Área de Concentração/Especialidade: TECNICO ADMINISTRATIVO

Class Inscrição

7002019

Nome do candidato KARINA YOSHIMURA ALVARENGA

Nível/Área de Concentração/Especialidade: NTC20400 TECNICO DE TRANSPORTE

Class Inscrição

7010494

Nome do candidato LUCIANO ALVES DE SOUZA

Nível/Área de Concentração/Especialidade: NTC20500 TECNICO DE SERVIÇOS GERAIS

Class

7003183

Nome do candidato SABRINA PINHEIRO CARVALHO

Local da Vaga: RIO DE JANEIRO / RJ Nível/Área de Concentração/Especialidade: TECNICO ADMINISTRATIVO

Class Inscrição 19011177 Nome do candidato

ANDREA CRISTINA MACHADO MURAT

(Of El. nº 632.2001)

. (Of. El. nº 104/2001)

MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL SECRETARIA-GERAL

PORTARIAS DE 24 DE SETEMBRO DE 2001

O SECRETÁRIO-GERAL-ADJUNTO, NO EXERCÍCIO DO CARGO DE SECRETARIO-GERAL DO MINISTÉRIO PÚBLI-(1) IEDI RAL, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria PGR nº 65, de 13 de fevereiro de 1992 e tendo em vista o que consta do Processo MPF/PGR nº 08115.000002/90-80, resolve:

Nº 365 - Alterar o fundamento legal constante da Portaria PGR nº 55, de 08 de fevereiro de 1990, publicada no Diário Oficial da União, de 09 seguinte, que concedeu aposentadoria à servidora MYRIAN SPRENGER SCHELESKY, para incluir a vantagem do ártigo 15, § 1°, da Lei nº 9 527/97, a contar de 11.11.1997; excluir a vantagem prevista no artigo 193, da Lei nº 8.112/90 e incluir a vantagem do artigo 17, § 2°, da Lei nº 9.953/2000, combinado com o artigo 15, §§ 1" e 2", da Lei nº 9 527/97, a contar de 01.01.2001.

O SECRETÁRIO-GERAL-ADJUNTO, NO EXERCÍCIO DO CARGO DE SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO PÚBLI-CO FEDERAL, no uso da competência delegada pela Portaria PGR nº 65, de 13 de fevereiro de 1992, resolve

 N^{2} 366 - Exonerar, a pedido, a partir de 20 de setembro de 2001, CRISTOFER WEBER, ocupante do cargo de Técnico de Informática, código NTC-202.00, classe A, padrão 11, do Quadro de Pessoal do Ministério Público Federal.

Nº 367 - Exonerar, a pedido, a partir de 17 de setembro de 2001, MARCIA HOFFMANN, matrícula 8348-8, da Função Comissionada de Assessor de Procurador Regional da República, FC-05, da Procuradoria Regional da República 1ª Região - (Brasília).

INÁCIO JOSÉ BARREIRA DANZIATO

MINISTÉRIO PÚBLICO DO TRABALHO PROCURADORIA-GERAL

PORTARIAS DE 24 DE SETEMBRO DE 2001

O PROCURADOR-GERAL DO TRABALHO, no uso de suas atribuições legais, e considerando o disposto no art. 91, XXI, da Lei Complementar nº 75, de 20 de maio de 1993, resolve:

Nº 345 - Cessar, a pedido, a partir de 01.10.01, os efeitos da Portaria nº 167, de 04.05.01, publicada no DOU de 08.05.01, de designação da Procuradora do Trabalho, Doutora HELOISE INGERSOLL SÁ para oficiar junto a Procuradoria Regional do Trabalho da 21ª Região/RN.

(Of El. at 632/2001)

aver in billion nantillibilities but in 1997 billion . : the sample of the state of the same of

17

N° 346 - Designar o Procurador Regional do Trabalho, Doutor JOSÉ DF 1 IMA RAMOS PEREIRA, para o cargo em comissão de Procurador-Chefe, código FC-8, da Procuradoria Regional do Trabalho da 21º Região/RN.

GUILHERME MASTRICHI BASSO

(Of. El. at 103/200.

A VICE-PROCURADORA-GERAL DO TRABALHO, em exercício, no uso de suas atribuições, resolve:

Nº 347 - Designar a Procuradora Regional do Trabalho, Dra. Márcia Raphanelli de Brito, para funcionar na Sessão do Egrégio Tribunal Superior do Trabalho da 3º Turma, no dia 26 de setembro de 2001, em substiturção ao Dr. José de Lima Ramos Pereira.

MARIA DE FÁTIMA ROSA LOURENÇO

(Of. El. nº 105/2001)

PROCURADORIAS REGIONAIS 1º REGIÃO

PORTARIAS DE 24 DE SETEMBRO DE 2001

A PROCURADORA-CHEFE DA PROCURADORIA RE-GIONAL DO TRABALHO DA 1ª REGIÃO, no Rio de Janeiro, no uso de suas atribuições legais, resolve:

Nº 172 - Designar a Doutora HELOISE INGERSOLL SÁ, Procuradora do Trabalho, para oficiar junto à Coordenadoria de Dissídios Individuais de Competência das Turmas - CDI, no período de 01-10-2001 a 17/10/2001

Nº 173 - Designar a Doutora HELOISI INGERSOLL SÁ, Procuradora do Trabalho, para exercer o encargo de Coordenadora da Assistência Judiciaria e Estágio Acadêmico - CAJEA, em substituição ao Doutor JOSÉ ANTÔNIO VIETRA DE FREITAS FILHO, Procurador do Frabalho, no periodo de 18/10/2001 a 18/11/2001.

AÍDA GLANZ

(Of El nº 599/2001)

Tribunal de Contas da União

PORTARIA Nº 309, DE 20 DE SETEMBRO DE 2001

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE CONTAS DA UNIÃO, no uso da atribuição que lhe confere o art. 70, inciso III, da Lei nº 8 443, de 16 de julho de 1992, resolve.

Alterar a partir de 24 de outubro de 1991, o fundamento legal da aposentadoria concedida pelo Ato número 18, de 08 de fevereiro de 1974, publicado no Diário Oficial da União de 14 de fevereiro de 1974, a LYCIA FERREIRA SILVA, matrícula nº 2225-0, no cargo de fécnico de Finanças e Controle Externo, Classe "A", Código fCU-CE-011-3, atual Analista de Finanças e Controle Externo (Area Controle Externo), Nível III, Padrão 45, do Quadro da Secretaria deste Tribunal, para excluir a vantagem do inciso 1, do artigo 184, da Lei numero 1.711, de 28 de outubro de 1952, e incluir o inciso II do mesmo diploma legal (TC 701.519/1991-6).

HUMBERTO GUIMARÃES SOUTO

(Of. El. nº 312/2001)

(Of EL at 1,20df)

Poder Legislativo

CÂMARA DOS DEPUTADOS

DECISÕES DE 29 DE AGOSTO DE 2001

A MESA DA CÂMARA DOS DEPUTADOS, na reunião de 29 08 2001, no uso da competência que lhe confere o Regimento Interno (Resolução n° 17, de 1989), e de acordo com as disposições do Ato n° 56, de 1997, autonzou a prorrogação da cessão de:

Servidoria) MII FON MARTINS DOS SANTOS Cargo efetivo Tecnico Legislativo - Agente de Transporte Legislativo Ponto 3 820

Para Tribunal de Contas da União Cargo a ser ocupado Não especificado Fundamento Normativo Lei nº 8 112/90 Responsabilidade do ônus Orgão cedente Processo nº 1996/102 475 Servidor(a): CARLOS MAGNO ZUQUI LISBOA

Cargo efetivo: Analista Legislativo - Técnico em Comunicação Social Ponto: 2.256

Para: Governo do Distrito Federal

Cargo a ser ocupado: Diretor do Departamento de Comunicação da Secretaria de Estado de Saúde

Fundamento Normativo: Ato da Mesa nº 56, de 1997 Responsabilidade do ônus: Órgão cedente

Processo n.º 1999/108.769

Deputado AÉCIO NEVES
Presidente da Câmara dos Deputados

(Of. El. nº 3/2001)

Poder Judiciário

SUPERIOR TRIBUNAL MILITAR

ATO Nº 15.593, DE 21 DE SETEMBRO DE 2001

O MINISTRO VICE-PRESIDENTE DO SUPERIOR TRI-BUNAL MILITAR, NO EXERCÍCIO DA PRESIDÊNCIA, usando das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 7°, inciso I, do Regimento Interno, e tendo em vista o contido no requerimento datado de 17 SET 01, resolve:

Declarar a vacância, a partir de 17 SET 01, do cargo de Analista Judiciário, área Apoio Especializado, Especialidade Contabilidade, classe "A", padrão 21, nível superior, do Quadro Permanente da Secretaria do Superior Tribunal Militar, em virtude de posse em outro cargo inacumulável, da servidora OLGA PEREIRA NEVES SOUTO, nos termos do art. 33, inciso VIII, da Lei nº 8.112/90.

Alte Esq CARLOS EDUARDO CEZAR DE ANDRADE

ATO Nº 15.594, DE 24 DE SETEMBRO DE 2001

O MINISTRO VICE-PRESIDENTE DO SUPERIOR TRI-BUNAL MILITAR, NO EXERCÍCIO DA PRESIDÊNCIA, usando das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 7º, inciso I, do Regimento Interno, e tendo em vista o contido no Memorando nº 006/GAB-JCF, de 21 SET 01, resolve;

Designar a Analista Judiciária, área Judiciária, classe "A", padrão 21, nivel superior, do Quadro Permanente da Secretarna do Superior Tribunal Militar, ANGELA MONTENEGRO TAVEIRA para exercer, em vaga existente na lotação, a função comissionada de OFICIAL DE GABINETE, código STM-FC-05, junto ao Gabinete do Exmº Sr. Ministro Dr. José Coêlho Ferreira, prevista no Ato nº 11.136/94.

Alte Esq CARLOS EDUARDO CEZAR DE ANDRADE

(Of. El. #1 95/200

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO 5º REGIÃO

ATO Nº 173, DE 19 DE SETEMBRO DE 2001

A PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRA-BALHO DA QUINTA REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e regimentais, considerando o que consta do processo de matéria administrativa autuado sob nº 952.01.0188-35, resolve:

Aposentar, por invalidez, com proventos integrais, a servidora Maria Luíza Araújo Andrade Oliveira, no cargo Técnico Judiciário/ Administrativa, Classe "C", Padrão 25, com fundamento no art. 40, § 1°, inciso 1 e § 4° da Constitucional n° 20/98, combinado com o artigo 186, inciso 1 e § 1° da Lei 8.112/90, acrescidos das vantagens previstas nos artigos 62 e 67 também da Lei 8.112/90, combinado com o art. 3° da Lei n° 8.911, publicada no DOU de 12/07/94, observadas as alterações introduzidas pela Lei 9.624, publicada no DOU de 08/04/98, c Lei n° 9.527, publicada no DOU de 11/12/97; artigos 8°, 13 e 16 da Lei 9.421/96, além da MP-1964-29, de 27/07/2000, com a vantagem pessoal nominalmente identificada (décimo incorporado).

Juiza MARIA DA CONCEIÇÃO M.D. MARTINELLI BRAGA

(Of. El. w^t 31/2001)

8ª REGIÃO

ATO Nº 112, DE 24 DE SETEMBRO DE 2001

A Presidente do Tribunal Regional do Trabalho da Oitava Região, no uso de suas atribuições legais que lhe são conferidas pelo arigo 37, inciso LIII, do Regimento Interno deste Tribunal, e CONSIDERANDO o que consta no Processo nº 1311/2001 e o interesse do serviço, resolve:

Dispensar o servidor ALVARO AUGUSTO BARRA BAR-ROSO, Técnico Judiciário (antigo Auxiliar Judiciário), da função comissionada de Supervisor de Execução (FC-5), da Vara do Trabalho de Tucurui, a partir desta data.

ROSITA DE NAZARE SIDRIM NASSAR

(Of. El. nº 408/2001)

13º REGIÃO

PORTARIA Nº 432, DE 21 DE SETEMBRO DE 2001

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRA-BALHO DA DÉCIMA TERCEIRA REGIÃO, no uso de suas atribuições legais, regimentais e de acordo com o Protocolo TRT nº 14549/2001, resolve:

Prorrogar o prazo pelo qual foi colocada à disposição do Tribunal Regional do Trabalho da 21º Região, a servidora Jaci Nazaré dos Santos Borges, Técnico Judiciário, Classe "C", Padrão 25, por 01 (um) ano, com ônus para este Regional, a contar de 06.10.2001.

Juiz FRANCISCO DE ASSIS CARVALHO E SILVA

(Of. El. nt 10/2001)

TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DE SERGIPE

PORTARIA Nº 233, DE 19 DE SETEMBRO DE 2001

O Presidente do Tribunal Regional Eleitoral de Sergipe, Des. Manuel Pascoal Nabuco D'ávila, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo art. 17, XXXIV, do Regimento Interno, e considerando o art. 217, incisos I, "a" e II, "b", da Lei 8.112, de 11.12.90, e o que consta do Processo Administrativo protocolado com o nº 1505, em 5/9/2001, resolve:

Conceder pensão vitalícia a Marina Magalhães Menezes, no percentual de 50%, e pensão temporária a Luciano de Melo Menezes Neto, até 7.3.2013, no percentual de 50%, viúva e menor sob guarda, respectivamente, do ex-servidor inativo, Luciano de Melo Menezes, retroagindo seus efeitos a 30.8.2001, data em que ocorreu o óbito.

MANUEL PASCOAL NABUCO D'ÁVILA

(Of. El. nº 514/2001)

Editais e Avisos

PODER JUDICIÁRIO JUSTIÇA FEDERAL SEÇÃO JUDICIÁRIA ÉM MATO GROSSO

EDITAL DE INTIMAÇÃO

Prazo:quinze dias Processo nº:367/01-MT Interessado:Cíntia Amaral Cardoso

. . . .

Assunto:Encaminha certidões constantes dos autos da Ação Possessória nº 99.76473. Autuado em 05.09.2001.

Finalidade(s):INTIMAÇÃO de WLADIMIR MUSTAFÁ KOZIEVIT-CH, brasileiro, casado, servidor público federal, lotado na Secretaria da Primeira Vara da Seção Judiciária do Estado de Mato Grosso, portador do RG nº 1836728 SSP/SP e do CPF nº 629.957.316-34, filho de RICARDO KOZIEVITCH e FÁTIMA MUSTAFÁ KOZIE-VITCH, nascido em 28.12.1967 na cidade de Foz do Iguaçu/PR, atualmente em lugar incerto e não sabido, para comparecer pessoalmente ou através de procurador legalmente constituído, no dia 15 de outubro de 2001, na sala de audiências da 3ª Vara da Seção Judiciária de Mato Grosso, 3ª Vara, Avenida Historiador Rubens de Mendonça, 1731, Edifício Empresarial Paiaguás, Centro, nesta Capital, a fim de acompanhar a audiência das testemunhas Ildo de Assis Macedo (14:00 horas) e Rosalina Susuki dos Santos (17:00).

Cuiabá-MT, 21 de setembro de 2001 ELIANE DE OLIVEIRA BARROS Presidente da Comissão de Processo Administrativo Disciplinar ISSN 1415-1545





Você não precisa sair de casa para adquirir uma obra ou fazer assinaturas. Basta ligar para a Imprensa Nacional ou passar um fax, e nós lhe enviamos um boleto bancário.

Você pode pagá-lo em qualquer agência da rede bancária até o vencimento. Seu pagamento confirmado, a publicação seguirá imediatamente.

Em caso de renovação de assinatura, você não precisa solicitá-la. A Imprensa Nacional envia o boleto com 30 dias de antecedência para que não haja interrupção no fornecimento dos seus exemplares.

Entre em contato conosco e aproveite as vantagens que a IMPRENSA NACIONAL lhe oferece.







DORASINASOS DORASINASOS PRESIDENTES

VIA CORREIOS

Destino	* Prazo
AM, GO, MT, MG, TO	**D + 2
MA, MS, PR	**D + 2
PA, PI, RS, RO, RR, SC	**D + 2
AC, AL, AP, BA, CE, PE, SE	**D + 2
PB, RN	**D + 2

Dados fornecidos pelos Correios.

Nº 184, terça-feira, 25 de setembro de 2001





Destino	Prazo
Brasília	2 horas
Cidades-Satélites do Distrito Federal	4 horas
Capitais dos Estados do RJ, ES e SP	24 horas
Municípios dos Estados do RJ, ES e SP	48 horas

Imprensa Nacional SIG, Quadra 6, Lote 800 70610-460, Brasília-DF Informações: FONE: 0800 61 9900 www.in.gov.br





ISSN 1415-1545



TABELA DE PREÇOS DE ASSINATURAS DOS JORNAIS OFICIAIS

	Assinatura	Trimestral	Assinatura Semestral		Assinatura Anual	
JORNAIS	DF R\$	Outros Estados R\$	DF R\$	Outros Estados R\$	DF R\$	Outros Estados R\$
Diário Oficial Seção 1	82,34	147,68	164,68	295,36	329,36	590,72
Diário Oficial Seção 2	41,68	72,70	83,36	145,41	166,72	290,82
*Diário Oficial Seção 1 + 2	100,92	166,26	201,84	332,53	403,68	665,06
Diário Oficial Seção 3	78,85	144,19	157,70	288,39	315,40	576,78
Diário da Justiça Seção 1	92,79	218,85	185,58	437,71	371,16	875,42
Diário da Justiça Seção 2	163,65	438,87	327,30	877,74	654,60	1.755,48
Diário da Justiça Seção 3	80,01	145,35	160,02	2 9 0,71	320,04	581,42

^{*} Assinatura oferecida apenas para o Distrito Federal, São Paulo, Espírito Santo e Rio de Janeiro.

Informações: 0800619900



